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En las europeas de 1989, el PSOE superó al PP en 5 puntos.

El PP duplica al PSOE en intención de voto 
en Castilla y León, según Sigma Dos

El Partido Popular sube más 
de 19 puntos en intención de 
voto en Castilla y León y duplica 
al PSOE, que baja más de diez 
puntos sobre los resultados obte
nidos en las anteriores eleccio
nes europeas, según los resulta
dos de una encuesta realizada 
por la empresa Sigma Dos .

El PP alcanza en Castilla y 
León el 52,2 por ciento en inten
ción de voto para las elecciones 
europeas, mientras que el PSOE 
baja su respuesta electoral hasta

el 26.6 por ciento. En los comi
cios europeos del 89 el PP obtu
vo el 32,9 y el PSOE el 37, l por 
ciento de los sufragios.

En la misma encuesta se refle
ja el ascenso de IU, que desplaza 
al CDS del tercer lugar entre las 
fuerzas políticas de la región.

IU consigue el 10,4 por cien
to, y el CDS, en coalición con 
FORO, obtiene una intención de 
voto del 3,6 en Castilla y León.

En el ámbito nacional tam
bién el PP ganará posiblemente

las elecciones europeas del 12 de 
junio. Sondeos de Sigma Dos 
conceden al PP el 40.2 por ciento 
en intención de voto, ocho pun
tos más que el PSOE.

La traducción en escaños de 
estos resultados de las encues
tas preelectorales atribuye 28 
al PP y 22-23 al PSOE, IU 
obtendría 8-9 y 3 la coalición 
catalana CiU y el CDS-FORO 
se queda fuera del Parlamento 
Europeo.

(Pág. 12)

Sin víctimas en la explosión del coche-bomba que los terroristas dejaron ante dos guarderías

ETA asesina a un general de brigada 
en Madrid de cuatro tiros en el corazón

Dos pistoleros de ETA, un 
hombre y una mujer, han 
asesinado a primera hora de 
esta mañana al general de 
brigada Juan José Hernán
dez Rovira, a quien dispara
ron cuatro tiros en el cora
zón y en el cuello cuando 
salía de su domicilio en Ma
drid, acompañado de una 
hija de 25 años.

Una hora después del asesi
nato, los terroristas hicieron 
estallar un coche-bomba, en el 
que habían huido previamente 
y que habían aparcado frente a 
dos guarderías, explosión que 
no produjo víctimas porque la 
Policía había tomado medidas 
para situar a los niños fuera del 
alcance de la explosión.

El terrorista que disparó los 
tiros remató al militar en el 
suelo “con toda tranquilidad”, 
según testigos presenciales. El 
general, de 58 años y cuyas 
últimas palabras fueron “que 
Dios me perdone”, había sali
do de su domicilio en la calle 
Antonio Arias, número dos, y, 
al llegar a la calle Ibiza, fue

TELEFOTO EFE

Impactos de bala en el pavimento de la calle donde fue asesinado el general Hernández Rovira.

abordado por un hombre y una 
mujer jóvenes, que dispararon 
sobre él cuando iba a subir a su 
coche oficial. El general, que

iba de paisano, fue trasladado 
al hospital Gregorio Marañón. 
donde ingresó cadáver.

Una vecina del general rela

tó que Hernández Rovira en
viudó hace un año y tiene siete 
hijos.

i Pág. 13)

Acciones 
judiciales 
contra el 
comité de 
TAMA, S.A.

El alcalde de la localidad de 
Carbonero el Mayor, Santos Mi- 
gueláñez, y el secretario munici
pal. Carlos Reglero, están estu
diando la posibilidad de iniciar 
acciones judiciales contra el co
mité de empresa de TAMA. 
S.A.. por las ofensas que dicho 
colectivo vierte contra ellos en 
los “panfletos demagógicos" 
que está haciendo públicos.

El comité de TAMA. S.A. ha 
interpuesto, por su parte, quere
lla criminal contra Migueláñez y 
Reglero por posible prevaricación.

Este conflicto tiene su origen 
en la falta de pago, por parte de 
la empresa, de un aval de más de 
ocho millones de pesetas, en 
concepto de indemnización al 
Ayuntamiento de Carbonero por 
las pérdidas ocasionadas al mu
nicipio por la no realización del 
aprovechamiento de maderas de 
los montes del pueblo. La adju
dicación y acuerdo de estos tra
bajos se realizó en favor de 
TAMA, S.A. en 1989. pero ésta 
no se llevó los aprovechamien
tos señalados.

(Pág. 10)

AL DIA
3 P. de Cossío: “España no se merece este 
grado de corrupción”.

14 El modelo económico centró el debate 
electoral entre Morán y Matutes.

15 “Plante” de los refugiados cubanos en . 
la embajada belga.

15 Clinton inicia una gira europea

“El tren de alta 
velocidad debe 
parar cerca de la 
capital”

La Cámara de Comercio e In
dustria de Segovia ha pedido al 
Ministerio de Obras Públicas. 
Transporte y Medio Ambiente 
(MOPTMA) que el futuro tren 
de alta velocidad Madrid-Valla- 
dolid cuente con una parada cer
ca de la capital.

Asimismo, la entidad cameral 
ha solicitado al citado departa
mento que se restaure el tráfico 
ferroviario entre Segovia y Me
dina del Campo para evitar el 
aislamiento de la provincia.

(Pág. 4) La comunicación por tren debe mejorar, según la Cámara de Comercio.
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Un camino de cabras Querido Luis Ocaña

____________VICTOR DE MERCADO 
Sr. director: De nuevo me 

dirijo al periódico para 
reiterar que una de las 

carreteras por las que nos 
acercamos' a Lastras del 
Pozo es otra vez un camino 
de cabras. De Villacastín a 
Segovia pasamos por Zar
zuela del Monte y, muy 
pronto, vemos una señal in
formativa que indica Monte- 
rrubio, Marugán y Muñope- 
dro. Otra señal más pequeña 
lleva ya algún tiempo indi
cando carretera en obras.

Avanzamos por la carrete
ra y no encontramos a nadie 
volviéndola a remendar, 
bien con pegotes 'de grava y 
alquitrán o con la fina capa 
con la que la Diputación la 
tapó, hace apenas 2 años, a 
raíz de la carta anterior en la 
que contábamos las maravi
llosas sensaciones de poder 
transitar por un “añorado" 
camino de cabras.

Los de Lastras acabamos 
el ejercicio de esquivar y sal
tar baches cuando llegamos a 
Monterrubio —como nues
tros convecinos—, pero 

quienes continúan hacia Mu- 
ñopedro se encontrarán con 
otro tramo apasionante de ba
ches, saltos y socavones en 
una vía desde luego para ca
rros. pasando además muchos 
aprietoscuandoquientecruza 
es un camión o un autobús.

“Con la reducción del gas
to público que están hacien
do los que mandan, mal va
mos para que nos llegue 
aquí”, me comentaba un 
amigo. Que aquí, a los de 
siempre, nos llega poco y tar
de es cierto, pero que se si
gue gastando mucho dinero 
cuando y donde les interesa, 
nos lo cuentan todos los días. 
Ahí está el diferente trato de 
las carreteras de unas comar
cas a otras y de unas regiones 
a otras. Aquí son las comuni
caciones, el campo, la indus
tria... el abandono generali
zado de la región, de nues
tras comarcas y pueblos.

Pero lo que es malgastar di
nero sí se sigue haciendo. 
¿Cómo la Junta puede cele
brar el reparto con los portu
gueses —Tratado de Tordesi- 
llas— de los territorios ocupa

dos a ios que habitaban libre
mente, lo que luego se llamó 
América, y gastar 1.000 mi
llones en esa cuando menos 
hipócrita celebración? Esos 
mil millones, que salen de 
nuestros bolsillos, podían 
servir para bien arreglar mu
chas carreteras tan maltre
chas como la nuestra. Dinero 
que se multiplicaría si para la 
región viniera la parte que 
nos corresponde de la co
rrupción y de una justa distri
bución del dinero entre las 
regiones, cosa que no se está 
haciendo.

Las cabras ya tuvieron su 
tiempo para transitar por es
tos caminos y después fue
ron las carreteras; ahora nos 
toca crear las condiciones 
para un buen desarrollo eco
nómico empezando por 
modernizar las carreteras, el 
ferrocarril, las fabricas... Si 
ellos (Diputación, Junta, 
etc.) lo siguen haciendo así, 
les pediremos que nos dejen 
a nosotros, pues no lo hay 
cómo resolverse cada cual, 
bien organizados, sus pro
pios intereses.

__________M1 JESUS MARTIN SASTRE 
Me apena observar como 

ante la muerte de este 
gran héroe del ciclismo 

español sus compatriotas han es
catimado las muestras de condo
lencia. Su desaparición práctica
mente coincidió ene I tiempo 
con el fallecimiento de Jacqueli- 
ne Kennedy, aunque la nortea
mericana sí fue el centro de aten
ción. Por este agravio compara
tivo y por la admiración que por 
él sentía, voy a dedicarle mi úl
timo adiós a Luis Ocaña.

Con él ha muerto una parte 
importante de la historia de ese 
deporte tan sufrido. Tan sólo 
cinco días antes, Luis había pa
seado por Segovia y en nuestra 
ciudad pasó el que sería su últi
mo fin de semana. Digo e insisto 
que Ocaña ha muerto, pero no se 
quitó la vida, porque creo firme
mente que no se suicidó. Seis 
días antes del desenlace fatal, 
tuve la ocasión de cruzar unas 
palabras con él. En absoluto se 
me ocurrió que aquel hombre 
afable estuviera desesperado y 
fuera a cometer un error que 
nunca podría enmendar. Es más, 
su trato me trajo, me pareció una 
persona pacífica, agradable y. en 
definitiva, estupenda.

Existe un tipo de comunica- 

cióno no verbal que es incons
ciente y transmite los sentimien
tos. Al no ser posible de contro
lar, aunque una persona trate de 
ocultar algo, el sentimiento aca
ba saliendo al exterior. Alguien 
que contempla la posibilidad del 
suicidio es muy difícil —por no 
decir imposible— que infunda 
simpatía y agrado en quienes le 
rodean.

Además, Luis tenía planes de 
futuro, algunos incluso inmedia
to, como ir al Giro de Italia. Otro 
argumento en contra de la hipó
tesis del suicidio es que la bala 
que lo mató entró por el lado 
izquierdo de su cabeza. Luis — 
yo pude comprobarlo— era 
diestro. Por algunos de éstos y 
otros motivos, familiares y ami
gos del corredor creen que al
guien lo asesinó.

Nada podrá afirmarse ni nada 
negarse, pero supongo que el ca
rácter luchador de un ciclista 
queda para el resto de su vida. En 
la lucha por la supervivencia no 
se contempla la posibilidad del 
suicidio. Lo único cierto es que 
España ha perdido a uno de sus 
grandes hombres y que una in
quieta nube de dulce recuerdo se 
posará sobre mi cabeza cada vez 
que escuche el mágico nombre 
de Luis Ocaña.

¡Gracias, muchas gracias!
F. PEREZ GONZALEZ 

_________________ Guardia Civil retirado A través de estas líneas 
quiero expresar dos agra
dables sentimientos, rela

cionados con el acto religioso 
que, el pasado 26 de mayo tuvo 
lugar en la Catedral de Segovia 
con motivo del CL aniversario 
de la fundación de la Guardia 
Civil.

El primero consiste en la nu
merosa asistencia al acto men
cionado, a la santa misa, presidi
da por nuestro obispo y concele
brada por tres sacerdotes más. 
En su homilía, dedicada exclusi
vamente a la Guardia Civil, D. 
Antonio Palenzuela resaltó las 
virtudes de los miembros de este 
Cuerpo: lealtad, disciplina y ho
nor.

También dedicó su emocio
nado recuerdo a los componen
tes de la Benemérita que ofren
daron sus vidas, unos por ley 
natural, otros en actos del ser
vicio cumpliendo con su deber 
y algunos compañeros que de
rramaron sangre a manos del 
terrorismo. A todos ellos y a 
sus familias les dedicó su soli
daridad nuestro prelado, enco
mendando al Señor las almas 
de los fallecidos.

Antes de comenzar la homilía 
fui requerido por el capellán mi
litar y por el canónigo, don Igna
cio, a dar lectura a los Evange

Expresión de gratitud 
La familia de

I). Pantaleón de Lucas Isabel
(q.e.p.d.)

Testimonia por este medio su 
más . sincero agradecimiento a 
cuantas personas les manifestaron 
su condolencia y les acompañaron 
en el sepelio y cultos celebrados 
por el eterno descanso de su alma. 

lios, aceptando agradecido esta 
invitación.

El segundo sentimiento es 
también de agradecimiento a 
todas las autoridades, tanto ci
viles como militares y eclesiás
ticas, a todo el personal del 
Cuerpo en situación activa y 
retirados, junto a sus corres
pondientes familias, y al nume
roso personal civil que se sumó 
a la celebración. Creo que este 
orgullo es compartido por to
dos los componentes de la Be
nemérita en cualquiera de sus 
escalas y por eso me he atrevi
do a reflejarlo en estas líneas, 
porque, sin duda alguna, ese 
día será inolvidable y de grato 
recuerdo para la historia que 
permanentemente está escri
biendo la Guardia Civil en su 
diario de operaciones.

Gracias, muchas gracias al 
primer jefe de la Comandancia 
de la Guardia Civil de Segovia 
por la organización de todos 
los actos habidos en días pasa
dos con motivo de este CL ani
versario; gracias a todas las au
toridades y gracias a todos los 
asistentes a dicha conmemora
ción por haber contribuido a 
expresar públicamente al efec
to a este instituto armado, reco
nociendo en ello y valorando 
los importantes servicios que 
diariamente prestan a toda la 
sociedad.

Restaurante LA TAURINA
Plaza Mayor, 8 - SEGOVIA 

Teléfono 46 09 02

De lunes a viernes: EL MEJOR Y MAS ESPECIAL 
“COCIDO CASTELLANO”

COMPLETISIMO 1.206 pías. (Se ruega aviso previo)

PLAZA MAYOR

INEVITABLE, 
PERO...

_____________________________ P.M.C.
Sí, ya sé que si se quiere rea

lizar determinadas obras es pre- 
'ciso que vehículos de gran tone
laje circulen por el recinto anti
guo de la ciudad. El progreso 
impone sus normas y sus méto
dos modernos. Pero si esto ha de 
ser así. habrá que pensar en em
pezar a tomar medidas desde 
este momento. Medidas condu
centes a preservar nuestro sub
suelo, muy levemente protegido 
por los adoquines, losas o asfalto 
de las calles, porque “está acos
tumbrado" a no soportar pesos 
excesivos. La muestra está pa
tente; en los lugares por los que 
atraviesan con frecuencia vehí
culos de gran tonelaje, el firme 
empieza a ceder paulatinamente. 
Quiere ello decir que se debería 
conocer a fondo los puntos débr- 
ies, aunque son casi todos, y 
preocuparse de observar la in
fluencia del paso de esos gran
des vehículos para poner algún 
remedio; por ejemplo, la coloca
ción de grandes planchas u otros 
elementos adecuados antes de 
que comience el paso continua
do hacia una misma obra. De 
esta manera se podría evitar el 
posible hundimiento del terreno, 
que sufre al soportar las muchas 
toneladas que sobre él discurren.

Triunfo de un hombre cabal
_______________ GRACIANO PALOMO.

Acostumbrados algunos co
mentaristas a^ repartir 
mandobles con ocasión y 

sin ella —ese es el genuino con
trapoder de los medios—, la 
vida, sin embargo, siempre 
ofrece ocasiones de envainar el 
acero para alabar con justicia y 
justeza. En esta ocasión con tri
ple motivo.

Luis Abril, un burgalés senci
llo. trabajador y con talento, ha 
sido nombrado director general 
de Banesto, miembro de su co
misión ejecutiva y secretario 
general técnico. Es una razón de 
esperanza para aquellos que 
creemos en las posibilidades del 
talento, del esfuerzo y del traba
jo serio y honrado. Y por lo 
tanto, creemos en el futuro de 
este viejo, sufrido y hermoso 
país que llamamos España.

Luis tiene uno de los currícu
lums profesionales bancarios 
más importantes de todo el elen

t
IV ANIVERSARIO 

LA SEÑORA

D- Celsa Benito 
Fernández

Que falleció en Madrid 
el día 3 de junio de 1990

Habiendo recibido los Santos 
Sacramentos y la bendición de S.S.

D. E.P.
El funeral que se oficie mañana 
día 2, a las 8 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de Santo To
más, será aplicado por el eterno 
descanso del alma de la finada.

Su esposo, hija 
y demás familia,
Agradecerán la asistencia 

a tan piadoso acto.

co y sofisticado círculo de nego
cios madrileño. Pero sobre todo, 
aquí en la capital lo que se valora 
es su bonhomía, su sentido pro
fundo de la amistad y su nobleza.

Abandona el BBV por Banes
to. Después de la intervención su 
labor callada, pictórica de horas 
ha supuesto para Alfredo Sáenz 
el reconocimiento general; pero 
algunos sabíamos que el presi
dente de Banesto no podía dejar 
escapar a una persona como 
Luis, absolutamente decisiva. 
Ahora le espera un reto impor
tantísimo. Y lo conseguirá, una 
vez más.

Te deseo, querido Luis, que 
en este caso no se haga realidad 
la aseveración del Eclesiastés 
que advierte sobre la acumula
ción de sabiduría que conlleva 
un aumento del dolor. El éxito 
de Abril es hoy el reconoci
miento a la pléyade de caste
llanos abnegados que siembran 
el mundo.

M.C.D. 2022
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El delegado 
territorial de la Junta 
de Castilla y León, 
Luis Pérez de Cossío, 
ha afirmado en unas 
declaraciones a este 
periódico que “las 
actuaciones del 
PSOE han sido muy 
negras y en un plan 
de nebulosa, donde 
yo creo que valía 
todo y debe valer 
todo pues ahora con 
las comisiones de 
investigación se 
investiga todo menos 
los casinos de 
Barcelona Asimismo 
dijo que España no se 
merece este grado de 
corrupción y que 
antes, cuando 
afloraba, se le ponía 
coto.

“EIJuez Barbero। está luchando contra todo^[aparatojdel Estado”

Pérez de Cossío: “España no se 
merece este grado de corrupción”

“El escrito de San Quirce rezuma acritud”
_________________AURELIO MARTIN

Luis Pérez de Cossío añadió 
que “lo de Filesa, al juez Bar
bero le admiro, pero tiene una 
lucha sin cuartel porque lucha 
no sólo contra los posibles de
lincuentes de Filesa, sino con
tra todo el aparato del Estado, 
empezando por la Fiscalía Ge
neral. Yo confío con que el 
pueblo sepa reaccionar”.

Preguntado por el informe 
que elaboran los socialistas so
bre la gestión del presidente de 
la Junta, Juan José Lucas, dijo 
que “ahora, el PSOE algo tiene 
que decir, hay una especie de 
campaña, no olvidemos que 
dentro de unos días hay comi
cios europeos y que estamos a 
un año vista de las municipa
les”.

“También se habló del in
forme Aznar y luego no salió 
nada —añadió—. El informe 
Lucas, que lo hagan. Creo que 
hacen una política de distraer a 
la gente para que piensen que 
también lo hay en el otro lado. 
Es malo, porque si hay casos 
concretos, que lo denuncien. 
Quieren desprestigiar a todo el 
mundo y dicen, por ejemplo, 
que Aznar no es digno de gober
nar. lo que es impresentable en 
un Estado de derecho que al
guien del Gobierno puede decir 
eso del líder de la oposición”.

“Hace unos meses, cuando 
ganó el PSOE, se dijo que era 
una real alternativa, creyendo 
que, a lo mejor, Aznar iba a 
someterse a los antojos del 
González. Como no ha sido así 
ahora resulta que no es digno. 
Eso lo dice el señor Serra, que 
yo creo que lo que tenía que 
hacer es explicar lo que sale en 
los periódicos o querellarse si 
es mentira”, agregó.

En cuanto a la corrupción, el 
delegado territorial del Go
bierno regional indicó que 
“siempre ha habido, pero 
cuando afloraba se le ponía 
coto”.

Intento de taparlo

“Ahora —dijo— el grado de 
corrupción es tan absoluto que 
no sé donde va a llegar. Ahora 
se está recogiendo lo que se ha 
sembrado, pues cuando se em
pezó a hablar de Ibercorp o 
Filesa, no se fue a descubrir lo 
que había detrás, sino que se 
intentó taparlo. Cuando han 
aflorado es porque lo han saca
do algunos medios de comuni
cación y, a pesar de ello, han 
intentado aguantar el tema 
hasta el final”.

Para Pérez de Cossío, el lla
mado “caso Roldán" es impre
sentable, “pero no sólo es cul
pable el exdirector general de

la Guardia Civil de ser un pre
sunto sinvergüenza, sino quien 
le ha puesto, le ha mantenido y 
le ha consentido”.

“Yo no puedo entender 
—señaló— que los. servicios 
de información del Estado no 
supieran más que Roldán to
maba copas, cuando, por lo 
visto, es lo único que no hace. 
Me parece una tomadura de 
pelo de Manglano en la com
parecencia de las Cortes. Espa
ña no se merece el grado de 
corrupción, cuando vemos que 
el paro sigue aumentando y 
mucha gente puede llegar a pa
sar hambre, mientras se tiran 
miles de millones”.

"Por ejemplo, es sorpren
dente ver que el Talgo, una 
empresa española, es más ve
loz que el AVE. Pero, a lo me
jor, interesó, más dárselo a la 
empresa Siemens por las co
misiones”, matizó.

Sobre la polémica suscita
da a raíz de que la Academia 
de Historia y Arte de San 
Quirce hiciera pública una 
declaración donde acusaba a 
las instituciones de hacer pri
mar los intereses económicos 
a los de la conservación del 
patrimonio histórico, el dele
gado de la Junta manifestó 
que “respeto su opinión pero 
no la comparto. Detrás de 
cualquier operación no se 
puede estar viendo un interés 
económico. La sociedad tie
ne una deformación con los 
casos, demasiados, donde 
todo el mundo ve cosas don
de no las hay”.

En opinión de Pérez de 
Cossío, la Academia hace bien 
en velar por el patrimonio de 
Segovia, “pero no creo que sea 
justo atacar ahora, cuando se 
está haciendo un gran esfuer
zo. tanto por la Junta como por 
el Ayuntamiento, que no se co
nocía en otro momento histó
rico”.

“Se podía hacer un balance 
de las presuntas actuaciones 
de que nos acusan ahora, que 
no deben ser tantas, además, 
que digan nombres, compara
das con otras anteriores —ma
nifestó—. A lo mejor hay aca
démicos que les guste estar en 
la comisión, pero el cambio de 
sus miembros lo tiene que de- 
dicir el legislador, pues hay 
personas que están ahí por ley. 
La comisión y los servicios 
técnicos de Cultura trabajan de 
una forma totalmente objetiva 
y con muchas horas de dedica
ción. Estamos abiertos a cual
quier sugerencia, pero creo 
que el escrito rezuma acritud y 
una agresión casi personal a 
los miembros déla comisión”.

Réplica de 
José María 
Mateo 
Municio

_______________________ A.S.
El industrial segoviano José 

María Mateo Municio manifies
ta que habiendo sido publicado 
en el diario que Vd. dirige en 
fecha 21 de mayo de 1994, artí
culo sin firma, y bajo la rúbrica 
de “Redacción”, información en 
la que se me menciona, junto a 
mi padre y terceros, y tratándose 
de una información, cuya divul
gación resulta difamatoria para 
mi persona y la de mi padre, y 
me causa perjuicio, vengo a ejer
cer el derecho de rectificación 
que me concede la Ley Orgánica 
2/1984, de 26 de marzo, debien
do rectificarse la información 
publicada, haciendo constar los 
siguientes extremos.

Io.— Ni quien suscribe, ni mi 
padre, Sr. Mateo González, for
man, ni han formado parte de 
ninguna trama, ni organización, 
orientada a la defraudación fis
cal.

2o.— Negamos cada una de 
las imputaciones que se contie
nen, con referencia a nuestras 
personas, en la información que 
reproduce el artículo publicado, 
aún en los apartados que puedan 
ser transcripción del escrito de la 
parte acusadora, por cuanto el 
más elemental derecho de igual
dad de las partes, hubiera hecho 
preciso una información que 
contrastara las posiciones de la 
defensa.

3o.— Le indicamos que el res
peto al derecho constitucional
mente consagrado de la presun
ción de inocencia, obliga en la 
actividad periodística, a no afir
mar como hechos probados, si
tuaciones no enjuiciadas, y en
tendemos que en el presente su
puesto, con la orientación de su 
publicación, tal derecho no ha 
sido respetado. Le ruego, que en 
cumplimiento del derecho que 
me otorga la Ley Orgánica 2/84, 
recoja estas puntuaciones, sin 
perjuicio de la reserva de cual
quier tipo de acción legal en de
fensa de mis intereses.

Jesús Quijano 
ofrece esta tarde 
un mitin político
_______________________________ A^S.

El secretario general regional 
del PSCL-PSOE, Jesús Quijano, 
ofrece esta tarde una rueda infor
mativa y posteriormente partici
pará en un mitin en El Espinar a 
las nueve de la noche.

Para hoy están previstos otros 
mítines del PSOE en Viilacastín. 
donde estará Juan Luis Gordo, 
miembro de la ejecutiva provin
cial, y en Martín Muñoz de las 
Posadas intervendrá el diputado 
Juan Muñoz.

El eurodiputado Juan Colino 
asistirá mañana por la noche al 
mitin de Riaza. donde pedirá el 
voto al Partido Socialista junto 
con el secretario provincial. Artu
ro Gozález. En Cantalejo inter
vendrán el senador Manuel Agu- 
díez y el procurador Jesús Olmos.
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No se ha decidido aún dónde construir^l túnel de la futura línea Madrid-Valladolid

La Cámara de Comercio pide que el tren 
de alta velocidad pare cerca de Segovia

La Cámara de Comercio 
de Segovia ha solicitado al 
Ministerio de Obras Públi
cas, Transportes y Medio 
Ambiente (MOPTMA) 
que el futuro tren de alta 
velocidad entre Madrid y 
Valladolid cuente con una 
parada situada a menos de 
diez kilómetros de Segovia 
capital. 

_______________________
El presidente de la Cámara 

de Comercio e Industria de Se
govia, Octaviano Palomo; su 
vicepresidente, Pedro Mon- 
clús Alvarez; y el secretario 
general, Nemesio Mínguez; se 
reunieron con el secretario de 
Estado de Política Territorial y 
Obras Públicas, José Alberto 
Zaragoza, para plantearle al
gunas de las necesidades que 
en materia de comunicaciones 
tiene la provincia.

En relación al futuro tren de 
alta velocidad que unirá Ma
drid-Valladolid, la entidad ca
meral segoviana solicitó al 
representante del MOPTMA 
que su trazado no pase a más 
de 10 kilómetros de la capital 
y lo haga por la zona oeste o 
noroeste.

Según la información facili
tada por Zaragoza, se pretende 
que la vía sea polivalente para 
que en su día puedan alcanzar
se velocidades entre los 300 y 
los 350 kilómetros a la hora, 
coincidiendo con la apertura 
de un nuevo túnel.

El MOPTMA expondrá el 
trayecto de la vía y demás cir
cunstancias a exposición pú
blica, planteándose la cons
trucción del túnel como el pun

ta Cámara de Comercio trata de que se revitalicen las comunicaciones por tren con Segovia. as .

to más problemático. Se están 
estudiando distintas alternati
vas para perforar la Sierra de 
Guadarrama debido a la nece
sidad de respetar las circuns
tancias medio-ambientales.

La Cámara de Comercio pi
dió también a Zaragoza la rea
pertura del tráfico ferroviario 
entre Segovia y Medina del 
Campo, argumentando que la 
primera no puede ni debe que
dar aislada por vía férrea con 
el norte de España.

Para el secretario de Estado 
de Política Territorial, Segovia 
no se encuentra ni mucho me

nos incomunicada ya que su 
conexión está garantizada por 
el medio que más usa la gente: 
la carretera.

Trenes de cercanías

No obstante, Zaragoza reco
noce que la demanda más im
portante y principal que tiene 
la provincia son los trenes de 
cercanías y argumenta que no 
es coherente tener una línea 
paralela a la vía de alta veloci
dad.

Con relación al tráfico por 
carretera (autobús Segovia- 
Madrid), el representante del

MOPTMA considera bueno 
fomentar la creación de un ca
rril-bus.

El último de los puntos tra
tado en el encuentro entre la 
Cámara de Comercio y Zara
goza hizo referencia al futuro 
desdoblamiento de la carretera 
San Rafael-Segovia cuyo tra
zado se encuentra incluido, se
gún reconoció este último, en 
el plan directorio y será estu
diado en el segundo plan gene
ral de Carreteras.La citada au
tovía podría estar finalizada en 
un plazo entre dos y cuatro 
años.

Falange 
Española pide 
la dimisión del 
gobernador 
civil
________________________________ AJx

La jefatura provincial de Fa
lange Española de las JONS ha 
remitido una carta al gobernador 
civil, Antonio Hernández, en la 
que solicitan su dimisión "por ine
ficaz para el cargo que ocupa y 
para evitar males mayores”.

Esta decisión ha estado moti
vada tras la celebración del mitin 
del pasado domingo día 29 en la 
plaza del Azoguejo donde, se
gún la propia Falange, sufrieron 
insultos, provocaciones e inclu
so agresiones.

Así, critican al gobernador de 
no tomar las medidas de seguri
dad recomendadas en estos ca
sos y de que la Fuerza Pública no 
se presentara en en el acto.

La agrupación política asegu
ra que se le pusieron numerosas 
trabas para realizar el mitin a 
pesar de contar con todos los 
permisos. “Tanto los asistentes 
al mitin como los oradores fue
ron continuamente insultados, 
silbados y provocados por esos 
que se dedicaron a ensuciar con 
pintadas las paredes de la ciudad 
amenazando a la Falange".

El escrito continúa señalando 
que la ausencia de Policía hizo que 
actuaran con total impunidad 
quienes alcanzaron con un objeto 
al jefe provincial de la Falange de 
Madrid, uno de los oradores.

En su misiva Falange advierte 
al gobernador que no toleran 
más provocaciones ni agresio
nes, y le dicen: “si V.I. como ha 
demostrado, es incapaz de cum
plir con su cometido y para lo que 
cobra, la Falange tomará las me
didas de seguridad que crea opor
tunas para el control de provoca
dores y de quienes no quieren que 
los españoles oigan a los falangis
tas en cualquier plaza de España".

El carácter jerárquico de la 
Guardia Civil no permite el 

sindicalismo de sus miembros
_______________________ F. DESCALZO

Para el catedrático de Historia 
del Derecho. Joaquín Azcárraga 
y Servet, que ayer pronunció una 
conferencia con motivo de la ce
lebración de los 150 años de la 
fundación de la Guardia Civil, el 
sindicalismo es un fenómeno re
ciente que no resulta posible en 
instituciones jerárquicas milita
res como ésta.

Según explicó, existen tres or
ganismos en los que “no cabe una 
democracia en el sentido más ple
no de la palabra porque tienen una 
organización jerárquica: el Ejérci
to, la Iglesia y la Universidad”.

“No tiene sentido un sindicato 
de curas, pues lo mismo pasa con 
la Guardia Civil, porque ha sido 
así desde su fundación y nadie lo 
pone en duda hoy. Lo que se ha 
discutido es su dependencia de 
Gobernación o del Ejército, pero 
su carácter militar no se ha dis
cutido jamás, ni siquiera en el 
momento de su fundación".

Azcárraga, que disertó sobre 
los decretos y reglamentos fun
dacionales de la Guardia Civil, 
ofreció una perspectiva histórica 
de la evolución de la institución: 
subrayó los fundamentos de su 
creación (combatir el bandole
rismo) y las diferentes vicisitu
des por las que ha atravesado en 
épocas tan convulsivas como lo 
fue el siglo XIX.

También hizo especial hinca
pié en los periódicos de la época 
como El Heraldo y El Castella
no, y otros más revolucionarios 
como El Espectador, El Clamor 
Público o El Eco del Comercio, 
que sufrieron el cierre por el au
toritarismo de Narváez, y desta
có el tratamiento que hacían so
bre la Benemérita.

A las órdenes de civiles

Respecto a la dependencia de 
la insitución de un cargo civil, el 
catedrático señaló que no debe 
ser motivo de corrupción y que

JUAN MARTIN

Joaquín Azcárraga y Servet repasó la historia del cuerpo armado.

el caso Roldán ha sido "insólito" 
a lo largo de su historia de siglo 
y medio de vida.

Al contrario, “la Guardia Ci
vil tiene su base en la Gendarme
ría francesa, que está bajo el 
mando de un civil, pero en este 
caso se trata de un magistrado".

Finalmente, preguntado porel 
desigual despliegue de la institu
ción en las comunidades autóno

mas. Azcárraga equiparó las ca
racterísticas de los Mossos 
d'Esquadra con las de la Guardia 
Civil y dijo que lo que se preten
de es que dependa de la Genara- 
litat. En cuanto al pueblo vasco, 
afirmó que no éste no pide la 
salida de sus efectivos, sino que 
son sólo “los independentistas 
violentos de HB", que no repre
sentan al pueblo vasco.

Trabajadores de 
RENFE critican la 
existencia de 
represalias a 
causa de los paros
______________________ F. DESCALZO

Representantes segovianos de 
CC.OO.. uno de los sindicatos 
convocantes de las huelgas de 
trasnporté por ferrocarril, han 
señalado que la empresa ha to
mado represalias contra los tra
bajadores que secundaron los 
paros a quienes les han reducido 
de forma indiscriminada la 
cuantía de sus sueldos.

Hoy se ha celebrado la segun
da jornada de huelga que, según 
esta misma central sindical, ha 
tenido una incidencia entre el 60 
y el 70 por ciento en las horas a 
las que estaba convocada, de las 
6,30 a las 8.30 de la mañana, 
respetándose los servicios míni
mos y sin registrarse incidencias.

Esta tarde se repetirán los pa
ros entre las 18.30 y las 20.30 
horas, y el viernes día 3 volverá 
a producirse una nueva jornada 
de huelga.
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EFE
Sanz Blanco cree que la construcción europea, cuya comisión tiene su sede en Bruselas, ha pasado también por algunas dificultades.

Según el senador del PP por Segovia^Clemente Sanz Blanco

“El ingreso en la Unión Europea estuvo 
presidido por graves equivocaciones”

“Nuestro ingreso en la Unión Euro
pea ha estado presidido por graves 
equivocaciones, fruto de la antítesis 
arrogancia/complejo de inferioridad”,

aseguró a esta Redacción el senador del 
PP Clemente Sanz Blanco. “Se pensó 
—añadió— en situarnos a la vanguar
dia de la construcción europea para

transferir los muy serios problemas 
económicos que padecemos hacia una 
especie de fondo común europeo que 
resolverían ios gestores comunitarios”.

___________________
En un escrito enviado a EL 

ADELANTADO DE SEGO- 
VIA, el senador del PP y pre
sidente de la Comisión de Pre
supuestos de la Cámara Alta, 
Clemente Sanz Blanco, asegu
ra que “la construcción euro
pea tampoco ha estado exenta 
de graves problemas, aunque 
sería equivocado derivar de 
ello, principalmente de los 
errores políticos que han per
turbado nuestra situación eco
nómica, que nuestro ingreso en 
Europa fue una equivocación y 
que por lo tanto deberíamos 
desandar lo andado, abando
nando el proyecto europeo".

“Sería un monumental error 
—continúa Sanz Blanco— y 
un olvido craso de nuestra pro
pia historia pues, aparte de que 
lo peor es llorar por el agua 
derramada, la Comunidad Eu
ropea sigue ofreciendo a todos 
sus miembros y a España espe
cialmente un porvenir exce
lente si todos nos preparamos 
para competir y si nuestros go
bernantes actúan con tino y la 
prudencia que recomendaba 
Mirabeau: ‘Vais a trabajar 
para nuestros descendientes, 
•••, así que marcharéis con un 
paso firme, pero mesurado, ha
cia esta gran obra’”

Señala el senador popular 
que “Europa, ciertamente en
laza intereses económicos 
muy variados de los diferentes 
países, pero es sobre todo un 
proyecto existencia! común, 
sugestivo e integrador. desde 
la libertad". “La Unión Euro
pea —añade— constituye un 
viejo sueño siempre negado 
por su historia, pero que infor
ma tanto las épocas universa
listas como los de particularis
mo de la historia europea. Para 
muchos ese sueño es una au
téntica realidad”.

Recuerda Sanz Blanco que 
Ortega decía que la unidad eu
ropea no es una fantasía, sino 
que es la realidad misma, 
mientras que la fantasía es pre
cisamente lo otro: la creencia 
de que Italia, Francia. Alema
nia y España son realidades 
sustantivas e independientes. 
“Nuestra literaturas naciona
les —entiende— no se pueden 
interpretar aisladas como no 
pueden entenderse las diferen
tes manifestaciones artísticas 
separadamente porque forman 
una unidad inteligible, no en- 
tendible si se despedaza".

Raíces

Según Sanz Blanco, la cita
da “unidad, tendente necesa
riamente a un proyecto común 
no es algo superpuesto, ni aña
dido ni extrínseco pues pro
fundiza sus raíces, como afir
ma Navarro Alvarez, en unos 
orígenes comunes -y en unos 
valores constituyentes y espe
cíficos por todos sentidos que 
se manifiestan en la Historia 
como una misión común ante 
el mundo. Grecia, Roma y el 
legado de los profetas del 
‘pueblo elegido’ a través del 
cristianismo han configurado 
la conciencia europea y han 

“Más que planes de Delors”
“Europa —continúa su escrito Sanz Blanco—es mucho 

más que los intereses económicos y los planes y proyectos 
a lo Delors. Es una forma de cultura, un modo de ser 
conformado por aportaciones helenistas y romanas que el 
Ccristianismo supo fundir en una síntesis de individualis
mo y libertad creadora con el Derecho como forma esen
cial de relación dentro de la sociedad".

El éxito de Europa, finaliza el senador, estriba en ser 
fiel al patrimonio heredado pues cuando se ha pretendido 
construirla a espaldas de los valores esenciales que modu
laron sus orígenes se ha visto envuelta en fragrantés fra
casos sociales, culturales, políticos y económicos por to
dos conocidos. ,

fraguado la concepción espiri
tual e intelectual del hombre y 
la sed radica] de libertad e 
igualdad al ser humano”.

Cree el senador popular que 
estos valores específicos que 
forman la conciencia europea 
no son una invención del Tra
tado de Roma ni de sus poste
riores desarrollos. “Esa con
ciencia —explica— se ha ma
nifestado en hechos y pensa
mientos a lo largo de quince 
siglos. Cario Magno es "Pater 
Europae”, Dante en su obra 
De Monarchia’ propone la 

unión federal de las naciones 
europeas, Erasmo y Vives pro
pugnan la unión de los prínci
pes cristianos, la monarquía 
universal de Carlos V tiene 
como hogar a la Europa unida 
y Montesquieu llega a afirmar: 
‘Si yo supiera alguna cosa que 
fuera útil a mi patria como per
judicial para Europa y el géne
ro humano, sería un crimen".

“Los Estados Unidos —con
tinúa Sanz Blanco— se fede
ran desde ideas europeas y con 
hombres europeos cuando 
Kant, a los 71 años, escribe “La 
Paz Perpuetua’ y Mitternich 
afirma: ‘Hace tiempo que 
pienso en Europa como mi pa
tria”.

Según el senador popular, 
los pueblos de Europa con sus 
realidades culturales diferen
ciales han tenido a lo largo de 
muchos siglos de historia un 
sentimiento común de unidad 
que ha permitido que su civi
lización sea un hecho univer
sal. constituyendo el éxito 
mundial más grande de todos 
los siglos y. por otra parte, esa 
conciencia común europea, 
basada en la primacia del es
píritu como sintetiza Madaria- 
ga, ha impedido que triunfara 
la idea hegeliana que llevó a 
Europa a la hetacombe en 
1945.

“Solamente la recuperación 
de su tradición intelectual 
—apunta Sanz Blanco—, ba
sada en la concepción espiri
tual del hombre, contribuyó a 
que Europa superara con cierto 
éxito el periodo marxista y sus 
nefastas secuelas para la socie
dad europea".

Situación compleja

Tiene claro el parlamentario 
popular que en estos momen
tos Europa atraviesa una situa
ción difícil y compleja. “La xe
nofobia, el nacionalismo y la 
tragedia en los Balcanes son 
realidades crueles que entur
bian las ilusiones y los proyec
tos europeos de convivencia 
pacífica y común".

“Por otra parte, nuestro in
greso en Europa, desde la pers
pectiva económica, no se hizo 
bien pero no debemos olvidar 
que nuestro lugar común por 
tradición, cultura y concep
ción de la vida y del hombre es 
la Europa que ha permitido a 
los hombres tener conciencia 
de su unidad como género hu
mano y la que nos ofrece un 
hogar común basado en la li
bertad y en la igualdad ante la 
ley".

La pradera 
de San Marcos 
acogerá los 
Festivales 
Internacionales
_______________________________ F. D.

La pradera de San Marcos 
será casi con total seguridad el 
escenario de los Festivales Inter
nacionales que se van a celebrar 
desde el 18 de junio hasta el 2 de 
julio, según explicó ayer el alcal
de, Ramón Escobar, pues no 
descartó un cambio a última 
hora.

- Sin embargo, Escobar mani
festó su predilección por este lu
gar al que calificó como el paraje 
más bonito de Segovia y un lugar 
con un marco incomparable.
" Además, el otro emplaza
miento posible, e! enlosado de la 
Catedral, se encuentra pendiente 
de la adjudicación de sus obras 
por parte de la Junta de Castilla 
y León, lo que puede ocurrir du
rante este mes de junio, a tenor 
de las previsiones municipales.

De cualquier forma. Escobar 
consideró los inconvenientes 
que acarreará la elección de este 
lugar como escenario aseguran
do que creará “grandes costes” 
económicos y algunos proble
mas de circulación al tener que 
limitarla en una confluencia de 
varias carreteras.

Además subrayó el deterioro 
que sufrirá la pradera, a pesar de 
que se tomarán las medidas 
oportunas para preservarla y 
cuyo restablecimiento posterior 
se ha “presupuestado suficiente
mente”.

Catedrales

Por otro lado, el alcalde mos
tró su satisfacción por las decla
raciones de la ministra de Cultu
ra, Carmen Alborch, en apoyo al 
Plan de Catedrales y consideró 
positiva la colaboración entre di
cho Ministerio y la Junta, olvi
dando las tensas relaciones sur
gidas meses atrás por el asunto 
del Liceo de Barcelona.

De cualquier forma, Escobar 
consideró que la restauración de 
la segoviana se encuentra en un 
proceso muy avanzado y dijo 
que se está llevando a cabo de 
manera satisfactoria augurando 
que las obras de la segunda fase 
podrían comenzar en julio.

En otro orden de cosas y pre
guntado por las quejas de la aso
ciación de vecinos del barrio de 
San José que protestaban por la 
estancia de algunas vacas en la 
antigua fábrica de Klein, el al
calde señaló que el tema se en
cuentra en manos de los técnicos 
municipales para que estimen si 
la situación es legal o no y si las 
condiciones resultan higiénicas. 
Los vecinos de San José habían 
denunciado este hecho a los ser
vicios de Bienestar Social de la 
Junta.

Finalmente, la Comisión de 
Gobierno de ayer aprobó la con
cesión de diferentes ayudas eco
nómicas destinadas a la celebra
ción de pruebas deportivas que 
se desarrollarán con motivo de 
las Ferias y Fiestas de San Juan y 
San Pedro, entre las que destacan 
la prueba de bicicleta de montaña, 
los concursos infantiles de pesca, 
prueba de atletismo II milla urba
na y depones autóctonos.

M.C.D. 2022
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La fórmula “Todo Noticias” de Radio 5 sustituyó al anterior modelo convencional

RNE cumple su primer año en Segovia 
afrontando un nuevo reto informativo

Hace un año, el panorama 
de los medios informativos de 
la provincia se vio incrementa
do con la llegada de Radio Na
cional de España (RNE) a la 
única provincia española que 
no contaba con emisora de ti
tularidad pública. Pasado este 
primer periodo, RNE afronta 
un nuevo reto informativo con 
la fórmula “Todo Noticias”, 
que sustituye al anterior mo
delo de radio convencional.

___________________________ MXl
La puesta en marcha de este 

nuevo proyecto supuso una fuer
te apuesta para su director, Fran
cisco Martínez Campos, que de
cidió hacerse cargo de esta aven
tura informativa pese a las difi
cultades que entraña llegar a una 
provincia que no se conoce.

"Tengo que reconocer que lle
gamos asustadísimos. porque no 
conocíamos cómo funcionaba 
Segovia —manifestó Martí
nez— pero el segoviano nos 
acogió muy bien y nos ha facili
tado la labor un montón”.

Tras el lógico periodo de 
adaptación sobre el propio terre
no, RNE ha conseguido hacerse 
un hueco entre las emisoras de 
radio locales, teniendo en cuen
ta que la filosofía de la radio 
pública no tiene que ver con las 
cadenas de radio privadas.

“Queremos que la gente tenga 
claro —dice el director de 
RNE— que no somos una radio 
competitiva; sino que somos un 
servicio público que las otras ra
dios no pueden ofrecer al estar 
mas pendientes de la publicidad. 
De este modo, y durante este 
primer año, hemos tratado de lle
var a cabo aquello que en princi
pio nos propusimos, que fue lle

gar e integrarnos de forma inme
diata, lo que creo que todos los 
profesionales de la radio hemos 
conseguido.

Radio 5 Todo Noticias

En su corta historia en las on
das segovianas. RNE ha experi
mentado dos etapas bien dife
renciadas. motivadas por el nue
vo giro que desde el ente público 
RTVE se ha decidido dar a la 
radio.

De este modo, la emisora se- 
goviana comenzó el pasado mes 
de abril la fórmula "Todo Noti
cias" en Radio 5; con lo que esta 

emisora pasa a tener un carácter 
eminentemente informativo.

"Nosotros —explica Martí
nez Campos— aportamos una 
información seria, rápida y sin 
mediación ninguna, una infor
mación pura y dura que pueda 
acentuar nuestro carácter de ser
vicio público. Cuando llega
mos, la primera etapa consistió 
en hacer una radio convencional 
que ya hacían otras radios, y que 
nosotros no teníamos por^qué 
hacer, y esta nueva etapa es más 
atractiva profesionalmente, al 
estar volcado diariamente con la 
información”.

El esfuerzo de llevar cada 
media hora la actualidad de Se
govia a la radio es realizado 
diariamente por Javier Gucl- 
benzu (jefe de informativos), 
Inmaculada Marugán ( locuto- 
ra), Valentín Grande (jefe emi
siones). Alejandro Alcázar y 
Mariano Oviedo (técnicos de 
control) y Elena Díaz (admi
nistradora), que junto al direc
tor de la emisora completan el 
equipo de RNE en Segovia: a la 
espera de que un nuevo perio
dista se incorpore a la plantilla 
de ocho personas que la emiso
ra debe tener.

Centro 
emisor y 
nuevas 

instalaciones
_______  ___ M.G.
Independientemente 

del esfuerzo informativo 
realizado. Radio Nacional 
de España tabién ha lleva
do a cabo una importante 
mejora en sus instalacio
nes, con la mejora de sus 
estudios y equipos técni
cos concluida el mes pasa
do.

Las obras han logrado 
que RNE tenga unos estu
dios dignos y adecuados a 
las necesidades de sus pro
fesionales, evitando el 
convivir "con el cubo de la 
basura y la fregona”.

Las nuevas instalacio
nes, situadas en el tercer 
piso del Edificio San Ro
que en la calle Conde Se- 
púlveda supusieron una 
inversión económica que 
supera los 20 millones de 
pesetas.

El único inconveniente 
es no poder contar con un 
local propio, ya que los pre
cios inmobiliarios en Sego- 
via no permitieron a RNE 
comprarlo en su momento.

Otro de los grandes pro
yectos que realizará la emi
sora en breve plazo será la 
instalación de un centro emi
sor en los terrenos que el 
Ayuntamiento ha cedido en 
el barrio de La Albuera. De 
esta forma, la recepción de la 
señal mejorará ostensible
mente, pudiendo captarse la 
programación de Castilla y 
León de Radio 5. La cons
trucción de este centro emi
sor obligará a una nueva in
versión de 10 millones de 
pesetas.

“Litri”, “Jesulín de Ubrique” y César 
Rincón, en la feria taurina de San Pedro

____________________________ RP.
Ayer mismo, quedaron cerra

dos los carteles de la feria laurina 
de San Pedro en la ciudad de 
Segovia para el presente año. 
Ante las dificultades para con
tratar a determinadas figuras, el 
empresario del coso segoviano, 
Manuel Lozano, ha optado por 
comformar las dos ternas que 
participarán en los festejos de 
los días 25 y 29 de junio a base 
de toreros jóvenes y con tirón.

De este modo, el día después 
de la festividad de San Juan, y 
con toros de Marcos Núñez ac
tuarán el colombiano César Rin

cón, "Finito de Córdoba” y el 
triunfador de la pasada edición 
de la feria de San Isidro. Javier 
Vázquez.

El día 29. y para celebrar la 
fiesta de San Pedro, la plaza de 
tofos de Segovia verá torear aa 
Vicente Ruiz "El Soro", Miguel 
Báez "Litri" y "Jesulín de Ubri
que".

Son dos carteles discutibles, 
pero analizando su respectivas 
configuraciones, podemos lle
gar a la conclusión de que están 
toreros de élite, aunque fallen 
algunos de los que fueron habi
tuales en Segovia los últimos 

años. Si en la variación está el 
gusto, no cabe duda de que los 
carteles de este año son variados 
en grado sumo.

La juventud, el arte y la es- 
pectacularidad son las tres ca
racterísticas que podrían defi
nir la feria taurina segoviana de 
este año. que reúne a toreros de 
una reputada experiencia como 
Rincón o "El Soro" con el corlo 
pero exitoso bagaje de festejos 
como matadores de Jesulín o 
Finito, con el importante com
plemento de la hondura torera 
de “Litri" y la sobriedad de Ja
vier Vázquez. El coso segoviano albergará dos corridas durante las fiestas peñ al o s a

Expresión de gratitud 
La familia de

D. Antonio Corral García 
(q.e.p.d.)

Testimonia por este medio su 
gratitud a cuantas personas les 
manifestaron su condolencia y 
les acompañaron en el sepelio y 
cultos celebrados por el eterno 
descanso de su alma.

¡SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!

DIRECCION: Nietos de Cándido Telf. 44 08 36
PROGRAME SU BANQUETE

-------EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA------- lienta el ^c^ovuno

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

c/ Joaquín María López. 30 
Teléfono 543 30 43

c/ Lope de Rueda. 4
Teléfono 575 69 16

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 1 de junio de 1994 SEGOVIA 7

Las campanas de siete parroquias repicarán el día 7 de junio

El obispo anima a los segovianos 
a presionar en favor del 0,7%

En^aclausuradel Curso de Humanidades

El catedrático De la Villa: 
“Creer en el éxito de la 

reforma es un acto de fe”
El obispo de la diócesis 

segoviana, Antonio Palen- 
zuela Velázquez ha mani
festado su adhesión a la 
campaña en demanda de 
que el Estado destine el 0,7 
por ciento de su presupues
to a los países en vías de de
sarrollo. Palenzuela Ve
lázquez anima a los feligre
ses segovianos a implicarse 
en esta reclamación. 

_______________________
Representantes de la “Pla

taforma del 0,7 %” se entre
vistaron recientemente con el 
obispo de Segovia, Antonio 
Palenzuela Velázquez para 
explicarle los objetivos de 
este movimiento, entre los que 
se encuentra la exigencia al 
Estado español de que cumpla 
el acuerdo adoptado por Na
ciones Unidas para que los 
países más desarrollados con
tribuyan al equilibrio econó
mico mundial con parte de 
su presupuesto.

La respuesta del obispo ha 
sido de sumo interés y coinci
dencia con las reclamaciones 
de la plataforma. Antonio Pa
lenzuela Velázquez ha mani
festado su adhesión a esta cam
paña y anima a los grupos cris
tianos a que participen en ella.

La Plataforma segoviana 
del 0,7 % está integrada por 
distintas personas que con ca
rácter independiente se han 
unido a sus objetivos y tam
bién asociaciones, entre las 
que se encuentran algunas 
con claro carácter religioso. 
Antonio Palenzuela recuerda 
que la Confederación Episco- 
pa “ha defendido la necesidad 
de que España cumpla con 
este acuerdo de dar a los paí
ses subdesarrollados. Palen
zuela Velázquez no descono
ce la fuerte implicación y nu
merosa participación que en 
otras provincias mantienen 
grupos religiosos con esta 
causa.

El obispo dice sentirse 
comprometido con la plata
forma para invitar a los cris
tianos segovianos, grupos pa-

Antonio Palenzuela se adhiere a los objetivos de la campaña, a .s .

rroquiales y principalmente 
jóvenes a que se unan a esta 
solicitud. “Hace falta—mani
fiesta— que la sociedad tome 
conciencia y presione sobre 
los poderes públicos para que 
se consiga una participación, 
pero también deben contribuir 
directamente en las colectas y 
por otras vías para englosar 
ese porcentaje”.

Siete campanadas 
contra la injusticia

Entre estas alternativas 
la plataforma segoviana ha 
convocado un pequeño 
concierto de campanas el 
próximo martes, en un acto 
al que han denominado 
“Siete campanadas contra 
la injusticia”. Jugando con 
el número que le identifica 
como movimiento y que 
resume sus reclamaciones, 
han conseguido que las 
iglesias de siete parroquias 
hagan repicar sus campa
nas, durante siete minutos, 
a las siete de la tarde del día 
siete de junio.

La plataforma ha convoca
do una concentración en la 
Plaza Mayor abierta a todas las 
personas que se solidarice con 
los objetivos del movimiento.

El obispo ha mostrado su con
formidad con el acto convocado, 
aunque valora que se trata de un 
mero gesto simbólico y aboga 
por actuaciones más eficaces. “ 
No creo mucho en la fuerza de 
las campanas al vuelo, si todo lo 
reducimos a gestos, no avanza
mos”.

Los representantes de la cam
paña del 0,7 % recogerán firmas 
en las puertas de las iglesias el 
próximo domingo que se unirán 
a las de otras provincias y que se 
presentarán ante el Gobierno 
central.

Cabe señalar que por un 
error ayer se coló en la infor
mación de la Comisión de 
Gobierno del Ayuntamiento 
que el gobierno local contri
buirá con 0,7 por ciento de su 
presupuesto al equilibrio 
económico mundial, cuando 
debía constar el 0,07 por 
ciento.

___________________________RB,
El catedrático de Derecho del 

Trabajo de la Universidad Autó
noma de Madrid, Luis Enrique 
de la Villa Gil mostró serias du
das sobre el éxito de la reforma 
laboral, hasta el punto de consi
derar que creer en que cumpla 
sus objetivos es por el momento 
un acto de fe. De la Villa ofreció 
ayer la última conferencia del 
Curso de Humanidades Contem
poráneas sobre “La reforma de 
la legislación laboral” y en su 
intervención intentó aunar los 
prospósitos y los resultados de 
los cambios en legislación labo
ral. Con más escepticismo que 
anteriores ponentes, De la Villa 
aseguró que sea cual sea el resul
tado de la reforma, ésta va a te
ner una influencia muy pequeña 
y no podría solventar ios verda
deros problemas de la economía 
española.

Para el catedrático de la Autó
noma la recesión económica y la 
pérdida de empleo responden a 
una situación que supera plan
teamientos nacionales y al dere
cho laboral, como puede ser la 
crisis comercial que vive occi
dente y especialmente los países, 
que como el nuestro, no tienen 
una posición fuerte en el mapa 
internacional.

De la Villa Gil, utilizó en sus

PEÑALOSA

L Enrique de la Villa Gil.

explicaciones argumentos muy 
actuales: “Para un problema 
como el que vive la factoría Seat 
no vale para nada esta reforma”.

Aunque el título de su confe
rencia era “La reforma laboral: 
propósitos y resultados", el cate
drático al igual que anteriores 
ponentes consideró que aún no 
ha pasado el tiempo suficiente 
para determinar con carácter ge
neral sus efectos y valorarlos.

El objetivo es claro y concre
to: crear empleo. “El Gobierno 
ha rebajado las obligaciones de 
los empresarios para animarles a 
invertir y a crear empleo", de 
esta forma resume la nueva le
gislación a la cual adjudica con
secuencias a largo plazo, y otras 
de carácter inmedito. “El efecto 
inmediato —explica— es que se 
han deteriorado los derechos de 
los trabajadores”.

En un futuro próximo se debe
rá comprobar si se genera un vo
lumen considerable de puestos 
de trabajo, para estimar si real
mente ha merecido la pena este 
esfuerzo. Para ello, el profesor 
De la Villa asegura que no pode
mos conformarnos con un in
cremento de empleo similar al 
de cualquier año del pasado, sino 
que deber ser masivo, “porque 
sino la reforma no estará justifi
cada".

Al margen de sus efectos eco
nómicos, el catedrático de Dere
cho Laboral considera que las 
medidas del Gobierno configu
ran una reforma profunda, ambi
ciosa, que renueva en su totali
dad la legislación del pasado. 
Pero mantiene que su aplicación 
va a ser muy difícil, “porque has
ta que no pasen tres o cuatro 
años, no se sabe cómo van a 
poner en práctica los jueces estas 
nuevas medidas, ya que no tie
nen precedentes, ni tradición en 
el derecho y esto ofrece un mar
gen muy abierto. Por ello, y se
gún el último conferenciante de 
los Cursos de Humanidades de 
la UAM, señala que se abre un 
periodo de interpretación muy 
plural de la reforma.

El curso ha contado con la 
asistencia de 110 alumnos ins
criptas y numerosas personas 
que han acudido de forma libre.

r

Favorit
* PVP recomendado, 
transporte, impuestos, 
descuento promocional 
y subvención 
gubernamental incluidos.

Concesionario Oficial: SERVICIOS TÉCNICOS DEL AUTOMOVIL. Siete Picos, 18. Segovia. Tel.: 42 45 00.

El único coche de menos 
de 800.000 pts. que merece 

llamarse coche.
Skoda Favorit INJECTION 
Desde 799.000 pts*

Grupo Volkswagen
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MUSICA

El Cuarteto Martín i Soler 
cerró la temporada de la 

Sociedad Filarmónica
_________________________ G. de C.

La Sociedad Filarmónica ce
rró la primera fase de su ciclo de 
conciertos de este año presen
tándonos al Cuarteto Martín i 
Soler, bajo el patrocinio de Caja 
de Madrid.

Ciertamente no pudo hacer me
jor propuesta, ya que esta agrupa
ción, formada por solistas de la 
Orquesta Sinfónica de Valencia, 
es sin duda uno de los mejores 
cuartetos de cuerda con que con
tamos en nuestro país, y su enor
me calidad, perfecta técnica, co
municativa sensibilidad y exce
lente sonoridad prendió desde las 
primeras notas en el público, que 
estableció esa emocionante co
municación con los intérpretes 
que se produce cuando la música 
fluye brillante, plena y clara y va 
calando en intérpretes y auditorio.

Y si acierto fue la presenta
ción del Cuarteto Martín i Soler, 
mayor xi cabe fue el programa 
ofrecido. Se abrió con el Cuarte
to n° 3 de Arriaga. ¡Qué gran 
músico nos arrebató su prematu
ra muerte! La composición, una 
maravillosa evocación bucólica 
de su tierra, compuesta a la edad 
de 17 años, es un auténtico univer
so de ideas, temas, motivos y ha
llazgos, es una obra de una madu
rez tal que parece mentira fuera 
concebida a tan temprana edad.

La recreación hecha por los 
intérpretes fue de tal brillantez y 
calidad que se palpaban los va
lles y paisajes del País Vasco 
natal de Juan C. Arriaga, perci
biéndose incluso el rumor de las 
itormentas y el frecuente txirimi- 
ri que hace florecer de forma tan 
exuberante la naturaleza. Bravo 
por la perfecta interpretación de 
los Martín i Soler que quedará, 
sin duda, como referencia per
manente.

El Cuarteto en La menor op. 
13 de Medelssohn, interpreta
do a continuación de forma bri
llante y colorista, tuvo su mo
mento cumbre en un tercer mo
vimiento. que quedará en el re
cuerdo del público que disfru
taba de la exposición de la par
titura que, a modo de diverti- 
mento, exponía una y mil veces 
un inspirado tema cantabile 
que era recogido y lanzado por 
cada intérprete, compitiendo 
cada uno en extraer de él los 
más variados matices .

Y qué mejor para cerrar el 
concierto que una de las partitu
ras magistrales de la música de 
cámara, el Cuarteto en La menor 
op. 51 de los de Brahms, densa 
obra entretejida entre una red de 
densas relaciones temáticas, a 
veces comparada con un desga
rrador y sufriente lamento feme
nino, exponente de un complejo 
universo de sensaciones musica
les estructurado dentro de una 
arquitectura formal.

El maravilloso sonido de los 
violines de Kovarik y Mirchev, 
la dulce y segura viola de Llacer 
y el cautivador cello de Marche- 
va ofrecieron una lectura clara, 
precisa y subyugante de tan den
sa partitura, poniendo el broche 
final a este concierto entre los 
insistentes y fervorosos aplau
sos. Un público entregado les 
obligó a salir repetidamente a 
corresponder a sus fuertes y con
tinuos aplausos, ya que no quería 
que terminara el acontecimien
to, aunque esta vez, no pudieron 
arrancar la deseada propina, 
puesto que, según nos comenta
ron posteriormente ios artistas, 
estaban realmente extenuados 
por la pasión y entrega ilimitada 
que pusieron en su interpreta
ción. Bravo.

OLOMBRADA

Atrás quedaron las cifras de 30 ó 40 niños que lo celebraban

Un total de siete niños de la 
localidad tomaron la 1- comunión
El año pasado por estas fechas, teníamos que decir en estas 

mismas páginas, y además con un poco de pena, que no había 
niños de primera comunión. Por primera vez en la historia 
del pueblo, pasó algo semejante. Este año, han sido seis niños 
y una niña los que se han acercado al altar. Quedaron atrás 
aquellas cifras de 30 o 40, al igual que ha pasado en todas 
partes, al menos en lo que al medio rural se refiere.

___________ ABEL PECHARROMAN
Sea como fuere, este año sí 

hemos visto a los pequeños 
con su gran ilusión. Esa mis
ma alegría que muchos años 
atrás también vivimos noso
tros. En aquellos años, aquello 
era muy distinto a como se 
celebra ahora. La fiesta, era en 
casa; era un acto íntimo, tier
no, dedicado exclusivamente 
al niño y su entorno familiar. 
Hoy, se ven pocos abuelos en 
las primeras comuniones. De
cimos: No les va el ambiente... 
se marean en el coche... no les 
gusta el jaleo que se prepara...

¿Qué ha pasado con aquella 
intimidad? Lo hemos dado un 
giro de 180 grados. El día de 
la primera comunión de nues
tros hijos, lo hemos convert
ido en un acto social. Hemos 
hecho de ese día de los peque
ños, el día nuestro. Queremos 
se nos vea... y ¡claro que se 
nos ve! Medimos el acto de la 
primera comunión de nuestros 
pequeños, por la elegancia de 
nuestros vestidos... por el nú
mero de nuestros invitados... y 
¡cómo no!, por el hotel donde 
celebramos el banquete, cuya 
categoría lleva aparejado el 
precio del cubierto. Si todo 
eso resultó perfecto, la prime
ra comunión de nuestros hijos 
ha sido un éxito total. •

Los pequeños, observan el

ambiente un tanto extrañados. 
No alcanzan a comprender 
tanto movimiento, puesto que 
en la preparación para el gran 
acto, no les hablaron de ello. 
Les hablaron de cosas más im
portantes, aunque dada su cor
ta edad, no llegasen a com
prenderlas totalmente. Pero 
los mayores, estamos allí para 
eso. Corre a nuestro cargo, 
que nuestros pequeños no 
puedan pensar en otras cosas. 
Nos interesa que vean la can
tidad de invitados, el gran am
biente reinante, los muchos 
regalos...

¿Dónde quedó el verdadero 
singificado de la primera co
munión? ¿Qué nos dice a mu
chos este gran momento cuan
do llevamos años sin asistir a 
ningún culto religioso, y tal 
vez nos mofamos de ellos? 
¿No pensamos que nuestro 
comportamiento puede con
fundir la inocencia del niño? 
Seamos más serios aunque 
sólo sea por respeto a estos 
niños, a los que decimos que
rer tanto. Seamos más since
ros, aunque sólo sea el día de 
la primera comunión.

Algo serio

A participar del banquete, 
podemos ir sin asistir al acto 
que no nos dice nada. Pero 
somos tan poco inteligentes,

A.S.
Desciende el número de niños.

que a pesar de obrar en contra 
de nuestra voluntad, en contra 
de nuestras creencias, asisti
mos, y si es posible, estar en 
primera fila ¡que se vea que 
también estoy yo! Da verda
dera risa lo mal que lo pasan 
algunas personas por no de
sentonar, por su falta de per
sonalidad. Porque es bien se
guro, que si queremos se nos 
vez, lo logramos, ya que se 
nos ve totalmente.

La primera comunión, es 
algo serio, algo grande y único 
en la vida de un niño. Recor
demos cuando lo hicimos no
sotros. No nos burlemos ahora 
de aquello que fue tan impor
tante y vivimos con tanta ilu
sión un día lejano.

Debido a las obras efectuadas la semana 
pasada para el M.O.P.T.M.A. en la calle 
Padre Claret y en la rotonda de la Avenida 
de José Antonio, SGASA agradece la 
colaboración de los segovianos y ruega 
disculpen las molestias causadas.

VILLEGUILLO

La Junta entrega 
ocho viviendas 
unifamiliares 
de promoción 
oficial
__________________________. A.S

El delegado territorial de la 
Junta de Castilla y León en Se- 
govia, Luis Pérez de Cossío, 
acompañado de representantes 
del Servicio de Fomento de la 
ciudad, hizo entrega en la ma
ñana de ayer del grupo comple
to de ocho viviendas unifami
liares pareadas de promoción 
oficial.

Promovidas por la Consejería 
de Fomento, el presupuesto de 
ejecución material de las vivien
das de Villeguillo ha superado 
los 49 millones de pesetas.

Las viviendas que se han en
tregado se hacen en régimen de 
compraventa aplazada en 25 
años. .

La localidadsegovianade Vi
lleguillo tienen en la actualidad 
una población de hecho de 141 
personas.
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FUTBOL ATLETISMO
Cuando sólorestan dos jornadas para concluir El pódium estuvo ocupado por ellos

Villacastín tiene pocas posibilidades 
al perder frente a Arlequín

Faltan tan solo dos jornadas para que concluya el campeonato 
provincial de fútbol, y la clasificación en los primeros lugares aún 
no está definida. Fue un paso de gigante el que dio el Arlequín al 
derrotar al líder, por lo que es el conjunto de El Espinar el que 
pasa a ocupar la primera plaza.

____________________ JAVIER M.MESA
Tres victorias locales y tres 

empates fue el balance que ofre
ció la 32a jornada de la liga pro
vincial, que tuvo como hechos 
más destacables el cambio de lí
der, pasó de Villacastín a Arle
quín, y la suspensión del encuen
tro Sepúlveda-El Espinar, por 
lesión del colegiado que debía 
dirigir el partido. Se consiguie
ron 37 goles, que no es mala 
cifra a estas alturas de tempora
da.

En el partido más importante 
y decisivo de la jomada futbolís
tica, el Arlequín consiguió de
rrotar al Villacastín en un dispu
tado encuentro, por lo que muy 
bien se le ponen las cosas al 
equipo de El Espinar con el fin 
de terminar la temporada como 
campeón. El Villacastín pasa 
ahora a ocupar la segunda plaza, 
y con no muchas opciones de 
alcanzar al nuevo líder.

Tenía su opción el Cantimpa- 
los de alcanzar a los dos prime
ros en esta jornada,.pero no pudo 
pasar del empate en Bernardos, 
donde el Virgen del Castillo fre
nó las ilusiones del tercer clasi
ficado. Con este resultado el

El domingo 
asamblea 
ordinaria de 
socios de la G. 
Segoviana
_____ ______ __ JOSEM8MARTIN

De manera oficial la directiva 
de la S.D. Gimnástica Segoviana 
ha comunicado a sus socios la 
convocatoria de la asamblea ge
neral ordinaria. Esta va a tener 
lugar el próximo domingo día 5 
a las 11, 11.30 y 12 horas, en 
primera, segunda y tercera con
vocatorias, en los salones del 
bingo de la sociedad, calle del 
Dr. Sancho 2.

El orden del día lo componen 
los siguientes cuatro puntos:

- Lectura y aprobación si pro
cede de las actas de las sesiones 
anteriores.

- Informe deportivo
- Estado de cuentas de la tem

porada 93/94 y presupuesto para 
la siguiente.

-Ruegos y preguntas.
Observando las dificultades 

económicas por las que atravesó 
el club a lo largo de la liga pasa
da, será interesante conocer el 
informe del presidente sobre el 
futuro de la sociedad, teniendo 
en cuenta para ello que el núme
ro de socios ha descendido de 
forma alarmante. Los directivos 
esperan una respuesta de las 
asistentes a los muchos proble
mas que el club tiene.

Cantimpalos se coloca a un sólo 
punto del subcampeonato.

No se esperaba el empate de 
la Gimnástica Ayllonesa en el 
campo del Mozoncillo. Los de 
Ayllón se han hecho fuertes en 
la cuarta plaza y va a ser difícil 
arrebatársela. Sin embargo, y 
volviendo a demostrar que no 
hay enemigo pequeño, el Mo
zoncillo se hizo con un punto, 
aunque este empate le es insufi
ciente para salir del farolillo rojo 
de la tabla.

Valseca y Nava 
eippata ron... ¡ a cinco!

La jornada de descanso para 
el Coca daba la posibilidad a 
Cantalejo o Carbonero de hacer
se con el quinto puesto. Fueron 
los de Cantalejo los que vencie
ron en el partido que les enfren
taba. El resultado fue de 5-3, en 
un encuentro acorde con las ca- 

. racterísticas de dos de los equi
pos que más goles han consegui
do en la competición.

Cortó San Rafael la buena 
racha que venía manteniendo 
el Muñopedro, al derrotarle 
por el ajustado marcador de 
dos goles a uno. El equipo de 
la sierra marca así la diferen
cia que hay entre los dos gru
pos que se distinguen en la 
clasificación.

Sin duda el encuentro más es
pectacular de la jornada se jugó 
en Valseca, donde el titular del 
campo se enfrentaba al Nava 
Molduras. El resultado final, de 
empate a cinco tantos, refleja la 
gran efectividad en ataque que 
mostraron ambos conjuntos. Si 
los goles son la salsa del fútbol, 
en este partido “salsa” hubo a 
montones.

HIPICA

Con participación de jinetes del equipo Olímpico

Pedraza será de nuevo sede del concurso 
completo de equitación

___________ JOSE Ma MARTIN

El próximo fin de semana se 
va a desarrol lar la octava edición 
del Concurso Completo de Equi
tación. que tiene como lugar de 
celebración el paraje denomina
do “La Dchcsilla”, en la locali
dad de Pedraza. Un espectáculo 
que reúne a cientos de personas 
y excelentes jinetes.

La octava edición, a la que se 
llega este año 94, se disputará los 
próximos días4 y 5. La prueba, por 
primera vez, es'puntuable para el 
IL Trofeo Land Rover y tendrá 
como novedad importante la par
ticipación de jinetes del equipo 
olímpico español, que es el quinto 
mejor del mundo, contando tam
bién con la novedad de participa-

Por último, Cuéllar B y Aba
des jugaron un partido a cara de 
perro, donde los cuellaranos pu
dieron hacerse con una ajustada 
victoria, por lo que abandonan el 
penúltimo puesto en detrimento 
de los de Abades. En definitiva, 
sólo restan dos jornadas para la 
conclusión de la competición 
provincial, y ninguno de los 
equipos, salvo el Arlequín, se 
resigna a permanecer en sus 
puestos.

RESULTADOS Y 
CLASIFICACION

Cuéllar B. 2 - Abades, I.
Sepúlvcda - El Espinar, sus

pendido.
Cantalejo. 5 - Carbonero, 3.
Mozoncillo, 2 - G. Ayllonesa,

2.
V. Castillo, 2 - Cantimpalos,

2.
S. Rafael. 2 - Muñopedro,. I.
Valseca, 5 - Nava, 5.
Arlequín, 3 - Villacastín. 2.

CLASIFICACION
J G E P P

Arlequín.......... 30 20 5 5 45
Villacastín  31 18 7 6 43
Cantimpalos... 29 19 4 6 42
G.Ayllonesa... 30 15 7 8 37
Cantalejo........ 29 15 5 9 35
Coca................. 30 12 10 8 34
Carbonero...... 30 14 5 11 33
Sepúlveda...... 29 13 6 10 32
V.Castillo....... 29 12 7 10 31
S.Rafael.......... 29 12 6 II 30
Muñopedro.... 30 9 6 15 22
Valseca........... 30 8 6 16 22
Espinar............ 29 6 9 14 21
Nava............... 30 8 6 16 20
Cuéllar B....... 31 7 6 18 18
Abades............ 30 6 5 19 17
Mozoncillo.... 30 7 4 19 16

Muñopedro Nava y Cuéllar B 
cuentan con dos puntos menos 
por sanción.

ción de competidores extranjeros.
En Pedraza “94" se disputa

rán tres pruebas del Completo: 
doma, cross country y salto, 
donde los jinetes tendrán oca
sión de poner a prueba su habi
lidad. destreza y fuerza.

Turismo y cultura

La Federación Hípica Espa
ñola está apoyando cada vez 
más las competiciones de 
Completo e intenta llevar a 
cabo la promoción del concur
so de Pedraza a través de la 
Federación Hípica Internacio
nal. La colaboración de Caja 
Segovia, Patronato Provincial 
de Turismo y Junta de Castilla 
y León, hacen posible la cele-

Diecisiete medallas para los 
atletas segovianos en los 
campeonatos regionales

_______________ JOSE M9 MARTIN
En cada uno de los campeona

tos regionales en que participan 
atletas segovianos es ya habitual 
que estos consigan un amplio 
abanico de buenas marcas. Sin 
embargo en la edición de 1994 
se han superado, logrando nada 
menos que diecisiete medallas 
en las distintas competiciones. 
Todo un logro.

Extraordinaria la actuación de 
los atletas segovianos en los cam
peonatos regionales de distintas 
categorías. Un total de diecisiete 
medallas avalan ese buen trabajo, 
que pone de manifiesto a su vez la 
gran preparación que realizan.

En el Campeonato Regional ca
tegoría cadete disputado en las pis
tas municipales de atletismo en Fa
lencia, los componentes de la Es
cuela de Atletismo de Segovia tu
vieron una muy destacada actua
ción. consiguiendo una medalla de 
oro, seis de plata y una de bronce. 
Estos fueron los medallistas:

300 m.l. Ia. Carolina García, 
42"06, medalla de oro

1 .000 m.l. 2a. Rebeca García, 
31O"78, plata

Peso, 2a Ma José Gómez, 
10.17 metros, plata

300 m.v. 2o Elias de Andrés, 
41 "49, plata (récord provincial) 

Jabalina, 2o José Nilo Ojea, 
46.60 metros, plata

Longitud: 2o Diego Arribas, 
6,24 metros, plata

Pértiga, 2o Pablo Clemente, 
2,60 metros, plata

Altura: 3a Laura Piñuela, 1,53 
metros, bronce.

Todos pisaron podium

Fue en Burgos donde se dis
putó el Campeonato de Castilla 
y León en la categoría júnior- 
promesa. Fueron nueve las me
dallas logradas por los compo
nentes de la expedición segovia
na. La plata fue para estos atle
tas: 

bración de este evento deporti
vo ecuestre y que la organiza
ción permita la entrada libre al 
lugar de las competiciones.

Habrá durante el desarrollo 
del concurso otras actividades 
complementarias como pue
den ser adiestramiento de pe
rros. cetrería, etc.

El programa de pruebas tiene 
el siguiente calendario: Sábado: 9 
horas, pmebas de doma: 17 y 19. 
saltos de obstáculos, durante estas 
dos últimas pmebas se desaiTolla- 
rán exhibiciones de doma vaque
ra. “agility canino”, cetrería y ae
rostación.

Domingo, 10 horas, campo a 
través. 15. segundo recorrido. 
18 horas, entrega de trofeos.

5 km. marcha: 2a, Mónica An
tón 31’16"

400 m.l. 2a, Ma Antonia Mi- 
guelsanz, (Seur León)

Disco: 2a Olga Antoranz, 
28,70 metros

3 .000 m. ob. 2o, Alberto Vigil, 841" 
Pértiga, 2o Marcos Sesma, s.m. 
400 m.v., 3a Bustar López, 

s.m., bronce
200 m.l. 3a Elena Vicente, 

s.m., bronce
Triple, 3a Evade Lucas, 10,54 

metros,..bronce
Longitud, 3a Eva de Lucas, 

4,80 metros, bronce
En la liga regional de clubes 

de primera división que se dis
putó en Valladolid, la atleta cue- 
llarana Marta Sanz Gómez vol
vió a demostrar su excelente 
progresión ganando la prueba de 
800 m.l. con un crono de 214"44.

Las noticias de atletismo se 
completan con la celebración el 
próximo sábado del Campeona
to Regional de escolares en sus 
categorías infantil y cadete, que 
tendrá lugar en las pistas del po- 
iideportivo Rió Esgueva, de Va
lladolid.

En las pistas de La Albuera 
habrá también competición con 
la disputa de las pruebas que 
componen el calendario del 
Campeonato Provincial de cate
goría alevin.

MONTAÑA

Dimite el 
presidente del 
grupo cultural 
“El Nevero"

JOSE M9 MARTIN
La dimisión del presidente del 

grupo de montaña “El Nevero”, 
ha llevado a esta asociación cultu
ral a convocar una asamblea gene
ral de socios, que se llevará a efec
to el próximo sábado a las 6.30 en 
primera convocatoria y treinta mi
nutos más tarde en segunda. La 
citada asamblea se celebrará en la 
sede social del grupo, avenida Pa
dre Claret 12- Io. Casa del Depor
te. con el siguiente orden del día: 
Dimisión del presidente y elec
ción de nueva junta.

Diecisiete años de vida tiene 
el activo grupo "El Nevero". Su 
trabajo en los diferentes campos 
en los que desarrolla su activi
dad. siempre ha sido reconocido. 
José Luis Huertas ha presidido la 
entidad en los últimos cinco 
años y es lógico que quiera ahora 
dejar en manos de otros compa
ñeros las actividades del grupo.

No se trata, por tanto, de ningu
na situación anómala dentro de la 
asociación, donde puede sin em
bargo crearse una situación difícil 
a la hora de encontrar una nueva 
candidatura. Nombres como los 
de Sisinio o Valverde, máximos 
colaboradores de todas las activi
dades que se realizan, seguro que 
habrán de estar en el lugar donde 
el grupo les necesite.
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Partido decisivo para el 
Rayo y el Compostela en 

el Carlos Tartiere
Madrid (Efe).—El Rayo Va- 

llecano y el Compostela juegan 
hoy en el estadio Carlos Tartiere 
el partido decisivo en el que se 
decidirá qué club de los dos ju
gará la próxima temporada en 
Primera División.

Unos 5.000 seguidores del 
Compostela se desplazarán a 
Oviedo para animar a su equipo 
en este encuentro, que ha desper
tado una expectación sin prece
dentes en la capital gallega, ante 
la posibilidad de que el Compos
tela ascienda por primera vez en 
su historia a Primera.

El Ayuntamiento ha puesto a 
disposición de los aficionados 
unos 70 autobuses, que han des
bordado las previsiones inicia
les. La Corporación ha tenido 
que variar el punto de partida de 
la expedición, ya que el lugar 
previsto inicialmente, la avenida 
de Juan XXIII. no tiene capaci
dad para albergar a tal número 
de personas. Según fuentes del 
Ayuntamiento, más de 4.000 
personas viajarán en los autobu
ses, mientras que se cree que al 
menos otras 1.000 lo hagan en 
turismos particulares.

De esta forma, la afición com- 
postelana responde a la demanda 
del entrenador del equipo, Fer
nando Santos, quien el pasado 
sábado, tras empatar con el Rayo 
en San Lázaro, había asegurado 
que también los seguidores del 
Compostela tenían un partido 
pendiente.

Pese a su buen estado de áni
mo debido a su superioridad en 
los dos últimos encuentros de 
promoción, el Compostela acu
dirá al partido con numerosas 
bajas, que le han mermado en el 
último tramo de temporada. 
Junto a las bajas de Goyo, Oscar 
y Toni por lesión, se une la san

ción a Nacho por expulsión en el 
partido de San Lázaro, aunque el 
equipo ha recurrido ambas bajas, 
por lo que su participación se 
desconocerá hasta el momento 
del partido.

Ante las dudas que tiene plan
teadas, el entrenador composte- 
lanista se llevará a Oviedo a toda 
la plantilla de la que dispone. La 
alineación probable del Com
postela es la siguiente: Iru; Víc
tor. Modesto I. Bellido, Modesto 
II; Moure, Abadía, Fabiano; Bo- 
delón, Lucas y Ohen.

Una final

Hugo Sánchez, delantero me
xicano del Rayo Vallecano, ma
nifestó ayer que su equipo puede 
conseguir hoy un “título”, el de 
la permanencia, en este tercer y 
definitivo encuentro. “El partido 
es una final y puede ser un título 
más para el Rayo Vallecano. Va
mos mentalizados a Oviedo por
que queremos regresar sobrevi
vientes", dijo.

Para el mexicano, el empate a 
cero registrado en el estadio de 
San Lázaro fue un “resultado fa
vorable”, ya que el Rayo “tuvo 
dificultades para llegar a la por
tería contraria y eso, a la vez. 
desanimaba mucho”.

Ismael Urzáiz, que proba
blemente acompañará a Hugo 
Sánchez en la punta de ata
que, en sustitución del sancio
nado Onésimo Sánchez, ase
guró que está preparado para 
asumir esa responsabilidad y 
hacerlo bien.

El encuentro comenzará a las 
21,00 horas y será transmitido en 
directo por la Televisión de Ga
licia y Telemadrid. El Ayunta
miento gallego instalará de nue
vo una pantalla gigante en la pla
za del Obradoiro.

TENIS

Arantxa, Conchita y Bruguera, en las semifinales

Berasategui puede completar 
hoy el festival español en París
Alberto Berasategui pue

de redondear hoy la históri
ca jornada protagonizada 
ayer por Arantxa Sánchez 
Vicario, Conchita Martínez 
y Sergio Bruguera, que lo
graron clasificarse para las 
semifinales del torneo Ro- 
land Carros.

París (Efe).— Alberto Be
rasategui afrontará hoy ante 
Coran Ivanisevic (quinto favo
rito) el compromiso más difícil 
de todos los que ha tenido por 
el momento, en los cuartos de 
final de Roland Carros. El ob
jetivo del jugador español, que 
sueña con ganar Roland Ca
rros. pasa por eliminar a este 
gigante nacido en Split hace 22 
años, cuya mejor actuación en 
un Grand Slam fue llegar a la 
final de Wimbledon hace dos 
años frente al estadounidense 
Andre Agassi.

Pleno español

El tenis español hizo histo
ria ayer en Roland Carros al 
clasificarse tres jugadores 
para las semifinales y tener 
asegurada ya una plaza para la 
final femenina, con las victo
rias de Arantxa Sánchez Vica
rio, Conchita Martínez y Sergi 
Bruguera. Nunca hasta ayer 
dos españolas habían logrado 
al mismo tiempo llegar a las 
semifinales, pero mañana 
Conchita y Arantxa lucharán 
en una de ellas, tras vencer a 
la alemana Sabine Hack y a la 
francesa Julie Halard.

Sergi Bruguera. que como 
el año pasado propinó una 
gran paliza al ucraniano An-

TELEFOTO EFE

Bruguera, durante su partido con el ucraniano Medvedev.

drei Medvedev, también esta
rá en la penúltima ronda.

La primera en lograr su pase 
a las semifinales fue Conchita 
Martínez, que tenía una espina 
clavada desde hace cinco años 
porque la germana Steffi Graf, 
tres veces, lá serbia Monica Se
les, una y la también germana 
Anke HLiberen otra, cortaron su 
trayectoria. En esta ocasión, 
sin adversarias de tanta talla 
en su camino. Conchita dio 
cuenta de la alemana Sabine 
Hack, 16 del mundo, por 2-6. 
6-0 y 6-2, en una hora y 41 
minutos.

Arantxa ganó la primera

manga a Julie Halard en sólo 21 
minutos por 6-1 al dominar a la 
francesa en todo momento, 
pero en la segunda la española 
estuvo más lenta y permitió que 
su rival tomase la iniciativa, 
aunque al final remató el segun
do set en 72 minutos.

Tras vencer al ucraniano 
Andrei Medvedev por 6-3,6-2 
y 7-5, Sergi Bruguera dijo que 
se sentía orgulloso porque ha
bía sido capaz de superar los 
nervios y la tensión, en un año 
en el que todos los ojos están 
puestos en él. El defensor del 
título volvió a derrotar con 
contundencia a Medvedev.

AUTOMOVILISMO i CICLISMO

Carlos Sainz: “Ganar el Rally Acrópolis Victoria de García, Gilmartín y 
ha sido muy especial para mí” Castro en la prueba de Segovia

Atenas (Efe).— El español 
Carlos Sainz (Subaru Impreza), 
ganador en el Rally Acrópolis, 
declaró, nada más terminar la 
prueba, que en en esta carrera 
logró hace cuatro años su prime
ra victoria en el Mundial, “por lo 
que ganar aquí de nuevo ha sido 
algo muy especial". “Ha sido 
uno de los ralbes más duros que 
he disputado en mi carrera de
portiva, y por supuesto el más 
duro de esta temporada", agregó 
el piloto español, que ahora 
comparte el liderato en el Mun
dial de pilotos con el finlandés 
Juba Kankkunen. .

“Cuando ai principio de la ca
rrera dije que podía ganar sabía 
lo que decía. Este año he sido 
cuarto, tercero y segundo, por lo 
que una victoria era, en cierto 
modo, lógica", dijo Carlos 
Sainz. “En toda la jornada no he 
podido pensar en el final del ra
lly", añadió el español, quien 
afirmó: “Cualquier ruido que oía 
en el coche me ponía muy ner

vioso. Sólo he podido pilotar 
hoy al setenta por ciento, que es 
mucho más difícil que hacerlo a 
tope”. “El coche y los neumáti
cos Pirelli han funcionado co
rrectamente”, señaló.

Al ser preguntado si pensaba 
partir como favorito en la próxi
ma prueba, el Rally de Argenti
na, que ya ganó hace tres años. 
Carlos Sainz dijo: “Todavía no 
he pensado en la próxima carre
ra. pero no hay ninguna razón 
para que no podamos volver a 
ganar allí. Espero volver a subir 
a lo más alto del podio de nuevo, 
esta vez junto a Colin McRae".

551 días después

Carlos Sainz y Luis Moya 
han tardado 551 días en abando
nar el fatídico número de las I3 
victorias, número en el que esta
ban estancados desde el 25 de 
noviembre de 1992, cuando lo
graron su segundo título mun
dial después de ganar el R AC de '* 
Gran Bretaña.

Doce pruebas o, lo que es lo 
mismo, I8 meses y 25 días sin 
ganar una prueba del Mundial ha 
sido el calvario que Sainz y 
Moya han tenido que soportar 
para volver a saborear lo que 
hasta su llegada a Lancia era cos
tumbre. Muchos meses de sinsa
bores que por fin, y gracias al 
incansable trabajo, han tenido su 
final.

Sainz y Moya parecían perse
guidos por la mala fortuna desde 
que en Chesler (Reino Unido) su
maron su decimotercera victoria 
mundialista, entonces al volante 
del Toyota Célica Turbo 4WD re
bautizado con su nombre y primer 
apellido, un coche que a base de 
esfuerzo y horas de pruebas con
siguió dotar de un potencial que 
cedió en bandeja a Didicr Auriol 
y Juba Kankkunen.

La aciaga experiencia que su
puso para él en la firma italiana 
Lancia, al volante del otrora to
dopoderoso Delta Intégrale, ya 
ha quedado atrás.

_ . _______ .
Emilio García Herranz (CC 

Caloco). en infantiles, Iván Gil
martín Hernangómez (E.M. Ca- 
lorinsa), en alevines y Christian 
Castro San Juan (E.M. Calorin- 
sa), en principiantes, fueron los 
ganadores del VIH trofeo Calo- 
rinsa que, para la categoría de 
escuelas, estuvo organizado por 
la Sociedad Ciclista Segoviana.

Alrededor de medio centenar 
de corredores, pertenecientes a 
la Escuela Municipal Calorinsa, 
Caja Navas de Oro y Club Ci
clista Caloco. se dieron cita en el 
polígono de Hontoria para dis
putar esta prueba.

En categoría infantil, el Club 
Ciclista Coloco fue el más lau
reado. ya que junto al primer 
puesto obtenido por Emilio Gar
cía hay que sumar los consegui
dos por Ismael Martín Romano 
y Miguel Angel Herrero García, 
segundo y tercero, respectiva
mente. Cuarto fue Antonio Bac- 
za López (Caja Navas de Oro) y

quinto Rubén López Lucio (Es
cuela Municipal Calorinsa.

Alevines

En cuanto a los alevines, de 
nuevo Iván Gilmartín fue el ga
nador de la carrera. Tras el ci
clista del Calorinsa. se clasifica
ron Oscar Mateos Malmierca y 
David Almeida García, ambos 
del equipo Caja Navas de Oro. 
El corredor del Club Ciclista Ca
loco David de las Heras Sánchez 
terminó cuarto, mientras que 
Iván Melero Coco (E.M. Calo
rinsa) ocupó la quinta posición.

Por último, en principiantes, 
Christian Castro (Calorinsa) fue 
el primero en línea de meta, se
guido por Angel L. Figueredo 
Aceituna (CC Caloco), segundo, 
y por su compañero de equipo 
Alvaro Velasco Coco, que ocu
pó el tercer lugar. El cuarto y 
quinto puesto fue para los chava
les del Caja Navas de Oro, 
Adrián Esteban Rubio y Julio 
Bauza López.
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CICLISMO.— GIRO’94

Gianni Bugno arañó seis segundos a Berzin, Dejas Cuevas ejnduráin

Primera victoria del uzbeko Djamolidine 
Abdoujaparov en el sprint de Marostica

El uzbeko Djamolidine Ab
doujaparov, del Polti, se adju
dicó la décima etapa del sep
tuagésimo séptimo Giro de 
Italia, disputada ayer en un 
circuito de 23.000 metros con 
salida y llegada en Marostica 
al que se dieron cinco vueltas 
hasta completar un recorrido 
de 115 kilómetros.

Marostica (Italia) (Efe).— 
Abdoujaparov, posiblemente el 
velocista más agresivo del pelo
tón, se impuso en la aceleración 
final a los italianos Fabio Bálda
lo (GB MG) y Giovanni Lom- 
bardi (Lampre), que concluye
ron en segunda y en tercera po
sición, respectivamente.

El primer ataque en una joma
da de media montaña —los ci
clistas tuvieron que acometer en 
cinco ocasiones la subida a la 
Rosina, puntuable de tercera ca
tegoría en las-dos últimas vuel
tas— lo lanzaron los italianos 
Fabio Roscioli (Brescialat) y 
Marco Saligari (GB MG), el ga
nador de la etapa de Casería.

Ambos marcaron una diferen
cia de treinta y cinco segundos 
respecto al pelotón al segundo 
paso por la línea de llegada, an
tes de que se les uniesen sus 
compatriotas Andrea Ferrigato 
(ZG Mobili) y Michele Bartoii 
(Mercatone). El cuarteto italiano 
llevaba una ventaja de un minuto 
y cinco segundos en el Intergiro, 
antes de completarse la tercera 
vuelta al circuito. Saligari y Ros
cioli se cayeron poco después y 
su lugar en la escapada lo ocupa
ron el suizo Pascal Richard (GB 
MG) y Marco Pantani (Carrera).

El infatigable Michele Co- 
ppolillo, que quería mantener el

“He puesto fin a mi 
mala racha”

Marostica (Italia) (Efe).— El 
uzbeko Djamolidine Abdouja
parov vencedor de la décima eta
pa del Giro'94, disputada en un 
circuito de la localidad de Ma
rostica, comentó que pensaba 
que estaba gafado ya que en las 
otras llegadas masivas no tuvo 
opción de luchar por el triunfo 
debido a averías y caídas.

“Este triunfo tiene un valor 
doble, pues he puesto fin a mi 
mala racha y ello me da moral 
Para las pocas llegadas masi
vas que restan. Es una pena. 
Pienso que con un poco de 
fortuna este seria mi tercer 
triunfo en el Giro'94", dijo el 
ciclista uzbeko.

Abdoujaparov matizó que su 
victoria había sido más fácil de 
•o esperado. “En un principio no 
^abía que Baffi y Leoni, los más 
Peligrosos para el triunfo, habían 
juedado cortados. A pesar de 
que Chiesa lanzó muy pronto el 
-sprint, por el rabillo del ojo 
-omprobé que mis máximos ri
vales no estaban y por ello que

Berzin, Poulnikov e Induráin, encabezan el pelotón en el alto de Rosina. TELEFOTO EFE

liderato de la montaña, se unió al 
grupo delantero antes de la últi
ma ascensión —la segunda pun
tuable— y con él también salta
ron sus compatriotas Claudio 
Chiappucci (Carrera) y Gianni 
Faresin (Lampre). En el penúlti
mo paso por meta la diferencia a 
favor de los siete era de medio 
minuto y Coppolillo pasó el pri
mero por el alto, con lo que ama
rró la única “maglia” que no está 
en poder del líder, el ruso Berzin.

La Gewiss de Eugeni Berzin 
y los equipos con sprinters, so
bre todo el Amore e Vita y la 
Polti, tiraban fuerte por detrás y 
a seis kilómetros de la llegada 

me recreara en el esprint. No es mi 
estilo atacar de lejos. En esta oca
sión lo hice pero fue para despistar 
a Lombardi y compañía”, signifi
có.

El uzbeko llegó al pelotón 
profesional en 1990 por capri
cho del técnico italiano Franchi- 
ni y a pesar de que su debú no fue 
todo lo brillante que se esperaba, 
un año después se convirtió en el 
esprinter de moda al ganar en 
nueve ocasiones.

Abdoujaparov nació en la ca
pital uzbeka de Tashkent el 28 
de febrero de 1964 y en sus pri
meros años como ciclista no 
convenció a nadie. El seieccio- 
nádor de la desaparecida Unión 
Soviética le consideró como el 
peor de la generación de hom
bres como Pulnikov, Klimov, 
Ugrumov, etcétera.

Esa apreciación de los respon
sables soviéticos del ciclismo 
fue nefasta. Ahora es uno de los 
mejores, por lo menos en lo que 
respecta a resultados en clásicas 
y llegadas masivas.

se produjo la neutralización.

Fuerte ritmo

El ritmo de pedaleo volvió a 
ser intenso y en la parte final 
aparecieron de nuevo los nervios 
y las caídas. En una de ellas se 
vieron involucrados, entre otros 
el estadounidense Andrew 
Hampsten (Motorola) y el italia
no Marco Giovanetti (Mapei), 
dos de los hombres importantes 
de la carrera. Pero el peor parado 
de la montonera fue el alemán 
Jan Schur (Motorola), que tuvo 
que abandonar la prueba. Los 
hermanos Induráin estuvieron 
muy atentos, evitaron la colisión 

Abdoujaparov logró su primera victoria en el Giro’94. TELEFOTO EFE

por el lado izquierdo de la vía y se 
libraron de la caída por los pelos.

Schur se convirtió en la baja 
número dos de la jomada, ya que 
por la mañana se había anuncia
do que el polaco Zenon Jaskula 
(Jolly), a quien se le han repro
ducido los problemas desde el 
comienzo de la carrera, no toma
ba la salida. Bugno, que arañó 
seis segundos, y sus hombres to
maron la iniciativa en el último 
tramo de la etapa para prepararle 
la llegada al “terror de 
Tashkent”. Fidanza lanzó los úl
timos metros y Abdoujaparov 
remató la faena, anotándose su 
sexta victoria de la temporada.

CLASIFICACIONES
Etapa

1. ABDOUJAPAROV, 
Djamolidine (UZB/Polti) 
2h.33:07

2. LOMBARDI, Gio
vanni (ITA/Lampre) m.t.

3. BALDATO, Fabio 
(ITA/Maglificio) m.t.

4. PAGNIN, Roberto 
(ITA/Navigare) m.t.

5. FERRIGATO, An
drea (ITA/ZG Mobili) m.t.

6. SORENSEN, Rolf 
(DIN/Maglificio) m.t.

7. CHIESA, Mario 
(ITA/Carrera) m.t.

8. CHIOCCIOLI, Fran
co (ITA/Mercatone) m.t.

9. BORDOLANI, Fabio 
(ITA/Brescialat) m.t.

10. BUGNO, Gianni 
(ITA/Polti) m.t.

General

1. BERZIN, Eugeni 
(RUS/Gewiss) 37.30:31

2. DE LAS CUEVAS, 
Armand (FRA/Castorama) 
a 2:16

3. BUGNO Gianni 
(ITA/Polti) 2:32

4. INDURAIN, Miguel 
(ESP/Banesto) 3:39

5. GIOVANNETTI, 
Marco (ITA/Mapei-Clas) 
4:58

6. CASAGRANDE, 
Francesco (ITA/Mercato- 
ne) 5:02

7. BELLI, Vladimir 
(ITA/Lampre) 5:24

8. TONKOV, Pavel 
(RUS/Lampre) 6:09

9. PODENZANA, Mas- 
simo (ITA/Navigare) 6:25

10. ARGENTIN, More
no (ITA/Gewiss) 6:42

11. DELLA SANTA, 
Stefano (ITA/Mapei-Clas) 
6:57

12. UGRUMOV, Piotr 
(LET/Gewiss)7:16

13. PANTANI, Marco 
(ITA/Carrera) 7:30

14. REBELLIN, Davide 
(ITA/Maglificio) 8:38

15. HAMPSTEN, An
drew (USA/Motorola) 8:52

16. BOURGUIGNON, 
Tierry (FRA/Castorama) 
9:32

17. PELLICCIOLI, Os
car (ITA/Polti) 9:32

18. RICHARD, Pascal 
(SUI/Maglificio) 10:00

19. POULNIKOV, Vla
dimir (RUS/Carrera) 10:34 

20. CUBINO, Laudeli- 
no (ESP/Kelme) 10:43

Regularidad

1. Eugeni Berzin (RUS/ 
Gewiss) 112 ptos.

2. Gianni Bugno (ITA/ 
Polti) 88

3. Armand de las Cuevas 
(FRA/Castorama) 83

Equipos

1. Gewiss,! 12h.45:05
2. Polti, a 32
3. Lampre, 2:48

Montaña

I. Michelle Copóllillo 
(ITA/Navigare) 22 ptos

2. Gianni Faresin (ITA/ 
Lampre) 12

3. Antonio Fanelli (ITA/
Amore e Vita) 12
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PRIMAVERA SANGRIENTA DE 1937 (III)

La balanza indecisa de la operación militar se decanta ahora del lado nacional

Los republicanos son desalojados de Cabeza 
Grande tras violentos y sangrientos combates

Se calculan en mil los muertos en tres días de intensos ataques

“La lucha fue empeñada 
y dura; el enemigo realiza
ba sus ataques en oleadas, 
que caían una tras otra, 
segadas por las máquinas 
nacionales’’. Así se inicia
ba la crónica periodística 
de esta feroz contienda.

ALBERTO HERRERAS DIEZ
Historiador

“Esta vez las vanguardias 
formaban los elementos de las 
brigadas internacionales, quizá 
por creer que la acción del día 
anterior resultó fallida por ser 
los milicianos españoles que iban 
en vanguardia’’.

“En bastantes momentos la 
lucha fue muy enconada y. a la 
hora de cerrar esta edición, no es 
posible conocer el número de 
bajas sufridas por el enemigo, 
pero no es aventurado afirmar 
que es más elevado que el de 
ayer y que el resultado de la 
jornada será altamente satisfac
toria para los nacionales”.

Tampoco aquí se hace men
ción ninguna a la pérdida de 
Cabeza Grande el día anterior. 
No obstante, a pesar de la evi
dente parcialidad de la informa
ción, se deja entrever que la lucha 
ha sido feroz: son los momentos 
claves de la batalla.

Miércoles, 2 de junio

El general Miaja ordena al 
teniente coronel José M- Galán 
que, circunstancialmente, se haga 
cargo del mando y dirija un nuevo 
asalto a Cabeza Grande y Mata- 
bueyes con las fuerzas de las 
Brigadas 69 y 21, más dos bata
llones de la 3a; otros dos batallo
nes quedaban en reserva para 
ayudar a la defensa de esas posi
ciones una vez conseguidas.

A partir de las dos y media de 
la tarde comienza la prepara
ción artillera sobre Cabeza Gran
de. Los sucesivos ataques de la 
infantería son muy violentos y 
están apoyados por carros y 
ametralladoras, pero son recha
zados. A las once de la noche los 
republicanos se retiran.

“Waltcr” señala en su infor
me sobre la acción de la 35 
División en el frente de Sego- 
via, durante el período 30 de 
mayo al 4 de junio de 1937, que 
“Se hizo cada vez más evidente 
que la resistencia y acción del 
enemigo eran mayores que las 
nuestras”. Es en el número de 
esc día cuando EL ADELAN
TADO DE SEGOVIA incluye 
una más extensa información 
sobre las acciones en el frente. 
Así, en primera página se lee: 
“Di lucha en el frente de la 
Sierra”. En los tres últimos días 
han dejado los rojos ante nues
tras posiciones más de un millar 
de muertos.

En cuantos sectores atacó el 
enemigo fue rechazado. Los 
bolcheviques no sólo no han 
avanzado un solo paso, sino que

A. HERRERASTrinchera en el lado oeste del cerro.

en algún sector, en el de Reven
ga por ejemplo, han perdido 
terreno.

Ayer finalizamos la impre
sión militar, acerca de la jorna
da de la sierra, anunciando que 
el resultado de ésta sería satis
factorio para las fuerzas nacio
nales que se balen brillantemen
te con los grandes contingentes 
que han volcado los rojos sobre 
nuestras posiciones, figurando 
entre aquellos tres brigadas in
ternacionales.

Y esa impresión se ha confir
mado plenamente. El enemigo, 
no sólo no ha avanzado un solo 
paso en ningún sector, sino que 
está perdiendo terreno, especial
mente en el de Revenga, donde 
nuestras fuerzas, después de 
rechazar los ataques rojos, con
traatacaron violentamente, re
basando la posición de Cabeza 
Grande”.

Y más adelante añade: “Se 
calculan en mil los muertos en 
m uchos sectores durante los tres 
días de ataque, y a los cinco 
tanques rusos que perdieron, hay 
que añadir un par do aeroplanos 
y dos piezas de artillería de las 
que en el día de hoy se han 
apoderado nuestras fuerzas”.

En otro lugar se lee: “Repro
ducción de la crónica de ‘El 
Tebib Arrumi’. (...). Cuando llego 
a La Granja, aquellos jardines, 
otras veces tranquilos están al
terados por el movimiento de 
fuerzas. De pronto oigo una voz 
que me llama. Es un camillero 
moro que pide un médico para 
asistir a otro moro herido. Este 
me cuenta que fue en Cabeza 
Grande, donde había muchos 
rojos, a los que nuestras fuerzas 
causaron cuatrocientos muertos”.

Y en el Parle de Guerra se 
dice: Erenle de Avila.— En el 
sector del G uadarrama se reanu
dó, en las primeras horas de la 
mañana, el combale suspendido 
en la noche de ayer. El enem igo 
se présenlo con nuevos contin
gentes, siendo rechazados cuan
tos ataques intentó, cuasándolc 
numerosísimas bajas, que se 
hacían ascender por las noticias 
de los milicianos pasados a 
nuestras filas y gran cantidad de 

cadáveres abandonados en la 
huida, a varios centenares de 
muertos.

Prisioneros

Otros ataques tuvieron lugar 
en el sector del Alto del León y 
en el de Robledo de Chavola, 
que fueron igualmente rechaza
dos, causando al enemigo más 
de quinientas bajas. El número 
de soldados y milicianos pasa
dos a nuestras filasen este frente 
pasa de cincuenta”.

En la tercera página, en un 
gran titular ocupando toda ella, 
se lee: ‘ ‘ Un violento ataque rojo 
a Cabeza Grande, del sector de 
Revenga, es rechazado y que
dan en nuestro poder quince 
milicianos y un oficial, cuatro 
ametralladoras, sesenta fusiles 
y material diverso”.

La lucha en el frente de Gua
darrama.- Los efectivos rojos 
que han atacado Cabeza Grande 
han resultado diezmados. La 
aviación nacional ha bombar
deado eficazmente las concen
traciones rojas ocultas en las 
barrancadas. Un intento de 
bombardeo de los aparatos rojos 
resulta frustrado por nuestra 
heroica aviación”.

Y tras estos triunfalistas titu
lares: “Esta mañana, tras inten
sa preparación artillera y de 
aviación, las fuerzas nacionales 
se lanzaron violentamente con
tra las posiciones rojas del sec (Continuará)

tor de Cabeza Grande, arrojan
do de ellas al enemigo tras vio
lento combate, en el que funcio
naron con intensidad las ame
tralladoras y las bombas de mano, 
habiendo recibido el enemigo 
durísimo castigo.

Avanzada la tarde, los bol
cheviques atacaron violentamen
te la posición de Cabeza Gran
de, siendo duramente rechaza
dos. En el contraataque realiza
do por nuestras fuerzas fueron 
capturados quince milicianos 
rojos y un oficial, y dejaron en 
nuestro poder cuatro ametralla
doras rusas, sesenta fusiles che
cos, lanzabombas, gran canti
dad de municiones y material 
diverso, que todavía está sin 
clasificar”.

Más adelante añade: “Los 
tanques rusos, escarmentados sin 
duda por el fracaso sufrido en 
días anteriores, han actuado hoy 
con menos osadía y grandes 
precauciones. Frente a nuestras 
posiciones han dejado los rojos 
m uchos cadáveres abandonados 
que no han podido evacuar.

Lxi aviación, queriendo des
quitarse de las derrotas sufridas 
por la infantería bolchevique, 
bombardeó con insistencia las 
zonas ocupadas por nuestras 
fuerzas, aunque afortunadamen
te con escasa eficacia.

Las escuadrillas nacionales han 
bombardeado repetidamente los 
contingentes rojos situados en 
las barrancadas que desde las 
últimas estribaciones de Camor- 
ca van a Cabeza Grande.

Entre la información relacio
nada con las operacioens en la 
sierra hay que incluir una ‘ ‘ Nota 
del Gobierno Civil”, curiosa en 
extremo, que dice así:

“El general Varóla, en Sego- 
via”. Se encuentra en Segovia 
el laureado general Varóla. Ayer 
fue cumplimentado por el go
bernador civil de la provincia, 
señor Pérez Miróte, celebrando 
ambas autoridades una detenida 
entrevista que se desarrolló en 
términos cordialísimos, demos
trando el heroico general un gran 
cariño por nuestra provincia. 
Acompañaba al general Varóla 
el gobernador militar, señor 
Bellrán de Lis.

Espantosa 
mortandad

ATI

Igualmente ayer por la tar
de, en nombre de la ciudad, 
visitó al general Varela el al
calde de Segovia, señor Re
guera, acompañado del con
cejal señor Martín y Gómez, 
teniendo el citado general fra
ses de elogio para el patrio
tismo de Segovia.

El general Varóla, a su paso 
por la ciudad, fue reconocido 
por el público, quien le hizo 
objeto de entusiastas mani
festaciones de simpatía”.

Más en el estilo de un “ eco 
de sociedad”, se omite en la 
noticia que la llegada de Va
rela había sido tres días antes 
a causa de la gravedad de la 
situación, y que su arriesga
da intervención personal en 
La Granja, en la tarde del día 
31, fue decisiva para mante
ner la posición. La noticia 
anunciando su presencia es 
un claro indicio de que la 
balanza de la operación, in
decisa hasta entonces, se 
inclina definitivamente del 
lado de los “nacionales”.

Al igual que se observa un 
cambio en el “estilo” de las 
informaciones del día 2 con 
respecto a las del día ante
rior, que dejaban entrever un 
tono más sombrío, la batalla 
está cambiando de signo.

Jueves, 3 de junio

Llegan como refuerzo de 
las tropas nacionales, la VI 
Bandera del Tercio y el III 
Batallón de San Fernando, 
pero no entraron en lucha. 
Las fuerzas republicanas se 
replegaron considerablemen
te.

EL ADELANTADO DE 
SEGOVIA titula a toda pági
na en su portada (Núm. 
10.397, miércoles 2 de junio 
de 1937. Archivo del perió
dico): “Podemos afirmar que 
ayer sufrieron los rojos en el 
frente de Guadarrama una 
derrota espantosa. Durante el 
día de hoy no han hecho acto 
de presencia los aviones 
enemigos, sin duda por el de
sastre que sufrieron ayer, 
como tampoco han dispara
do un solo cañonazo”.

Después relata, de forma 
grandilocuente y triunfalis
ta, la acción de la aviación 
nacional y añade: “El vió
lenlo alaque marxisla a Ca
beza Grande, de cuya impór
tame posición querían apo
derarse a toda costa, era for
midablemente contenido y re
chazado por nuestras tropas, 
que hicieron espantosa mor
tandad (en esta aseveración 
no hay hipérbole) en las filas 
atacantes, labor que fue se
cundada con extraordinaria 
eficacia por los aviones”.

M.C.D. 2022
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PARA MAÑANA
Van: 153 días, faltan 212.
Sol: De 6,46 a 21,39.
Luna nueva el 9 en Géme- 

nis.
Luna: De 0,51 a 13,25

SANTORAL

Mañana: Marcelino, Pedro, 
Erasmo, Potino, Biblides, Atalo, 
Alejandro, Amelia, Blandina, Eu
genio, Nicolás peregrino, Esteban 
y Ulrico

FARMACIA DE GUARDIA

Hoy: Atienza Silvestre. José 
Zorrilla, 127.

ADEMAS
Novena al Corazón 

de Jesús

Novena al Sagrado 
Corazón de Jesús en los 
Padres Misioneros del 2 
al 10 de junio. Predica
dor, padre Conrado Bue
no, CMF, misionero cla- 
retiano. Horario de 19,45 
horas, rosario y novena, y 
a las 20,00 horas, euca
ristía.

Octavario de 
Jesucristo 

Sacramentado

La cofradía Eucarísti- 
ca de la Minerva organi
za en la iglesia parroquial 
de San Miguel de Sego- 
via desde el 20 de mayo 
al día 6 de junio, el octa
vario en honor de Jesu
cristo Sacramentado. A 
las 20,00 horas tendrá lu
gar el Santo Rosario, a 
las 20,15 horas, santa 
misa y exposición y pro
cesión eucarística. El 6 
de junio, la procesión sal
drá de San Miguel con el 
recorrido acostumbrado.

Adoración Nocturna

Actos con motivo de la 
festividad de! Corpus 
Christi: Jueves, día 2 y 
viernes día 3, adoración al 
Santísimo Sacramento se
guido de misa, en la iglesia 
del Corpus, a las 20,00 ho
ras. El sábado, día 4, vigi
lia extraordinaria en la que 
se renovará el compromi
so de adorador/ adoradora 
nocturno e impondrá el 
distintivo correspondien
te. Comenzará a las 23.00 
horas en la misma iglesia, 
finalizando con santa 
misa. Para los actos del día 
2 y 3 los adoradores y ado
radoras llevarán el Manual 
de Vigilias. El día 4 se fa
cilitarán separatas.

Se invita a todos los fie
les a participar en estos 
cultos.

TERMOMETRO

Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Granizo Chubascos Despejado Tormenta Vientos Nieblas Nieve 
moderados

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Centro de Coordinación 
“Caja Segovia”

— “Recopilación del traje y 
del bordado segoviano” del 1 al 
5 de junio. De 11.30 a 13 y de 
19 a 21 horas

Teatro Juan Bravo

— Aulas de Manual idades de 
la Diputación. Hoy a las 18,00 
horas tendrá lugar el acto de 
apertura oficial, presidido por 
Atilano Soto, con la actuación 
del Ballet Giralda de Sevilla. La 
inaguración de la colección de 
trabajos realizados en las aulas 
de Manualidades de la Diputa
ción tendrá lugar a las 20,00 ho
ras con la presencia de la Dipu
tada de Cultura, Juana Borrego.

Casa de los Picos

—"La Reforma Educativa en 
las Enseñanzas Artísticas”. Ma
ñana día 2 inauguración a las 
19,00 horas

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica 
de Cristales 

(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja", si
glo XVIII y XIX. “Vidrio Euro
peo”, siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. "Vidrio artís
tico contemporáneo”. “Teatro 
catóptrico esférico" Horario de 
visitas: de 11,00 a 20.00 horas 
ininterrumpidamente. Lunes y 
martes, las salas permanecerán 
cerradas.

— Exposición temporal:
Ana Thiel. Escultura en vi

drio. Hasta el 4 de septiembre.
“Venecia Cristal". Hasta el 2 

de octubre.

SANTA MARIA DE NIEVA

Centro Caja Segovia

— Fotografías. Pedro Velas-

co. Del 3 al 11 de junio.

VALLADOLID

Casa-Museo de Colón

— “El cuarto continente. 
Arte precolombino en la colec
ción Barbier-Mueller". V Cente
nario del Tratado de Tordesillas.

MADRID

Galería de arte La Kabala

— Técnicas mixtas. Luis 
Moro. Del 19 de mayo al 18 
de junio. Calle Conde de 
Aranda, 10. 28001 Madrid.

CUELLAR

Jóvenes pintores

—Hasta el día 2 de junio en el 
centro Cultural Caja Segovia de 
Cuéllar, expone Jóvenes Pintores. 
Horario de 19,00 a 21,00 horas.

FU ENTERELA YO

XII Certamen de Teatro 
Escolar

Hoy miércoles actuarán a 
partir de las 17,00 horas en el 
XII Certamen de Teatro Escolar 
ANDE los siguientes grupos: 
Celada-Astorga (León), Cosa-

RECOMENDAMOS
■ FIN DE CURSO

Hoy, a las 19,30. los alum
nos del Instituto Mariano 
Quintanilla y del Conservato
rio de Música han organiza
do, en el salón de actos del 
instituto, un conciero de fin 
de curso, a cargo del coro del 
conservatorio y del grupo 
Instrumental.

Para mañana a la misma 
hora y en el mismo lugar, mú
sica de camara. a cargo de los 
alumnos del Conservatorio de 
Música, que interpretarán va
rios pasajes de autores clásicos.

PROVINCIAS TEM MAX. TEM. MIN. PL./M2
Tarde de ayer Madr. de hoy

Avila ..................................... 25,4 17,8
Burgos .................................. 27,6 11,6
León....................................... 24,6 11,6
Falencia ................................ 26,7 13,3
Salamanca ........................... 27,4 12,4
Scgovia.................................. 27,2 18,8
Soria....................................... 28,6 16,0
Valladolid.............................. 29,6 13,4
Zamora.................................. 27,4 14,0

LIGERO DESCENSO DE LAS TEMPERATURAS

Hoy, intervalos nubosos tendiendo a muy nuboso durante la 
tarde, con chubascos tormentosos dispersos, más generalizados 
en^ la mitad este; temperaturas en moderado descenso, con 
máximas entre 21 y 26 grados; vientos flojos variables, ocasio
nalmente moderados o fuertes, asociados a las tormentas.

Mañana, en los extremos norte y este nuboso, con algunos 
chubascos en zonas de montaña en el primer tercio del día; inter
valos nubosos en el resto; tendiendo a disminuir la nubosidad 
durante el día en toda la comunidad; temperaturas en ligero a 
moderado descenso, con mínimas para la próxima madrugada 
entre 6 y 11 grados; vientos de componente oeste, flojos a 
moderados.

mai-Astorga (León), Virgen 
Valvanera (Segovia) N.S. Espe
ranza (Segovia).

Para mañana, día 2 , actuarán 
Santa Isabel (Soria), Maris Ste- 
11a (Madrid), Nueva Segovia 
(Segovia), C.O. Maigmo (Ali
cante)

■ TEATRO

“Ensayo para siete”

La compañía de Teatro Nuevo 
representará el próximo jueves 
día 3 de junio, a las 20,30 horas 
en el teatro Juan Bravo", la obra 
“Ensayo para siete”.

■ CONVOCATORIAS

Diabetología

Hasta el día 3 de junio tendrá 
lugar a las 20,00 horas, en la sala 
de conferencias de Caja Sego
via. la Semana de Información 
Diabetológica.

■ AVISOS

Hermandad de Donantes 
de Sangre

En la extracción efectuada el 
pasado I 1 de mayo en el centro 
de Salud de Cantalejo se consi
guieron 45 bolsas de los 53 do
nantes asistentes: 23 del O+. 3 
del O-; 16 del A+. 1 de A- y 1 del 
B +, I del B-.

En las extracciones efectua
das el pasado 18 de mayo en el 
centro de médico de Cantimpa- 
los, consiguiéndose 37 bolsas de 
46 donantes: 15 del O+. 2 del O-; 
15 del A+; 2 del B+ y 2 del AB+ 
y 1 del AB-.

BonoXLoto
Martes, 31

43

GUIA MEDICA

Juan Vidaechea Solís 
MEDICO OFTALMOLOGO 

Ha reanudado su consulta.
HORA R1O: 12 a 2 

5a7
NUEVO TELEFONO:

44 19 55
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Com. 35
Rein. 9

Lunes, 30
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfona437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

C) OFERTAS EMPLEO Representa
* > COMERCIALES 

INMOBILIARIAS

en Madrid

ACCION IP

ALQUILERES ▼
ALQUILO piso amueblado en 
urbanización Parque Robledo. 
Calefacción y agua caliente cen
tralizado, 2 baños, teléfono. 
Razón: Telf. 424633.

ALQUILO piso amueblado. Cale
facción central. Teléfono 437229.

SE ALQUILA casa en Vía Roma. 3 
habitaciones, cocina amueblada, 
calefacción central y garaje. Telé
fono 490285.

COMPRAS ▼
COMPRO caserón antiguo, con 
patio o jardín. Zona Navas de Rio- 
frío, La Losa, Otero, Revenga. 
Teléfono 441343.

ENSEÑANZAS ▼
OPOSICIONES DEL INSALUD. 
Inminente convocatoria de 2.900 
plazas, para gestión, administra
tivos, auxiliares y celadores. 
Preparamos durante el verano. 
Academia Colón. C/ Colón, 5 
(frente Hacienda). Teléfono 
434349 (tardes).

FOTOGRAFIA ▼

UN PROFESIONAL revela sus 
carretes en una hora. “París”, 
San Francisco, 44.

GANADOS ▼
SE VENDEN yeguas y potros 
media carta. Teléfono 472190.

TRABAJO ▼
¿QUIERES trabajo fijo con suel
do superior a 130.000 ptas. Ingre
sa en la Guardia Civil - Policía 
Nacional. Envía: nombre, direc
ción, edad, estatura, teléfono. 
Apartado de Correos 34007 - 
28080 Madrid.

SE NECESITA camarero para 
barra. Teléfono 433649.

SENECESITAayudantedecome- 
dor para fines de semana. Teléfo
no 433649.

SE NECESITA camarero para 
fines de semana. 181039. El Es
pinar.

SE NECESITAN conductores 
para camiones y trailers, con 
experiencia. Teléfono 490095.

SE OFRECE camarera con expe
riencia. Teléfono 580472.

VEHICULOS ▼

VENDO Peugeot 306 Turbo Die
sel. 800 kms. Teléfono 471910 
(noches).

VENDO R-9 GTD diesel. Perfecto 
estado. Teléfono 500045.

TOVAR. Vende piso. Bloque 
Taray. 3 dormitorios. 2 baños. 
Esquina.

TOVAR. Vende piso. Ezequiel 
González. 4 dormitorios. Garaje. 
Planta cuarta.

TOVAR. Vende piso, 3 dormito
rios. La Albuera, planta segunda. 
Soleado.

TOVAR. Vende pisos 2, 3, 4 dor
mitorios. Zona Santa Eulalia.

43 59 50 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N96

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 460625
28.

HABITAT: ANTONIO MACHADO.
116 m2. 4 dormitorios. Cuarto 
exterior, vistas. Excelente esta
do.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
4 dormitorios. Exterior. Terraza. 
Preciosas vistas. Infórmese.

HABITAT: NUEVA SEGOVIA. 115 
m2. 4 dormitorios. Seminuevo. 
Garaje. Trastero. 13.500.000.

HABITAT: LOS COCHES. 140 m2. 
4 dormitorios. Perfecto estado. 
Trastero. Exterior.

HABITAT: SANTO TOMAS. 4 
dormitorios. Necesaria reforma. 
Servicios centrales. Ocasión. 
14.000.000.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Te
léfono 460625-28.

LAS MEJORES OFERTAS

AMBITO. Vende 3 únicos aparta
mentos en edificio en rehabilita
ción. Junto Plaza Mayor.

AMBITO. Traspasa pequeño res
taurante totalmente acondiciona
do. Funcionando. Gran rentabili
dad. Cira. Nacional.

AMBITO. Vende 2 últimos cha
lets. El Sotillo. Oportunidad.

AMBITO. Alquila pisos recién 
rehabilitados, con garaje. Exce
lentes. Ocasión.

AMBITO. Alquila apartamento 
rehabilitado. Calle Real. Cocina 
amueblada. Todo exterior.

LA SOLUCION 
para vender su piso es...
Infórmese en AMBITO

Teléfono 44 30 33

FINCAS NOVO. Vende piso reha
bilitado, 3 dormitorios, baño, te
rraza, calefacción individual, 
trastero. 14.300.000 ptas. (zona El 
Carmen). Teléfono 441729.

FINCAS NOVO. Alquila piso. C/ 
José Zorrilla, 4 dormitorios, 2 
baños, calefacción central, as
censor, 3* planta. Teléfono 
444055.

OCASIÓN: PLAZA DE CORPUS 
OFICINA: 2 DESPACHOS. 1 ARCHIVO 

ASEO. 2 CAJA FUERTE, CALEFACCION 
PORTERO AUTOMATICO, ANTENA TV 

6.500.000 PTS. 

tugarte ^^55

C. CARDIEL, S.A.
Comunica a sus CLIENTES, 

la entrega de llaves de los CHALETS 
“EL SEÑORIO DE SEGOVIA"

Y, a sus amigos, que iniciamos la VEN
TA de la 39 FASE, con un Proyecto 
Nuevo y una situación irrepetible dadas 
sus espectaculares VISTAS. Infórmese:
43 48 88 o VISITENOS. C/Riaza,s/n.

VARIOS ▼

AGENCIA CANTABRIA. 942
612798. Contactos serios, espo
rádicos. Discreción. Nivel nacio
nal.

SEXPARTY: 0785217477500, 
0785217477500, 0785217477500, 
0785217477500, 0785217477500, 
0785217477500, 0785217477500, 
0785217477500, 0785217477500, 
0785217477500, 0785217477500. 
GAYPARTY: 0785217477465.

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

VENTAS ▼
VENDO solar urbano. 170 m. 
Fachada a dos calles, 25 km. de 
Segovia. 3.500.000 ptas. 443056.

VENDO acción Casino de la 
Unión. Teléfono 426209.

VENDO finca urbana, 11.500 m2. 
Zona residencial. Otero de Herre
ros. Teléfono 91/8030413.

COSECHADORA J. Deere 955. 
Equipada para girasol y forrajes. 
Revisada. Perfecto estado. Riaza. 
908/917354-921/556213.

VENDO vivienda en Polígono 
“Nueva Segovia", cocina amue
blada, 4 dormitorios, 2 baños, 
garaje y trastero. Teléfono 
423260 (de 18 a 21 horas).

VENDO local comercial en cons
trucción en casco urbano de To- 
rrecaballeros, junto a Carretera 
Nacional, 100 ó 220 metros cua
drados. Teléfono 437537.

Vendo plazas de garaje
Barrio El Carmen
12.398 pts./mes.

Teléfono: 430512 (horas 9 a 2,30)

CERCADOS fleques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

OCASION vendo chalet adosado 
de lujo. Urbanización “El Señorío 
de Segovia". 270 m2. Inmejora
bles vistas y calidades. Facilida
des. Teléfono 442290.

* Los obtenidos por la ce
sión a terceros de capitales 
propios (“intereses”):

* Otros:
— Propiedad intelectual.
— Propiedad industrial.
— Asistencia técnica.
— Arrendamientos de bie

nes muebles, negocios, o mi
nas.

— Rentas vitalicias o tem
porales.

— Operaciones de capitali
zación (siempre).

— Determinados contratos 
de seguro.

Gastos dcducibles:
— En general, los de admi

nistración y custodia, exclusi
vamente.

— En el caso de asistencia 
técnica y arrendamiento de 
bienes muebles, negocios o 
minas, los necesarios para su 
obtención y las amortizacio
nes.

Reducción única de 25.000 
pesetas por declaración.

Estos rendimientos, nor
malmente están sometidos a 
retención o ingreso a cuenta.

5.—RESUMEN:
CAPITAL 
INMOBILIARIO

Los bienes inmuebles que

Información sobre 
la Deciaraciónde laRenta

dan incluidos en dos únicos 
apartados:

INMUEBLES ARRENDA
DOS O SUBARRENDADOS 
(RUSTICOS O URBANOS).

Ingresos íntegros:
Las cantidades percibidas 

por el arrendamiento o suba
rrendamiento.

Rendimiento neto mínimo 
para alquileres urbanos entre 
familiares con parentesco has
ta el tercer grado inclusive: 2% 
del valor a efectos de patrimo
nio.

* Gastos dcducibles:
— Todos los necesarios 

para la obtención de los ingre
sos.

— Los intereses de los capi
tales ajenos invertidos en su 
compra, con el límite de la 
cantidad computada como 
ingresos íntegros.

Restantes inmuebles urba
nos:

* Ingresos íntegros:
El 2% del valor a efectos de 

patrimonio.

* Gastos dcducibles:
— La cuota y recargo del

I.B.I. (anterior contribución 
urbana). ,

— Los intereses de los capi
tales ajenos invertidos en la 
adquisición exclusivamente 
de la vivienda habitual, con un 
máximo de 800.000 ptas. (de 
1.000.000 pías, en tributación 
conjunta de la unidad fami
liar).

Estos rendim icntos no están 
sometidos a retención o ingre
so a cuenta.

RENDIMIENTO 
DE ACTIVIDADES 
EMPRESARIALES

Y PROFESIONALES

1 .-- Concepto de actividad 
empresarial y profesional

Un componente más de la renta 
de los contribuyentes está cons
tituido por los rendimientos de 

las actividades empresariales y 
profesionales.

En particular, están incluidos 
entre dichos rendimientos los 
derivados de actividades agrí
colas, ganaderas o forestales, 
pesqueras, industriales, comer
ciales, de servicios, profesiona
les, artísticos y deportivas.

Para calificar correctamente 
a efectos fiscales unos rendi
mientos como empresariales o 
profesionales, la Ley del Im
puesto establece las siguientes 
notas:

a) Deben proceder del trabajo 
personal y del capital conjunta
mente o de uno solo de estos 
factores.

b) El contribuyente debe or
denar (organizar) por cuenta 
propia los medios de produc
ción y/o los recursos humanos 
empleados. Nota esencial, que 
diferencia estos rendimientos de 
los del trabajo (por cuenta aje
na).

c) La finalidad debe ser inter
venir en la producción o distri
bución de bienes o servicios, es 
decir, en el mercado, no el con
sumo o disfrute directo por el 
productor o su familia.

Las normas que la legislación 
establece para el cálculo del 
rendimiento neto, retenciones a 
cuenta y obligaciones formales 
en actividades de naturaleza 
empresarial o profesional son 
diferentes entre sí y de las que 
establece para los trabajadores 
por cuenta ajena. Por tanto, es 
de vital importancia delimitar 
cuándo una actividad tiene el 
calificativo de empresarial, 
cuándo el de profesional y cuán
do se considera del trabajo de
pendiente.

2 .-- Delimitación entre 
actividades empresariales 
y profesionales y trabajo 
dependiente

No existen en el impuesto una 
norma clara de diferenciación 
entre actividades empresariales 
y profesionales.

(Continuará)
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tve1
15,00.- TELEDIARIO 1 '
15,30.-ALEJANDRA
16,30.-MARIELENA
17,25.- NOTICIAS
17,30.-MACGIVER
18,30.-LA TIERRA PERDIDA
19,00.- BLOOSOM
19,30.-RENEGADO
20,30.- DIRECTO, DIRECTO
21,00.-TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- PROPAGANDA ELECTORAL
21,40.-¡HOLA RAFFAELA!
00,10.- SE HA ESCRITO UN CRIMEN
01,00.-TELEDIARIO 3
01,30.-TENDIDO CERO
01,40.-TENSION EN LA NOCHE
02,30.- DIGA 33
02,55.- TELEDIARIO 4
03,25.- DIRECTO, DIRECTO (R)

Mañana __________________ _
07,00.- EURONEWS
07,30.-TELEDIARIO MATINAL
09,00.- LA PRIMERA RESPUESTA
09,45.- ESTRELLITA MIA
11,20.- PASA LA VIDA
12,00.- NOTICIAS
13,30.- EL MENU DE ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO 1
15,30.- ALEJANDRA
16,30.- MARIELENA
17,25.- NOTICIAS
17,30.- TELEFILMS
18,00.- FUTBOL. Finlandia - España
19,50.- RENEGADO
20,15.- INFORMATIVO TERRITORIAL
20,30.- DIRECTO DIRECTO
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.-EL TIEMPO
21,35.- EL PRIMI-JUEGO
22,00.- ¿QUE APOSTAMOS?
24,00.- PROGRAMA ESPECIAL
01,00-TELEDIARIOJ3
01,30.- TENDIDO CERO
01,40.- TENSION EN LA NOCHE
02,30.- DIGA 33
03,00.- TELEDIARIO 4
03,30.- DIRECTO, DIRECTO (R)
04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE
17,30.-CURVAS PELIGROSAS
18,30.- SALVADOS POR LA CAMPANA
19,00.- CALIFORNIA DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE LA PLAYA
20,30.- LAS HISTORIAS DE AMOR
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES

VAN A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS
01,00.-NOTICIAS
01,30.- CINE “Juicio en Berlín"
03,00.-TELEVENTA
03,30.- CINE “Objetivo: Las estrellas"

Mañana __________________
06,30.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUENOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.-SANTA BARBARA
11,15.-TODO VA BIEN
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14,30.-EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,30.- CURVAS PELIGROSAS
18,30.- SALVADOS POR LA CAMPANA
19,00.-CALIFORNIA DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE LA PLAYA
20,30.- HISTORIAS DE AMOR
21,00.-NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE GUARDIA
22,00.- EL PELICULON
00,00.- TIEMPOS DIFICILES
01,00.-NOTICIAS
01,30,-SUPERBOXEO
02,30.- TELEVENTA
04,00.- CINE DE MADRUGADA

TELEVISION

15,00.- CINE: “La última apuesta”
16,31.- CINE: “25 imágenes por segundo"
18,10. -AVANCE. REDACCION
18,15. - PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISIDRO
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,53. - INFORMACION DEPORTIVA
21,57. - PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Ocurrió cerca 

de su casa"
23,34.- CINE: “Warlock, apocalipsis final"
01,08.-24 HORAS (Multidifusión)
02,01.- SESION ESPECIAL V.O.: “Contraté 

un asesion a sueldo"
03,27.- CIERRE

Mañana __________________
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- DOCUMENTAL: AGUA SOLIDA, 

ROCA LIQUIDA
10,56.- COLEECION CANAL +: “El tambor 

de hojalata”
13,14.-PIEZAS: EL TORNILLO
13,35.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.-REDACCION. NOTICIAS
14.05.- TELESERIE: El club de medianoche.
14,30,-TELESERIE: KateyAllie.
15,00.- CINE: “Yo me bajo en la próxima ¿y 

usted?"
16,25.-CINE: “Grita"
17,50.- DOCUMENTAL: TIEMBLA TOKIO
18,20.- AVANCE. REDACCION
18,25.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISIDRO
21,28.- INFROMACION METEOROLOGICA
21,30.-REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- COLECCION CANAL +: “La fuerza 

del valor"
23,26.- MI PELICULA FAVORITA: (F. COLO

MO): “El rayo verde"
03,09.- CINE: “Más allá de la inocencia"
04,50.- CIERRE

PEQUEÑA PANTALLA

COMEDIA

AMOR ENTRE LA
DRONES ★★ (LA 2. 
17,00).— Una renombrada 
concertista de piano se 
arriesga a robar de un museo 
Alexamdra Triple, una valio
sa joya. El precio del rescate 
es su prometido, secuestrado

SUSPENSE

OCURRIO CERCA 
DE SU CASA ★★★★ 
(CANAL+. 22,00).— Un 
psicópata asesino llamado 
Ben visualiza ante las cá
maras de televisión sus crí
menes y luego hace comen
tarios jocosos sobre ellos.

TERROR

LA NOCHE DEL DIA
BLO ★ ★ (TELE 5. 
22,00).— En la ciudad de 
Los Angeles se están pro
duciendo una serie de bru
tales crímenes con indicios

DRAMA

LA BELLA DEL AL
HAMBRA ★* (LA 2. 
01.00).— Transcurre el año 
1920 en la ciudad de La Haba
na, en Cuba, donde una joven 
de veinte años de edad trabaja 
como corista en una carpa. El
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en una localidad mexicana. 
Tras numerosos avalares 
para llegar a su destino, co
noce al señor Chambers, 
quien le ayudará cuando des
cubra que ha sido víctima de 
un complot de una banda de 
ladrones.

Con esto consigue conver
tir en cómplices a los.espec- 
tadores y ganarse poco a 
poco la confianza del equi
po de filmación, que acaba 
participando en la serie de 
asesinatos y en una viola
ción.

de ritos satánicos. El ins
pector Logan, encargado 
del caso, recibe una llama
da que le informa dónde 
tendrá lugar el siguiente 
asesinato.

único futuro que le espera es 
la prostitución, aunque sus 
deseos difieren mucho de su 
realidad más inmediata. Sólo 
quiere ser una artista de ver
dad y conseguir el amor de 
un hombre que la proteja.

tve2
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- CICLISMO. VUELTA A ASTURIAS.
16,30.- TRAVESIA DE LAPONIA A KOLA
16,55.-LA ISLA DEL TESORO
17,00.- LAS PELICULA DE LA TARDE

"Amor entre ladrones”
19,00.- ¿Y TU DE QUE VAS?
19,30.- PICNIC
20,45.- CICLISMO. VUELTA A ASTURIAS.
21,00.- LINGO
21,30.- MURPHY BROWN
22,00.- CINE DE BARRIO

“Los siete espartanos” 
24,00.- SEÑAS DE IDENTIDAD 
01,30.- CINE CLUB: “La bella del Alhambra” 
02,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana __________________
07,30.- PINNIC
09,10.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1 
10,00.- LA AVENTURA DEL SABER 
11,30.- LA PELICULA DE LA MAÑANA

“Nota de divorcio"
13,00.- PINNIC
14,00.- MOOMIN
14,30.-LOS TROTAMUSICOS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- CICLISMO. VUELTA A ASTURIAS
16,30.- TRAVESIA DE LAPONIA A KOLA
16,55.-LA ISLA DEL TESORO
17,00.-PARA NOSOTROS
17,30.-VAMOS TIRANDO
18,00.- BEETLEJUICE
18,30.-DOCUMENTAL
1^,00.- LA PELICULA DE LA TARDE

“La promesa”
20,45.- CICLISMO. VUELTA A ASTURIAS
21,00.- LINGO
21.30.-MURPHY BROWN
22,00.-JUEVES DECINETIcrack"
00,10.- DOCUMENTOS TV
01,00.- CINE. “Angeles con caras sucias"
02,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

15,00.- VEREDICTO
15,30.-GIRO DE ITALIA
17,00.- CINE ESPAÑOL: “La viudita naviera"
19,00.-DEJATE QUERER
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.-GIRO DE ITALIA (Resumen)
21,10.- MISTERIOS SIN RESOLVER
22,00.- CINE: “La noche del diablo”
00,05.- LA CONSULTA DE RAPPEL
00,55.- GIRO DE ITALIA (Resumen)
01,05.-ENTRE HOY Y MAÑANA
01,35.- CINE: “El correo del infiemo"
03,05.- NOVEDADES INCREIBLES

Mañana __________________
06,00.- NOVEDADES INCREIBLES
06,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,00.- LA TELE ES TUYA, COLEGA
09,00.- LOS PERIODICOS
09,15.- ANTONELLA
10,55.- COMER ES UN PLACER
11,10.- HOTEL
12,00.- ¿DE QUE PARTE ESTAS?
13,15.- LA RULETA DE LA FORTUNA
14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.-VEREDICTO
15,30.-GIRO DE ITALIA
17,00.-CINE “Mi canción es para ti"
19,00.- DEJATE QUERER
19,30.-SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELE CUPON
21,05.- GIRO DE ITALIA (Resumen)
21,10.- MISTERIOS SIN RESOLVER
22,00.- LA MAQUINA DE LA VERDAD
00,00.- MESA DE REDACCION
01,20.- GIRO DE ITALIA (Resumen)
01,30.-ENTRE HOY Y MAÑANA
02,10.- CINE: “Corrupción en el III Reich”
04,25.- NOVEDADES INCREIBLES
04,55.- CIERRE DE PROGRAMACION

V
TELEMADRID

INTRIGA

JUICIO EN BERLIN 
★ ★★ (ANTENA 3. 
01,30).— Una familia de
cide escapar de Alemania

Oriental a través de Polo
nia. Un contacto les facili
tará varios pasaportes fal
sos.

ADVERTENCIA

EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que, a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

15,00.- ROSEANNE
15,30.- CINE: “La calle de los sueños"
17,20.-MEDIAS DE SEDA
18,15.- RACHELGUNN,

ENFERMERA DIPLOMADA
18,45.-TELE EMPLEO
19,00.-MADRID DIRECTO
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- FUTBOL Promoción Primera Divi

sión: Rayo Vallecano - C. D. Com- 
postela

23,00.- FUTBOL: Liga Autonómica: F. C. Bar
celona - Ath. Bilbao

00,45.- TELENOTICIAS
00,50.- TELE EMPLEO
01,05.- CINE: SALA DE MADRUGADA 

“El mensajero del miedo"
03,10.- INFORMACION CULTURAL

Mañana __________________
07.00.- INFORMACION CULTURAL
07,30.- TRAFICO
08,25.- LA BANDA
09,15.-A SABER
09,45.- TELE-EMPLEO
10.00.-AVANCE INFORMATIVO
10,10.- MADRID DIRECTO
11,10.- MAGNUM
12,55.-LA BANDA
13,45.- TELE-EMPLEO
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14.30.-TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.- ROSEANNE
15,30.- CINE DE TARDE
17,30.- EL MUNDO DE BEAKMAN
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-TREINTA MINUTOS
21,30.-SUCEDIO EN MADRID
23,45.- CINE DE NOCHE
01,45.-TELE-EMPLEO
02,00.- TELENOTICIAS
02,05.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00.- SERIE SIN DETERMINAR
04,00.- INFORMACION CULTURAL

**** Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. ★Pasable.

SEGOVIA

14,45.-SERVICIO 
SEGOTEXT

20,00.- DIBUJOS ANIMADOS
20,30.- REDACCION 21
21,15.-TELECONCURSO
21,30,-BITMANIA
22,00.- CASTILLA Y LEON, 

CADA DIA MAS

23,00.- REDACCION 21
23,45 - SERVICIO SEGOTEXT

Mañana __________________

14,00.- CIENCIA Y TECNOLOGIA
14,30.- AVANCE INFORMATIVO
14,40.-SERVICIO SEGOTEXT
20,00.- DIBUJOS ANIMADOS
20,30.- REDACCION 21
21,15.- CASTILLA Y LEON, 

CADA DIA MAS
21,30.- TURBO
23,00.- REDACCION 21
23,45.- SERVICIO SEGOTEXT

CARTELERA
w MULTICINES MIRO

SALA 1 SALA 2
A las 7.30 Y 10,30:

“Misterioso 
asesinato 

en Manhattan”

A las 7,30 Y 10,30:

"CANCION 
DE CUNA”

- SONIDO DOLBY STEREO

SALA 3 SALAZULOAGA
A las 7,45 y 10,45:

“Mucho ruido 
j pocas nueces”

SONIDO DOLBY STEREO

A las 7,30 Y 10,30:

¿A quién ama 
Gilbert Grape?

SONIDO 
DOLBY STEREO

M.C.D. 2022



EL ADEUNTADO DE SEGOV1A
LAS PROPIEDADES 

DEL AJO

Especialistas en enfer
medades cardiovascula
res han señalado que el 
consumo de ajo crudo 
previene la arterioescle- 
rosis e hipertensión arte
rial, ya que está demos
trado que sus propieda
des controlan los niveles 
de colesterol. En la pre- 

Isentación del Centro de 
Estudios Kwai para la 
prevención de arterios- 
clerosis, hipertensión ar
terial y patología cardio
vascular, su director, el 
cardiólogo Ramón Du- 
rán, afirmó que uno de 
los componentes del ajo, 
la alicina, es el responsa
ble de sus cualidades te
rapéuticas, especial
mente en la reducción de 
las tasas de colesterol y 
grasas en la sangre.

MUERTOS POR NO 
PODER COPIAR

La Policía india aba
tió a tiros a cuatro uni
versitarios después de 
que un grupo de ellos 
provocasen serios dis
turbios, indignados, al 
parecer, por no poder 
copiar durante un exa
men. Los estudiantes se 
habían presentado a un 
examen para la escuela 
de arte en la ciudad de 
Dalsingsara y al salir co
rrieron alocados por las 
calles, apedrearon y lan
zaron bombas contra co
ches, incendiaron la es
tación de ferrocarriles y 
un autobús. Hace varios 
meses el Estado de Bihar 
fue sacudido por distur
bios tras la muerte de un 
estudiante cuando pro
testaba por esa causa.

■ MISCELANEA -

La pobreza es el problema básico de esta sociedad interdependiente

España, entre los países con 
mayor desarrollo humano

España se encuentra entre 
los países con mayor índice de 
desarrollo humano, una medi
da que combina la esperanza 
de vida, el logro educacional o 
el poder adquisitivo básico, se
gún se desprende de un infor
me elaborado por el programa 
de las Naciones Unidas para el 
Desarrollo (PNUD).

Madrid (Efe).— Según el in
forme de desarrollo humano 
1994, España ocupa el puesto 23 
en el ránking de países con ma
yor desarrollo humano, lo que se 
traduce, por ejemplo, en el hecho 
de que los españoles son los se
gundos en el mundo en tener ac
ceso a los médicos. España ocu
pa, junto con Portugal, el tercer 
lugar en Europa en lo referente a 
la tasa de crecimiento del Pro
ducto Nacional Bruto (PNB), lo 
que sitúa a la península Ibérica 
en una de las zonas más dinámi
cas de Europa.

A pesar de estos datos, “que 
dejan sitio a la esperanza”, seña
ló el director de comunicación 
para Euoropa del PNUD. Jean 
Fabre. España posee el índice de 
Sida más alto de Europa, con 8’7 
casos por cada cien mil habitan
tes.

El informe sobre el desarrollo 
humano 1994, se realiza toman
do como base 173 países y es el 
quinto estudio elaborado por el 
Programa de las Naciones Uni
das para el Desarrollo. El prime
ro, realizado en 1990, analizaba 
el concepto de desarrollo huma
no, en años sucesivos se estudia
ron factores que influyen decisi
vamente en este tema, como los

A.S.

Los españoles son los segundos en el mundo en acceder a los médicos.

medios económicos o la influen
cia del contexto internacional.

Este año, el objetivo funda
menta] del informe es influir so
bre los líderes mundiales que 
participarán en la Cumbre del 
Desarrollo Social que se realiza
rá en Copenhague, en 1995, para 
convencerlos de que la situación 
mundial ha cambiado drástica
mente. Jean Fabre, que calificó 
este informe de “inquietante” y 
“provocador”, explicó que las 
Naciones Unidas quieren dejar 
claro al mundo que el fin de los 
años ochenta ha marcado el fin 
de un período para la humani

dad. Esta nueva situación, con
solidada en los noventa, está 
marcada por el crecimiento de
mográfico y un desarrollo eco
nómico que no va acompañado 
de creación de empleo. "Produ
cimos más con menos trabajo, y 
lo haremos todavía más” recalcó 
Fabre, quien explicó que el signo 
de esta nueva era es la “interde
pendencia mundial".

La pobreza es, a juicio de Jean 
Fabre, el problema básico de esta 
sociedad interdependiente, don
de han aumentado considerable
mente la diferencia entre los po
bres y los ricos.

BURBUJAS

• Un agente del Cuerpo 
Nacional de Policía que 
vigilaba el edificio donde 
vive la infanta Pilar mu
rió de una embolia en el 
portal de la vivienda de la 
hermana del Rey. El fa
llecido es el agente José 
Nogales Lucas, de 37 
años y adscrito al Servi
cio Central de Escoltas, 
que recibió ayer sepultu
ra en su localidad natal de 
Alconchel. en Badajoz. 
Nogales fue encontrado 
muerto por otros policías 
a las cuatro de la mañana 
del lunes, tras sospechar 
éstos que algo había pa
sado porque el agente no 
contestaba a sus llamadas 
por el transmisor.

• El barón Marcel Bich, 
creador de los bolígrafos 
“Bic”, ha muerto a los 79 
años de edad, según 
anunciaron ayer en París 
miembros de su familia, 
que no dieron más deta
lles al respecto. Bich fun
dó en 1950 la Societé Bic, 
mundialmente famosa 
por fabricar los bolígra
fos del mismo nombre y, 
posteriormente, otros 
instrumentos baratos y de 
uso efímero. El barón 
Bich nació el 29 de julio 
de 1914 en Turín (Italia) 
en el seno de una familia 
de la vieja aristocracia de 
Saboya y residía en Neui- 
lly sur Seine, al oeste de 
París. Casado en tres oca
siones y padre de once 
hijos, el barón nunca de
seó entrar en la política 
aunque su tercera esposa 
fue candidata a las elec
ciones legislativas de 
1986 en la lista de Frente 
Nacional. Siempre prefi
rió alejarse de la prensa, 
pese a la popularidad de 
sus productos, para llevar 
una vida tranquila.

, . — .

■ HOY NO ES FIESTA:- - =

Publicidad engañosa de tres 
marcas de yogures desnatados

■ VISTO Y NO VISTO-------  -------

Madrid (Efe).— La 
Unión de Consumidores y 
Usuarios de España (UCE) 
informó ayer de que ha de
nunciado ante el Instituto 
Nacional de Consumo a tres 
marcas de yogures desnata
dos por publ icidad engañosa, 
ya que presentan un produc
to “sin contenido de grasa, 
cuando realmente no es asf ’.

La UCE afirma que los yo
gures desnatados de “Dano- 
ne”, “Yoplait” y “Cham- 
bourey” incumplen la nor
mativa sobre etiquetado, al 
vender estos productos “con 
el eslógan cero por ciento de 
materia grasa”.

Sin embargo, las dos pri
meras marcas reconocen, se
gún la Unión de Consumido
res, en sus composiciones 
nutritivas “100 miligramos 
de contenido en grasas", y la 
última recoge la palabra "tra

zas”, referida a este compo
nente.

Un portavoz de la empresa 
que comercializa la marca 
“Chambourcy”, Gabriel 
Freixes, declaró que no tenía 
conocimiento de la denuncia 
y que “el cero por ciento de 
grasa en un yogur desnatado 
es imposible”. Por su parte, 
Ana Ferrct, de “Danone”, 
mostró su sorpresa por esta 
denuncia y señaló que “no 
tenemos ninguna notifica
ción oficial" al respecto, 
pero “nuestros productos 
cumplen con la normativa de 
etiquetado".

En el caso de los yogures 
desnatados, que se destinan a 
dietas de control de peso y de 
colesterol, la Unión de Con
sumidores considera que el 
no cumplir tal condición es 
un caso de publicidad enga
ñosa.

“MEJORANDO” LO PRESENTE.— La fuente del Frico continúa mejorando su aspecto, esta vez 
con la instalación de un pequeño sistema de drenaje que impida que el agua baje a raudales calle Real 
abajo. Esto supone una nueva inversión en una iniciativa que no goza precisamente del favor de muchos 
segovianos, que desearían tener la plaza del Corpus libre de angelotes y fuentes que no tienen una utilidad 
concreta.—(Foto: Peñalosa).

I
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VILLA DE 
CUELLAR

Afectará a todas las construcciones, espacios verdes o monumentos de la zona

Solicitan una subvención para realizar el plan 
especial de protección del conjunto histórico

La Comisión de Gobierno celebrada 
el lunes aprobó la ratificación de solici
tud de una subvención de 11 millones 
de pesetas con destino a la elaboración 
del Plan Especial de Protección del con

junto histórico. Tras la declaración de 
Cuéllar como bien de interés cultural 
con categoría de conjunto histórico, 
realizada por la Junta el pasado 27 de 
enero, la redacción del plan especial es

obligatoria para el Ayuntamiento. El 
plan afectará a todas las construccio
nes, espacios verdes, solares, monu
mentos e instalaciones comprendidas 
dentro del conjunto.

_______________________S. GUIJARRO
La subvención ha sido solici

tada a la Consejería de Medio 
Ambiente y Ordenación del Te
rritorio, que ha destinado una lí
nea de subvenciones para la rea
lización de Planes Especiales de 
Protección en municipios de me
nos de 25.000 habitantes. Estas 
subvenciones son compatibles 
con cualquier otro tipo de ayuda 
destinada al mismo fin.

Según se contempla en la or
den de la Consejería de Medio 
Ambiente, la cuantía máxima de 
la subvención es del 75 por cien
to del plan especial afectado. El 
Ayuntamiento ha debido indicar 
en la solicitud el área afectada, 
tipo de plan y presupuesto pre
visto.

La concesión por parte de la 
Consejería se formalizará dentro 
del año 1994. El 25 por ciento 
concedido se entregará al Ayun
tamiento en forma de anticipo 
inmediatamente después de la 
concesión de la subvención, y el 
75 por ciento restante tras la 
acreditación de la realización de 
los trabajos.

Según indica la vigente ley 
del Patrimonio Histórico Artísti
co, la declaración de un conjunto 
histórico, como es el reciente 
caso de Cuéllar. determina para 
el municipio la obligación de re
dactar un Plan Especial de Pro
tección del área afectada u otro 
instrumento de planeamiento de 
los previstos en la legislación 
que cumple, en todo caso, las 
exigencias establecidas en la ci
tada ley.

El plan establecerá para todos 
los usos públicos el orden prio
ritario de su instalación en los 
edificios y espacios que son ap
tos para ello. Igualmente con
templará las posibles áreas de 
rehabilitación integrada que per
mitan la recuperación de las zo
nas destinadas a viviendas y de 
las actividades económicas ade
cuadas. También deberá conte
ner los criterios relativos a la 
conservación de fachadas, cu
biertas e instalaciones sobre las 
mismas.

Hasta la aprobación definitiva 
del Plan Especial de Protección, 
el otorgamiento de licencias a la 
ejecución de las otorgadas antes 
de incoarse el expediente decla
rativo del conjunto histórico pre
cisará resolución favorable de la 
Administración competente 
Para la protección de los bienes 
afectados. En todo caso no se 
permitirán alineaciones nuevas.

alteraciones en la edificabilidad, 
parcelaciones, ni agregaciones.

Competencia municipal

Una vez aprobado el plan el 
Ayuntamiento será competente 
para autorizar directamente las 
obras dentro del conjunto, ex
cepto las que afecten a edificios 
declarados monumentos y los si
tuados en su entorno.

Las obras que se realicen al 
amparo de licencias contrarias al 
Plan Especial de Protección se
rán ilegales y la Administración 
competente podrá ordenar su re
construcción o demolición con 
cargo al organismo que hubiera 
otorgado la licencia, sin perjui
cio de lo dispuesto en la legisla
ción urbanística sobre las res

ponsabilidades por infracciones.
También se deberá realizar 

una catalogación de los elemen
tos unitarios que conforman el 
conjunto de Cuéllar, tanto in
muebles como espacios libres 
exteriores e interiores. A los ele
mentos singulares se les dispen
sará una protección integral.

Excepcionalmente el Plan Es
pecial de Protección del conjun
to histórico podrá permitir remo
delaciones urbanas, pero sólo en 
caso de que suponga una mejora 
de sus relaciones con el entorno 
territorial urbano, o eviten los 
usos degradantes para el propio 
conjunto.

La Consejería de Cultura de la 
Junta de Castilla y León declaró 
Cuéllar como conjunto histórico

el 27 de enero de 1994, dando 
por concluido el expediente ini
ciado el 15 de abril de 1982 por 
la Dirección General de Bellas 
Artes.

El área declarada engloba, en 
líneas generales, los barrios de 
La Cuesta, El Salvador. San Pe
dro y Santo Tomé, ruinas de San 
Francisco, calle Nueva, plaza de 
San Andrés y calles Los Baños y 
Puerto Rico. Sigue por las carre
teras de Bahabón y Valladolid 
hasta el cruce con la de Iscar. 
Continúa hacia el castillo por el 
camino Hondo, parque de la 
Huerta del Duque, hacia la cal
zada de San Isidro y camino de 
Los Estribos hasta encontrarse 
de nuevo con la iglesia de La 
Cuesta.

VOLVO SERIE 400

AHORA, SI NO TIENE UN VOLVO 
ES PORQUE NO QUIERE.

36.680^
Con una entrada de 770.000 Ptas.

•Incluida comisión de apertura.
Comisión de apertura 1.25%.
Financiado por Barclays Bank.
Oferta válida hasta 15/6/94. (en Península y Baleares).
Financiación exclusiva para Volvo Serte 400.

VOLVO 400 1.61
P.V.P 2.200.000 Ptas.
Entrada (35%) 770.000 Ptas.
Financiado 1.430.000 Ptas.
48 Mensualidades 36.680 Ptas./mes
Interés nominal 10,60%
*TAE. 11,87%

Ahora puede comprarse un Volvo por sólo
36.680 ptas. al mes, con una entrada de
770.000 ptas. Gracias a la financiación
excepcional conseguida a través de Volvo 
Financiación de Barclays Bank, conduzca un 
coche en el que la seguridad y el mejor 
equipamiento son el máximo exponente. Con los
últimos avances tecnológicos para que se sienta

Concesionario oficial:
AUTO ESCAN, S.L

más seguro que nunca. Visítenos. Porque si
no tiene un Volvo 
es porque no quiere. VOLVO

de Barclays Bank.

Exposición, Venta y Servicio Postventa: 

Ctra. Soria, 21. .

Tels.:"43 53 61 - 43 22 61.

LA LASTRILLA. (SEGOVIA).

Urbanismo y 
viviendas 
sociales

______________________ S.G.
En el apartado de urba

nismo la comisión estudió 
un informe propuesta de 
ordenación y edificación 
de la parcela situada entre 
las calles Cardenal de la 
Cueva, Ramón y Cajal y 
Severo Ochoa.

El órgano de gobierno 
municipal decidió dejar el 
asunto sobre la mesa para 
un mejor estudio.

Fueron aprobadas, con 
las prescripciones señala
das por Patrimonio, las 
propuestas de derribo y 
construcción de edificio 
realizadas por Juan Min
gúela, en la calle Segovia 
17, y María del Sol Pallín. 
en la calle Río Pirón. Tam
bién fue aprobada la pro
puesta de Andrés Suárez 
relativa a construir dos vi
viendas y local en la calle 
Las Vacas, 8.

Viviendas sociales

La comisión trató el 
tema de las viviendas so
ciales cuyas obras están 
paralizadas en el barrio de 
San Gil.

Según informó el alcal
de, la Junta ha conseguido 
desbloquear la paraliza
ción y las viviendas serán 
terminadas por otra em
presa distinta a la adjudica- 
taria.

La comisión acordó fijar 
para mediados de junio la 
apertura del plazo para la 
adjudicación de las vivien
das y el estudio de los ha
remos de los solicitantes. 
En el cupo entrarán las 26 
viviendas de San Gil más 2 
de las viviendas de protec
ción oficial de Valdihuer- 
tos.

De estas 28 viviendas, 
dos están reservadas para 
minusválidos.

En otro orden de cosas 
la Comisión de Gobierno 
acordó adherirse al acuer
do del pleno de la Diputa
ción del 16 de mayo por el 
que se concedía la medalla 
de oro de la provincia a la 
Guardia Civil con motivo 
del 150 aniversario de su 
fundación.

El alcalde, Mariano Mo
linero, manifestó que se
gún el programa estableci
do en la provincia, se cele
brará en Cuéllar a finales 
de septiembre un acto de 
homenaje al citado cuerpo 
y una jornada de puertas 
abiertas en la casa cuartel 
de la villa segoviana de 
Cuéllar.
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Hoy se 
inauguran en la 
provincia dos 
nuevos centros 
socioculturales

CARBONERO EL MAYOR

Por las ofensas que se vierten en los panfletos demagógicos que han hecho públicos

Alcalde y secretario estudian iniciar acciones 
legales contra el comité de TAMA, S.A.

A.S.
Esta tarde se inaugurarán dos 

nuevas obras sociales de la Caja 
de Ahorros de Segovia en cola
boración con los ayuntamientos 
de Fuente el Olmo de Fuentidue- 
ña y Cuevas de Provanco.

El centro de Fuente el Olmo 
estará ubicado en la planta baja 
del Ayuntamiento de la locali
dad y aunque será utilizado prio
ritariamente por los jubilados de 
la localidad está abierto a todos 
los vecinos del pueblo. Dispon
drá de biblioteca, televisión y 
vídeo y en él se organizarán ac
tividades diversas como excur
siones, fiestas, conferencias, 
auidiciones musicales y cursi
llos. . ■

El edificio de Cuevas de Pro- 
vañco es de nueva construcción 
en el que han colaborado en su 
puesta en marcha, como en el 
otro pueblo, el Ayuntamiento 
del lugar y la Obra Social de 
Caja Segovia. Las actividades e 
instalaciones del centro son si
milares a las de Fuente el Olmo.

El primer centro será inaugu
rado y bendecido a partir de las 
18,30 horas y el segundo a las 
20,00 horas. Acudirán al acto, en 
ambos casos, el presidente de 
Caja Segovia, José Miguel Use- 
ros, y los alcaldes de los respec
tivos municipios.

Pero...¡ RECUERDE!

¡¡ NUEVO HORARIO 
DE CAJA!!

A PARTIR DEL MES DE JUNIO, 
DE LUNES A VIERNES

— Oficinas en Madrid, 
Valladolid y Segovia Capital: 
De 8,30 a 14,00 horas.

— Oficinas en la provincia 
de Segovia: 
De 9,00 a 14,00 horas .

LA CAJA ESTA ABIERTA
EN TODO MOMENTO

a través de sus Oficinas Automáticas en 
Segovia-Capital y SUS CAJEROS AU
TOMATICOS en Capital y Provincia. 
También, a su disposición, más de 13.000

cajeros automáticos de las Cajas Confederadas.

ABIERTA EN TODO MOMENTO
SOLO CON SUS TARJETAS 6.000 Y VISA
DE SU CAJA

El alcalde y secretario del Ayuntamiento de Carbonero el 
Mayor, Santos Migueláñez y Carlos Reglero, están estudiando la 
posibilidad de iniciar acciones legales contra el comité de empre
sa de TAMA, S.A. por las ofensas que se vierten en los planfetos 
demagógicos que han hecho público. En un comunicado, el co
mité aseguraba ayer que ambos “dictaron a sabiendas un reso
lución injusta.

_______________ DIONISIO ESCUDERO
Contencioso Ayuntamiento- 

TAMA, S.A. La historia co
mienza hace un lustro, año 1989, 
cuando se adjudican los aprove
chamientos de madera de los 
montes del Ayuntamiento a la 
Empresa TAMA, S.A., en un 
año en que la madera tenía una 
buena cotización, a esta adjudi
cación aspiraron otras nueve in
dustrias.

La empresa adjudicataria ini
cia la actuación llevándose unos 
pinos y no se lleva los aprove
chamientos señalados (en ese 
tiempo la madera descendía de 
cotización). El Ayuntamiento 
comunica varias veces a TAMA. 
S.A., que se siente gravemente 
perjudicado por lo que requirió 
en diferentes ocasiones a la cita
da empresa, como así sucedió 
cuando después en 1991 y 1992 
se hizo efectiva la corta despre
ciada y se obtuvo menos de la 
mitad del dinero a que se había 
comprometido TAMA, S.A.

CAJA DE AHORROS «S, DE SEGOVIA

En el mes de mayo de 1991 
notificó el expediente que acabó 
en el Tribunal Contencioso de 
Burgos, para cuyo litigio la em
presa TAMA. S.A. tuvo que 
constituir un aval el día 7-4
1993 por un importe de 
8.450.534 pts., y depositarlo en 
la Unidad de Recaudación de la 
Diputación Provincial para res
ponder de los daños y perjuicios 
reclamados.

El Tribunal de Burgos falla a 
favor del Ayuntamiento por pre
sentación extemporánea de la 
empresa TAMA, S.A., consult
ando sobre la ejecución del cita
do aval al tribunal que dicta la 
sentencia, dado que los empresa
rios no pagan, indica que tal eje
cución corresponde al Ayunta
miento. •

El Pleno de la Corporación 
municipal acuerda con el total 
apoyo de los grupos que lo for
man (PP, PSOE y CDS) que se 
lleve a cabo la ejecución del ci
tado aval, porque no es otra cosa

CAM f® AHC«RtlS,¡«S!.W:SE(W)A

La opinión en el vecindario es que el dinero es del pueblo. peñ al o s a

que parte de las pérdidas origi
nadas al Ayuntamiento por la no 
realización del aprovechamien
to de maderas adjudicado. Por lo 
que es un dinero que pertenece a 
la Corporación desde el año 
1989, de acuerdo con las condi
ciones de la adjudicación y sen
tencia del Tribunal Contencioso 
de Burgos.

El Ayuntamiento, en entrevis
tas con la empresa, en presencia 
de abogados y representantes de 
ambas partes, propuso fraccio
nar el pago, con la respuesta ne
gativa. Después vinieron presio
nes al alcalde y secretario para 
no llevar la ejecución del aval al 
pleno de la Corporación. Ver
balmente se ofreció, por parte de 
TAMA, S.A., una indemniza
ción irrisoria para no llevar a 
cabo la ejecución del menciona
do aval.

Ante el inminente tratamiento 
en el pleno, se recibieron amena
zas a través del teléfono.

Esta es la primera parte de la 
historia real y documentada; la 
segunda es la de ciencia-ficción 
puesta en acción, en los medios 
de comunicación segovianos, 
por TAMA. S. A., plena de men
tiras y pictórica de demagogia, 
según nos indican.

En medios municipales

Se nos dice:
1 .- La actuación del alcalde es 

cumplir un acuerdo del Pleno del 
Ayuntamiento que contó con la 
aprobación de todas las fuerzas 
políticas que integran la Corpo
ración municipal (PP. PSOE, y 
CDS), lo contrario sería una de
jación de funciones.

2 .- La interposición de quere
llas es un derecho de todo ciuda
dano, pero la admisión y senten
cia ya son funciones del juez, 
surgen las preguntas ¿Por qué 
contra el alcalde y secretario que 
cumplen con su deber? ¿Por qué 
no también contra todos los con
cejales que aprobaron la ejecu
ción del aval?

3 .- En ningún momento se ha 
querido perjudicar a los obreros 
de TAMA, S.A. y nunca la em

presa les puso como damnifica
dos si se ejecutaba dicho aval.

No se considera de igual ma
nera a los obreros del Ayunta
miento o de las distintas empre
sas que realizan obras para esta 
Corporación, que también tie
nen que cobrar sus haberes.

4 .- No se comprende cómo 
una cantidad de 8 millones y me
dio pueda cerrar una empresa de 
decenas de obreros.

5 .- Se lleva a los medios de 
comunicación una sarta de men
tiras como la sentencia del Tri
bunal de Burgos, totalmente fa
vorable al Ayuntamiento.

6 .- Los dos agraviados —al
calde y secretario— estudian to
mar decisiones legales pertinen
tes dado el intento de despresti
gio y ofensas que se vierten en 
los panfletos demagógicos que 
han hecho públicos.

En la calle

Extractamos distintas opinio
nes

1 .- Los responsables de la em
presa TAMA, S.A., mezclan, a 
propósito, churras con merinas, 
intentan politizar el tema, se ma
neja a los obreros a los que se les 
pasa la patata caliente.

2 .- La opinión generalizada en 
el vecindario es que, el dinero es 
del pueblo y que la empresa 
TAMA, S.A., lo que tiene que 
hacer es pagar. Porque no el que 
más grita lleva razón.

3 .- Se han “utilizado” los me
dios de comunicación de Sego
via, se espera que comprueben la 
verdad.

4 .- Aquí hay un gran alcalde 
que defiende a su pueblo como 
es su obligación y un buen secre
tario de Ayuntamiento que sabe 
muy bien su función.

5 .- Sorprende que alguien que 
no quiere pagar lo que debe, esté 
diciendo lo que tiene que hacer 
el Partido Popular y los electo
res; aquí la gente sabe muy bien 
lo que tiene que hacer.

6 .- Los señores de TAMA. 
S.A., tienen el deber de pagar 
como dicen los jueces y dejar de 
intimidar y enredar la madeja.
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Jambrina afirma que el caso es competencia exclusiva del Ayuntamiento de Burgos

La Junta pretende recuperar las parcelas que 
le pertenecen del “caso de la construcción”

La Junta de Castilla y 
León procederá, según 
anunció, el consejero de 
Medio Ambiente, Francis
co Jambrina a recuperar 
las propiedades que la sen
tencia del “caso de la cons
trucción” de Burgos ha re
conocido como suyas, ya 
sea mediante la regulariza- 
ción de la situación regis- 
tral, la redistribución de 
aprovechamientos sobre 
superficie edificable o las 
compensaciones económi
cas que se exigirán al in
fractor.

Valladolid. (leal).— El titu
lar de este departamento desta
có en su comparecencia ante las 
Cortes regionales, solicitada 
por el PSOE, la necesidad del 
respeto a los principios jurídi
cos que deben regir la actuación 
de las administraciones públi
cas y el respeto a las competen
cias del Ayuntamiento de Bur
gos. único responsable a su jui
cio de las consecuencias que 
puedan derivarse de la nulidad 

«de sus actos.
En una larga disertación, el 

consejero analizó la complica
da situación del urbanismo en 
esa ciudad entre 1985 y 1992, 
periodo en el que fue anulado 
el Plan General de Ordenación 
Urbana de Burgos, hasta la 
aprobación de uno nuevo en 
julio del 92.

Destacó además que las

Francisco Jambrina consejero de Medio Ambiente.

consecuencias administrativas 
de la referida sentencia se ci
ñen a actos municipales, y que 
por un principio jurídico de 
proporcionalidad y legalidad 
hay que evitar una doble san
ción por un mismo hecho de
lictivo.

Una vez que los tribunales 
han determinado que la res
ponsabilidad es del Ayunta
miento y que la Junta sólo pue
de actuar subsidiariamente en 
obras sin licencia. Francisco 
Jambrina insistió en que el

Ayuntamiento “debe buscar la 
ejemplaridad de las actuacio
nes a través de decisiones ple
namente justas en las que se 
contemplen los legítimos dere
chos de aquellas personas que. 
de buena fe, han permanecido 
al margen de cualquier actua
ción legal o delictiva”.

Por lo que se refiere a las 
parcelas que eran de propiedad 
autonómica, el titular de Me
dio Ambiente dijo que en la 
parcela G-2-Bis ha de ser el 
Ayuntamiento quien haga el

juicio de adecuación entre las 
licencias —hoy nulas— y la 
obra efectuada, así como la 
posibilidad de adecuación al 
nuevo Plan General.

En cuanto a la otra propiedad 
presumiblemente usurpada 
—el cauce Molinar—, Jambri
na destacó que el constructor 
Méndez Pozo "intentó, con el 
objeto de aumentar sus dere
chos edificatorios, localizar 
parte de su aprovechamiento en 
la citada área (580 metros cua
drados), careciendo de título 
que le autorizase a considerarle 
propietario de dicha superficie 
y a sabiendas de que ésta no 
podía pertcnecerle”.

PSOE

Por su parte, el procurador 
socialista Octavio Granado 
afirmó que "parece que Mén
dez Pozo sigue siendo el ase
sor del PP en temas urbanísti
cos”, y que "la intervención 
del consejero colma el vaso, 
porque el PSOE quiere que se 
cumpla la sentencia a fin de 
que Burgos deje de ser la quin
ta ciudad más cara en vivienda 
y ocupe el lugar que verdade
ramente le corresponde”.

Granado insistió en que la 
responsabilidad no es sólo del 
Ayuntamiento de Burgos y 
que la Junta por tanto debe 
abrir expedientes para cada in
fracción. “porque si no. se 
pone a la misma altura que los 
condenados".

Lucas prepara 
con el embajador 
portugués el 
día grande 
del tratado

Valladolid. (leal).— El presi
dente de la Junta, Juan José Lu
cas, recibió en su despacho del 
Colegio de la Asunción al emba
jador de Portugal en España, 
Lconadro Marthia, con el que 
estudió el desarrollo de los actos 
institucionales del V Centenario 
del Tratado de Tordesillas, que 
reunirán el 7 de junio en la his
tórica villa castellana a los Re
yes de España y al presidente de 
la República Portuguesa.

Lucas y Marthia trataron 
cuestiones de protocolo para que 
los actos conmemorativos se 
ajusten a las estrictas exigencias 
que rigen los actos a los que asis
ten los jefes de Estado de España 
y de Portugal.

En la celebración estará tam
bién la ministra de Cultura, Car
men Alborch. La presencia del 
ministro de Asuntos Exteriores. 
Javier Solana, ha quedado des
cartado por compromisos ante
riores del jefe de la diplomacia 
española.

Los actos institucionales in
cluyen la visita de los jefes de 
Estado de España y Portugal a la 
exposición “El arte en la época 
del Tratado de Tordesillas”, ins
talada en el monasterio del Pra
do. en Valladolid. y la sesión 
institucional en el convento de 
las Claras, en Tordesillas.

Lolos discursos del presidente 
portugués, Mario Soares, y del 
Rey de España, cerrarán los ac
tos conmemortativos de la firma 
del Tratado de Tordesillas.

El Ayuntamiento de León investiga las 
llamadas al teléfono erótico desde el matadero

Roban a una norteamericana 
dos millones de pesetas

León. (leal).— El Ayunta
miento de León ha decidido 
abrir una investigación sobre las 
llamadas telefónicas efectuadas 
desde las instalaciones del mata
dero municipal después de reci
bir una factura de Telefónica por 
un importe de superior a las 
600.000 pesetas, que el Consis
torio considera excesivo.

La investigación está motiva
da en la existencia de llamadas a 

los teléfonos eróticos desde el 
matadero.

El concejal de Consumo de 
León, Francisco Javier Saurina 
(PP), considera excesiva la fac
tura remitida por la compañía de 
teléfonos en la que se han detec
tado llamadas a las líneas eróti
cas, que habrían sido abonadas 
por el Ayuntamiento.

Saurina ha señalado que el 
Ayuntamiento quiere aclarar el 

asunto y ha solicitado ya la do
cumentación detallada de las lla
madas efectuadas desde el telé
fono del matadero, con el fin de 
detectar las posibles irregulari
dades.

Saurina reconoce que existen 
en la factura llamadas a las líneas 
eróticas del 903 con un importe 
de 40.000 pesetas. La factura in
cluye. según Saurina gastos de 
instalación de nuevas líneas.

Salamanca. (leal).— Una nor
teamericana ha sido víctima en 
la Plaza Mayor de Salamanca 
del robo de su bolso que contenía 
un cheque nominativo por un 
importe de 13.000 dólares —cer
ca de 1.800.000 pesetas— y 
otros 1.200 dólares en metálico. 
158.000 pesetas, según comuni
caron fuentes de la Comisaría de 
Salamanca.

Al parecer, la mujer se encon

traba en una terraza de la Plaza 
Mayor en compañía de una ami
ga y dejó su bolso en una silla. 
Al despistarse un momento, un 
desconocido se hizo con el bolso 
y consiguió huir sin que las nor
teamericanas se dieran cuenta.

La mujer señaló a la Policía que 
en aquel momento se encontraban 
cerca dos hombres y mientras uno 
de ellos intentó despistarla, el otro 
se llevo el bolso.

EDICTO
En virtud de lo acordado por el limo. Sr. Juez de 

Primera Instancia deSegovia en el juicio universal de 
quiebra de GIL VARGAS, S.A. ns349/92, en el que es 
JuezComisarioD. Mariano NúñezGonzálezyDepo- 
sitario D. Higinio Rafael González Martín, formado 
que ha sido el estado de acreedores, se convoca a éstos 
a primera Junta General de Acreedores a fin de proce
der al nombramiento de los tres Síndicos, según 
disponeel art. 1.068 del antiguo Código de Comercio, 
habiéndose señalado para que tenga lugar la expresa
da Junta el día VEINTE DE JULIO, A LAS DIEZ 
HORAS, en la Sala Audiencia de este Juzgado, convo
cándose por medio del presente a los acreedores de la 
entidad quebrada y a aquellas personas que puedan 
tener interés en el asunto.

EL SECRETARIO

PISCINAS
i QUÉ FÁCIL ES AHORA SU LIMPIEZA 

PREVIA Y DESINFECCIÓN!

¿Recuerda el trabajo 
que le costó limpiar 

su piscina el año pasado?
¡EVÍTELO! Pruebe con nuestro 
producto NS-900. SIN FROTAR, 
SIN RASPAR, con sólo aplicarlo.

Sin afectar pintura ni azulejos. 
Pídanos muestra GRATUITA. 
Se la servimos en sus propias 

instalaciones

Diríjase a. J. G. QUÍMICAS
Jesús González Arranz
C/. Cronista Enriquéz, 25

Tel. (921)44 10 84
40004 - SEGOVIA. O a:

tn^ QUÍMICA
(1) d el c en t r o , s . a .

V Apdo. 102 • GUADALAJARA

PROINSERGA, S.A.
JUNTA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA

Se convoca a todos los accionistas de la Sociedad PROINSERGA S.A a asistir 
a la Junta General Ordinaria y Extraordinaria de la Sociedad, que se celebrará el día 
23 de junio de 1994, a las 18,00 horas, en la calle Amira, número 28, de Segovia, en 
primera convocatoria, para deliberar y resolver los asuntos comprendidos en el si
guiente ORDEN DEL DIA:

Primero.— Lectura del acta de la Junta anterior.
Segundo — Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, Balance, Cuenta 

de Pérdidas y Ganancias y Gestión del Consejo de Administración e Informe de 
Gestión y también Informede los Auditores, correspondientes al ejercicio 1993 y apli
cación de resultados.

Tercero — Modificación del artículo 22 de los Estatutos Sociales de la Sociedad 
o de parte del m ismo y en su caso de otros artículos o de am pliaciones de su contenido.

Cuarto.— Delegación defacultades para elevar a instrumento público, suscribir, 
y ejecutar los acuerdos adoptados por la Junta General de Accionistas, así como para 
efectuar el preceptivo depósito de las cuentas anuales en el Registro Mercantil.

Quinto.— Ruegos y preguntas.
Sexto — Aprobación del acta o, en su caso, nombram lento de interventores para 

la aprobación de la misma.
A partir de lafecha de convocatoria, en cumplimiento de lo preceptuado legalmen

te, están a disposición de los señores accionistas, que podrán solicitar su envío 
inmediatoy gratuito, los documentos que serán sometidos a la aprobación de la Junta.

Segovia, a 13 de mayo de 1994. 
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION. Fdo: Marcos Martin Blanco
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Según el sondeo de Sigma Dos, los populares suben 19 puntos

El PP duplica al PSOE en intención 
de voto en Castilla y León

El PP y PSOE imponen sus 
criterios en el proyecto de 
reforma de la Ley de Cajas

El Partido Popular sube 
más de 19 puntos en inten
ción de voto en Castilla y 
León y duplica al PSOE, 
que baja más de diez pun
tos sobre los resultados ob
tenidos en las anteriores 
elecciones europeas, según 
los resultados de una en
cuesta realizada por la em
presa Sigma Dos para la 
Agencia leal.

Valladolid. (leal).—El son
deo que será publicado en un 
suplemento especial sobre las 
elecciones al Parlamento Eu
ropeo, muestra que el PP al
canza en Castilla y León el 
52,2 por ciento en intención de 
voto a las elecciones europeas, 
mientras que el PSOE baja su 
intención de voto hasta el 26,6 
por ciento.

En las elecciones euro
peas del 89 el PP obtuvo el 
32.9 y el PSOE el 37,1 por 
ciento de los votos.

En la misma encuesta se re
fleja el ascenso de IU, que 
desplaza al CDS del tercer lu
gar entre las fuerzas políticas 
de la región. IU consigue el 
10,4 por ciento, y el CDS, en 
coalición con FORO, obtiene 
una intención de voto del 3,6 
en Castilla y León.

En el ámbito nacional tam
bién el PP ganará las eleccio
nes europeas del 12 de junio. 
Sondeos de Sigma Dos conce
den al PP el 40,2 por ciento en 
intención de voto, ocho pun
tos más que el PSOE.

Escaños

La tradución en escaños de 
estos resultados de las encues
tas preelectorales de Sigma 
Dos atribuye 28 al PP y 22— 
23 al PSOE, que pierde entre 
cuatro y cinco de sus actuales 
27 eurodiputados.

En la distribución de esca
ños IU, que duplica su inten
ción de voto y se sitúa en el

Merino abierto al diálogo sobre posibles 
cambios en la autovía de León-Burgos

12—J, según la encuesta.El PP ganará las elecciones del

12,7 por ciento, obtendría 8— 
9 y tres la coalición catalana 
CiU. El CDS—FORO se que
da fuera del Parlamento Euro
peo, con una intención de voto 
del 0,8 por ciento en el con
junto del Estado.

El sondeo de Sigma Dos 
para leal, realizado del 27 al 29 
de mayo entre personas de más 
de 18 años de Castilla y León, 
señala que en esta comunidad 
autónoma el PP duplica al 
PSOE en intención de voto en 
unas hipotéticas elecciones au
tonómicas, agrandándose la he
gemonía del partido que go
bierna las instituciones regio
nales. Según los datos del son
deo el PP alcanzaría en estos 
momentos el techo del 53 por 
ciento conseguido por Fraga el 
pasado año.

El PSOE obtendría el 30.2 
e IU el 10,2. En esta hipotética 
distribución de escaños el PP 
alcanzaría 48—50 en el Parla
mento regional, 29—31 el

PSOE y cinco IU.
En la encuesta también se 

menciona la valoración de líde
res nacionales y regionales. El 
dirigente de IU Julio Anguila es 
el mejor valorado (5,45), segui
do del presidente de la Junta. 
Juan José Lucas (5.43) y de 
José María Aznar (5,10).

Otros contenidos del Suple
mento elaborado por leal, y 
que será distribuido junto a los 
periódicos del Grupo leal, se 
refieren al balance de la legis
latura europea que termina, al 
significado del Tratado de la 
Unión Europea y a sus reper
cusiones en Castilla y León.

Entre las firmas que colabo
ran en el Suplemento leal figu
ran el ex presidente del Parla
mento Europeo Enrique Barón 
y los eurodiputados de la región 
Juan Colino. Manuel García 
Amigo y Rafael Calvo Ortega. 
También aporta su visión de 
Europa la candidata del PP En
camación Redondo.

Valladolid. (leal).— Los por
tavoces de los grupos parlamen
tarios CDS e IU en las Cortes 
regionales han denunciado la 
falta de voluntad por parte del PP 
y del PSOE para llegar al con
senso sobre el proyecto de refor
ma de la Ley de Cajas de la Co
munidad."Se ha visto un despre
cio absoluto, sobre todo por par
te del PP, para llegar a un con
senso con los grupos parlamen
tarios minoritarios, cuando eso 
era lo más importante y era re
clamado, entre otros colectivos 
por el Consejo Económico y So
cial", según el portavoz del CDS 
en la Comisión de Economía, 
José María Monforte.

CDS e IU mantendrán las en
miendas parciales al proyecto de 
reforma de Ley de Cajas de Aho
rro de la Comunidad al ser recha
zadas durante la primera sesión 
de elaboración del dictamen so
bre el citado proyecto por la Co
misión de Economía y Hacienda 
de las Cortes regionales.

La Comisión de Economía y 
Hacienda ha debatido las en
miendas fundamentales relati
vas a la representación de los 
distintos grupos en los órganos 
de gobierno de las cajas, impo
niéndose finalmente los porcen

Firmado el Plan de Apoyo y 
Mantenimiento de la Minería
Valladolid. (leal).—Junta de 

Castilla y León, los sindicatos y 
los empresarios han firmado un 
Plan de Apoyo y Mantenimiento 
de la Minería de El Bierzo que 
remitirán en breve a la Dirección 
General de Minas del Ministerio 
de Industria como alternativa a 
la reordenación del sector del 
carbón que prevé la Administra
ción central.

Este plan de apoyo, fruto de la 
reunión mantenida por respon
sables de la Consejería de Eco
nomía con sindicatos y empresa
rios, ha sido firmado por el con
sejero Fernando Becker; Mario 
Moliner en representación de la 
Asociación Provincial de Em
presas de Antracita de León 
(APEMA); Isaac Maurín en 
nombre en la Federación Mine-

tajes consensuados por PP y 
PSOE durante el debate en po
nencia y que favorece la repre
sentación de los ayuntamientos 
y de las Cortes regionales, grupo 
que estará presente por primera 
vez en los órganos de gobierno 
de las entidades de ahorro.

Contratos blindados

La Comisión de Economía 
volverá a reunirse el próximo 
jueves para analizar, entre otros 
temas, la regulación sobre presi
dencias ejecutivas, los contratos 
blindados y la cuantía de las co
misiones que cobrarán los 
miembros de los consejos de ad
ministración de las cajas.

A juicio del CDS, el texto 
consensuado por segunda vez 
entre el PSOE y el PP, mantiene 
la excesiva politilización de los 
órganos del gobierno de las cajas 
por parte del Partido Popular.

Por otra parte, el responsable de 
Asuntos Económicos del PSCL— 
PSOE y portavoz de su partido en 
la Comisión de Economía de las 
Cortes, Zenón Jiménez—Ridrue- 
jo, ha manifestado su satisfacción 
por la marcha del debate del pro
yecto en Comisión, “fruto de un 
trabajo previo intenso de pacto y 
negociación”.

rometalúrgica de CC.OO.; y 
Manuel López por FIA—UGT.

Los partes implicadas han 
acordado además formar una 
comisión tripartita que se reu
nirá el próximo viernes en 
León con el objetivo de elabo
rar una serie de propuestas al
ternativas ante el anuncio de la 
Administración de prorrogar la 
orden ministrial de octubre del 
90 sobre el Plan de Reordena
ción del Carbón.

Entre las medidas alternativas 
no se descarta la fórmula de 
agrupación de empresas mineras 
del Bierzo en la medida en que 
sea viable con el objetivo del 
mantenimiento de los puestos de 
trabajo ante el temor de que si se 
produce no sea reemplazado por 
empleo alternativo.

Valladolid. (leal).— El conse
jero de Fomento de la Junta, Jesús 
Merino, ha mostrado reparos a la 
propuesta de acercar el trazado 
inicial de la autovía León—Bur
gos a la capital burgalesa formu
lada por los procuradores de “po
pulares” de esta provincia, aunque 
ha subrayado su postura “abierta" 
y “dialogante” para estudiar cual
quier alegación sobre el trayecto 
definitivo.

Merino, que ha recibido a 
los 6 miembros de las Cortes 
regionales, encabezados por 
José Luis Santamaría, ha de
fendido el proyecto inicial de 
la Junta de Castilla y León, que 
atravesaría la zona de Pamplie- 
ga y facilitaría el acceso a las 
localidades burgalesas de Ler- 
ma, Santa María del Campo, 
Villahoz Castrojeriz y Melgar 
de Fernamental, además de a

otras tantas poblaciones de me
nor entidad cercanas a este en
clave.

El consejero, que ha garanti
zado la construcción de accesos 
a estas núcleos de población, ha 
destacado la reponsabilidad del 
Gobierno regional para atender 
el interés de la región y no úni
camente el de una ciudad concre 
ta.

Además, ha aducido la escasa 
distancia kilométrica entre el en
clave propuesto por el gabinete 
regional y el de los procuradores 
burgaleses, quienes sitúan este 
punto en la localidad de Buniel, 
donde conectaría con la autovía 
de Castilla, tal y como propuso 
en su día la Cámara de Comercio 
e Industria de la capital burgale
sa.

El responsable de Fomento de . 
la Junta ha manifestado que el

trazado del proyecto “van a ser 
igualmente positivo para Burgos 
esté 15 kilómetros más lejos o 
más cerca de la capital”

Merino ha aducido también la 
necesidad de conocer la postura 
del Ministerio de Obras Públi
cas, Transportes y Medio Am
biente (MOPTMA) sobre las po
sibles modificaciones del plan 
inicial, debido a su compromiso 
de sufragar el 20 por ciento del 
coste de las obras.

No obstante, el consejero de 
Fomento se ha mostrado recep
tivo a las alegaciones que se ha
gan en un futuro por parte de los 
alcaldes de los municipios afec
tados y ha considerado que 
“queda tiempo de sobra para es
tudiar el proyecto e incorporar 
todas las sugerencias que sean 
beneficiosas para Burgos y Cas
tilla y León”.

TALLERES CERRAZA, S.L.
JUNTA GENERAL ORDINARIA

Por acuerdo del Consejo de Administración se convoca Junta 
General Ordinaria, a celebrar en el domicilio social, a las 11 horas del 
día 24 de Junio próximo, en primera convocatoria, y en segunda 
convocatoria, en el mismo lugar y hora del día 25, con arreglo al 

siguiente ORDEN DEL DIA:
Primero — Lectura del Acta de la Junta anterior.
Segundo — Modificación de los Estatutos Sociales en su artícu

lo 109 para convocar las Juntas Generales Ordinarias y Extraordina

rias.
Tercero — Renovación parcial del Consejo de Administración.
Cuarto — Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, 

Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias e Informe de Gestión, 
correspondientes al ejercicio cerrado al 31 de Diciembre de 1993.

Quinto.— Ruegos y preguntas.
Sexto — Lectura y aprobación del Acta por la propia Junta.

Riaza, a 1 de Junio de 1994 
EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION, 

Fdo.: D. Daniel-Jesús Gutiérrez Bermúdez.
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Un coche bomba explotó después ante dosguarderías, una de ellas no pudo ser desalojada

Dos pistoleros de ETA asesinan de cuatro 
tiros en el corazón a un general en Madrid

Dos pistoleros de ETA, un hombre y una mujer, asesina
ron a las 8,40 horas de esta mañana al general de brigada 
Juan José Hernández Rovira, a quien dispararon cuatro 
tiros en el corazón y en el cuello cuando salía de su domi
cilio en Madrid, acompañado de una hija de 25 años.

Madrid (Efe).— Una hora 
después del tiroteo del general, 
los terroristas hicieron estallar 
un coche bomba, en el que ha
bían huido previamente y que 
habían aparcado frente a dos 
guarderías que se encuentran 
en la calle Walia de Madrid, 
explosión que no produjo víc
timas porque la Policía había 
tomado medidas para situar a 
los niños fuera del alcance de 
la explosión.

El terrorista que disparó los 
tiros, cuya retirada estaba cu
bierta por una mujer que se 
encontraba frente a él, remató 
al militar en el suelo “con toda 
tranquilidad”, relataron dos al
bañiles que presenciaron el 
atentado. El general, de 58 
años, había salido de su domi
cilio en la calle Antonio Arias, 
número dos, y, al llegar a la 
calle Ibiza, fue abordado por 
un hombre y una mujer jóve
nes, que dispararon sobre él 
cuando iba a subir a su coche 
oficial.

Tras el tiroteo, los dos terro
ristas huyeron en un coche 
Volkswagen Polo negro, en el 
que les esperaba un tercero, 
mientras que el general, que 
iba de paisano, fue trasladado 
en una ambulancia al Hospital 
Gregorio Marañón, donde in
gresó cadáver. Una vecina del 
general relató que Hernández 
Rovira enviudó hace un año y 
tiene siete hijos, uno de ellos, 
de unos once años, con el sin- 
drome Down.

Por su parte, un empleado

de Correos dijo que los veci
nos salieron a la calle y se lle
varon a la hija del general, que 
resultó ilesa, hacia el interior 
de un portal.

“Que Dios me perdone”, 
fueron las ultimas palabras del 
general antes de morir, según 
Esperanza Francisco, adminis
trativa del Hospital Gregorio 
Marañón, que estuvo con el 
general mientras que llegaba la 
ambulancia. Esta testigo vio 
cómo “un hombre muy alto, 
vestido de azul marino y con 
botas altas, disparaba al gene
ral". Ai oír el tiroteo, el mayor 
de los hijos del militar bajo a la 
calle gritando entre lloros: 
“Han matado a mi padre, han 
matado a mi padre”.

Aviso de bomba

Poco más de una hora des
pués del atentado, sobre la 
9,40 horas, explotó el coche 
bomba que había sido abando
nado por los terroristas frente 
al número 9 de la calle Walia 
de Madrid, muy cerca del lugar 
en que fue tiroteado el general 
Hernández Rovira. El coche 
había sido aparcado frente a 
dos guarderías —"Miriam" y 
“Centro de Educación Infan
til”—, una de ellas desalojada, 
mientras que en la otra lleva
ron a los niños a la parte de 
atrás del edificio, después de 
que ETA avisara por teléfono 
de su existencia, según la Poli
cía, que agregó que se había 
procedido a evacuar la zona 
antes de la llamada de ETA.

El general Hernández Rovira fue rematado en el suelo, t e l ef o t o  ef e

En el lugar en que fue asesi
nado el general hay once im
pactos de bala en el suelo, se
ñalados por la Policía, y tres 
manchas de sangre, también 
rodeadas por un círculo.

La capilla ardiente será ins
talada en la sede del Ministerio 
de Defensa, donde se celebra
rán mañana los funerales y 
sede en que el militar ocupaba 
la subdirección de Centros y 
Servicios de la Dirección Ge
neral de Servicios desde marzo 
de 1991. El ministro de Defen
sa, Julián García Vargas, pidió 
la colaboración ciudadana 
para poder capturar al actual 
comando terrorista que opera 
en Madrid. Vargas, que acudió 
al hospital “Gregorio Mara

ñón", manifestó que el atenta
do es “muy deliberado” ya que 
el coche blindado que aguar
daba al general era camuflado, 
lo que “nos hace temer lo peor, 
que en Madrid haya una es
tructura entable de ETA”.

Por su parte, el ministro de 
Justicia e Interior, Juan Alber
to Belloch, que se encuentra en 
París, afirmó que este atentado 
confirma el riesgo de un incre
mento de las actividades terro
ristas en España. Belloch hizo 
estas declaraciones durante 
una rueda de prensa, en la que 
fue informado del asesinato 
del general, y que había sido 
convocada para hablar de su 
entrevista anoche con su ho
mólogo francés.

El sistema de 
pensiones del 
Gobierno invita 
al fraude, según 
los sindicatos

Madrid (Efe).— Los secreta
rios generales de UGT y 
CC.OO., Cándido Méndez y 
Antonio Gutiérrez, acusaron 
ayer de “frivolidad y ligereza” al 
secretario de Estado de Econo
mía, Alfredo Pastor, por sus de
claraciones sobre la reforma del 
sistema de pensionen, que supo
nen “una invitación al fraude”. 
Pastor dijo que la reforma plan
teada por el Gobierno no debe 
causar alarma a los beneficia
rios, aunque precisó que los ac
tuales cotizantes están generan
do el derecho a una pensión, pero 
no por una cuantía determinada.

Para Méndez estas manifesta
ciones ponen “en tela de juicio" 
el sistema, suponen una “invita
ción al fraude” en las contribu
ciones a la Seguridad Social y 
constituyen una “ligereza” por 
transmitir un mensaje “intran
quilizador" para los trabajado
res. Antonio Gutiérrez las consi
deró una “irresponsabilidad", ya 
que “vienen a decir a quienes 
cumplen que tienen un futuro 
muy negro”, e inducen a “abrir 
el debate por la puerta falsa, por
que violan el compromiso de pa
ralizar los trabajos de la comi
sión de la reforma del sistema 
durante el periodo electoral”.

Por otra parte, Méndez y Gu
tiérrez expresaron su disposi
ción a “reanudar el diálogo so
cial” con la patronal y anuncia
ron que acudirán a la reunión 
con la CEOE con una postura de 
“compromiso para el diálogo y 
voluntad de entendimiento”. 
Ambos presidieron el encuentro 
mantenido ayer por las cúpulas 
de las dos centrales para prepa
rar la reunión que celebrarán el 
próximo día 6 con el presidente 
de la CEOE. José María Cuevas.

El PP pide que la comisión 
Roldán continúe hasta 

esclarecer todos los flecos

El asesor jurídico de Ibercorp afirma 
que desconocía la existencia de Schaff

Madrid (Efe).— El PP ha pro
puesto hoy que la comisión par
lamentaria que investiga la ges
tión de Luis Roldán al frente de 
la Guardia Civil continúe en fun
cionamiento hasta que pueda es
clarecer todos los flecos que. en 
su opinión, han quedado pen
dientes y que superan el objetivo 
inicial de la comisión. El plazo 
de tres meses dado por el pleno 
finalizó ayer, pero la comisión 
acordó ampliarlo hasta el día 18 
de junio porque no dio tiempo a 
redactar el dictamen final.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rodrigo Rato, explicó en 
rueda de prensa en el Congreso, 
junto a los dos comisionados de 
su grupo Rogelio Baón y Luis 
Ramal lo y del responsable del 
área jurídica, Federico Trillo, 
que el PPconsidera políticamen
te responsables al presidente del 
Gobierno, Felipe González, y a 
Narcís Serra, a este último por su 
doble condición de vicepresi

dente del Gobierno y de ministro' 
de Defensa en el momento del 
nombramiento de Luis Roldán.

En su documento de conclu
siones, el PP señala que ha exis
tido “grave negligencia” por el 
nombramiento de Roldán al 
frente de la Guardia Civil, de la 
que responsabiliza a José Ba- 
rrionuevo y Narcís Serra. Las 
responsabilidades se extienden, 
según el PP. a todos las personas 
que han ocupado las titularidad 
de Interior y Defensa durante el 
mandato de Roldán, tanto como 
celegado del Gobierno en Nava
rra como director general, es de
cir: Serra, Julián García Vargas, 
Barrionuevo. José Luis Corcue- 
ra y Antoni Asunción.

El enriquecimiento irregular 
de Roldán a costa de su cargo es 
la única conclusión fundamental 
que lograron ayer consensuar los 
diputados de la comisión que ha 
investigado durante tres meses, 
su gestión en la Benemérita.

Madrid (Efe).— Rafael 
Vázquez Padura, asesor jurídico 
de Ibercorp, aseguró hoy que 
desconocía la existencia de la 
sociedad luxemburguesa Schaff 
Investment, fundada por la her
mana y el cuñado del ex gober
nador y beneficiada en la venta 
de acciones de Sistemas Finan
cieros antes de la caída en Bolsa 
de este valor. El abogado de 
Ibercorp. que compareció du
rante media hora ante la comi
sión del caso Rubio, reconoció 
que desde su despacho se cons
tituyeron diversas sociedades 
instrumentales del grupo, de las 
que sólo siete mantuvieron al
gún tipo de actividad.

Según fuentes de la comisión, 
entre las empresas creadas en el 
despacho de Vázquez Padura se 
encontraban Sima, RTS Interna
cional y Ratiol, que mantenían 
una parte de la autocartera de 
Sistemas Financieros. Tras Pa
dura, comenzó la comparecen
cia de la hermana del ex gober
nador Teresa Rubio, a cuyo tes

timonio seguirá el de su marido. 
André Laurent Altai i.

Irregularidades

El ex-consejero delegado de 
Ibercorp Bolsa. Carlos Sebas
tián. explicó ayer que dimitió 
cuando descubrió la existencia 
de un grupo de clientes cuyo di
nero se gestionaba de forma dis
tinta al resto y achacó cualquier 
posible irregularidad cometida 
en este grupo a Manuel de la 
Concha y Jaime Soto.

Tras comparecer durante unas 
tres horas ante la comisión, afir
mó a los periodistas que. durante 
los más de tres años que trabajó 
en Ibercorp. no llegó a sospechar 
la existencia de relación alguna 
entre este grupo y el entonces 
máximo responsable del institu
to emisor. También aseguró des
conocer tanto posibles usos de 
información privilegiada en be
neficio de algunos clientes como 
cuentas abiertas a nombre de so
ciedades inexistentes y señaló al 
respecto que no había oído ha

blar de la empresa Nalvi hasta 
que vio su nombre en la prensa.

Añadió que él llegó a Ibercorp 
posteriormente, en julio de 
1988. pero advirtió que, en cual
quier caso, es poco probable que 
se hubiera enterado, “tal como 
funcionaba aquello". Explicó 
entonces cómo Ibercorp otorga
ba a las “operaciones de capita
les propios" un funcionamiento 
“diferenciado de la marcha nor
mal de lo que era como grupo 
financiero", mediante una ges
tión paralela que "dependería" 
de Manuel de la Concha y Jaime 
Soto, pero que era desconocida 
tanto para Carlos Sebastián 
como para los distintos directo
res generales del Banco Iber- 
corp. Sebastián diferenció en 
todo momento, por tanto, a los 
“clientes de pago", ajenos a 
cualquier tipo de irregularidad y 
sospechas de información privi
legiada, y los “clientes particula
res de Manuel de la Concha", 

-sobre los que aseguró no dispo
ner de datos.
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HACIA EL 12-J

Fernando Morán, a la izqda., y Abel Matutes, a la deha., junto al periodista Manuel Campo Vidal, t e l ef o t o  ef e

PSOE, PP, CDS e IU versen e[paro el principal problema español

El modelo económico y social centró 
el debate entre Morán y Matutes

Las diferencias entre los modelos económico 
y social que el PSOE y PP propugnan para 
Europa fueron el eje del debate que anoche

mantuvieron los candidatos de PSOE y PP para 
las elecciones europeas, Fernando Morán y 
Abel Matutes, en la cadena Antena 3 TV.

Carmen Romero recrimina 
a algunos medios que no 

persigan la corrupción

Madrid (Efe).— Durante casi 
90 minutos, con Manuel Campo 
Vidal como moderador, los ca
bezas de listas de los dos princi
pales partidos que concurren a 
las elecciones europeas del 12-J, 
analizaron las diferencias entre 
sus ofertas eh lo que se refiere al 
modelo institucional, económi
co y social de la futura Europa.

Moran- destacó desde su pri
mera intervención que el PSOE 
defiende “una Europa con cora
zón" frente a una “visión econo- 
micista de Europa" que achacó a 
los populares. Tras unos cruces 
de acusaciones mutuas sobre fal
ta de programa en los que Morán 
dijo que el PP no explicaba cuál 
era su modelo de Europa y Ma
tutes reprochó al PSOE no haber 
hecho un programa sino un mero 
manifiesto, el candidato popular 
aseguró que “lo que interesa a 
los españoles es que nos salgan 
las cuentas".

En el apartado social, el can
didato socialista hizo hincapié 
en que se está saliendo de la cri
sis económica, “pero mante
niendo las ventajas sociales y el 
Estado de bienestar", lo que hizo 
replicar a Matutes que “son los

Europa implica un cambio en los agentes sociales
Madrid (Efe).— El presidente 

del Gobierno, Felipe González, 
afirmó ayer que “Europa implica 
necesariamente un cambio de 
mentalidad profundo para los 
agentes económicos y sociales 
españoles". “Hemos de superar, 
con tenacidad, las viejas barreras 
mentales y reticencias psicológi
cas que todavía nos impiden 
pensar y actuar en europeo", 
destacó.

Felipe González clausuró 
anoche las jornadas “España en 
la encrucijada de Europa", orga
nizadas por la Fundación Ortega 
y Gassct, en un acto al que asis
tió el vicepresidente del Gobier
no, Narcis Sorra. Lít presenta

socialistas los que están ponien
do en peligro el Estado de bie
nestar. porque no se puede edifi
car un paraíso social sobre un ce
menterio económico". Matutes 
resumió la propuesta de su grupo 
asegurando que el ideal de los po
pulares es “conseguir un espacio 
con un modelo de libertad y res
peto a los derechos humanos, que 
en lo económico se caracterice por 
la eficacia en la creación de em
pleo y en lo social por la solidari
dad". Como medio de impulso 
para la creación de empleo defen
dió el papel del empresario y ase
guró que el modelo económico del 
PP es el mismo que defienden 
Alemania y Francia.

Morán. para finalizar, aseguró 
que España ha mejorado su si
tuación en todos los indicadores 
desde la entrada en Europa y dijo 
que “vamos a salir de la crisis y 
lo vamos a hacer manteniendo el 
Estado de bienestar y con una 
dirección europea, porque todo 
tema nacional importante tiene 
hoy su versión europea".

Desempleo

Otros cuatro candidatos de los 
cuatro partidos españoles con 

ción de la conferencia de Gonzá
lez corrió a cargo de su antecesor 
en la Presidencia del Gobierno. 
Leopoldo Calvo Sotclo, quien 
agradeció al jefe del Ejecutivo 
su asistencia a la clausura de las 
jornadas, a pesar de los "tiempos 
de borrasca" que vive la política 
española.

González destacó en su dis
curso que "trabajar por Europa 
es una manera de trabajar por 
España" c insistió en que el “ele
mento básico para nosotros es la 
competitividad. que exige un 
proceso de control, de discipli
na. acuerdo y renovación perma
nente a través de nuestra capaci
dad de innovación". Además de 

mayor representación en el Par
lamento Europeo coincidieron 
anoche en que el paro es uno de 
los primeros problemas de Es
paña en su corvengencia con 
Europa. José María Mendiluce, 
del PSOE; José María Gil-Ro
bles. del PP. Rafael Calvo Or
tega. de Foro-CDS, y Alonso 
Puerta, de IU. participaron en 
un debate organizado por Tele- 
madrid de cara a las elecciones 
europeas del I2 de junio, en el 
que predominó un tono de mo
deración por parte de los cuatro 
candidatos.

Mendiluce aseguró que la re
forma laboral ya está dando sus 
frutos y anunció que los datos 
sobre el desempleo del mes de 
mayo confirman una tendencia 
positiva, mientras que Calvo Or
tega calificó de "obsoletos" los 
métodos del Gobierno para crear 
empleo.

Para el candidato de IU es ne
cesario cambiar la política so- 
cieoconómica europea pues "se 
está creando una terrible socie
dad duai". y Coincidió con Gil- 
Robles y Calvo Ortega en la ne
cesidad de apoyar a las "pymes" 
para generar empleo.

la mejora de la competitividad. 
González presentó como ele
mentos a conseguir por España, 
el aumento de la capacidad de 
ahorro, el incremento de la in
versión pública y privada, la 
adaptación de las reivindicacio
nes laborales al aparato produc-" 
livo, y la modernización de la 
Administración. "España ha an
clado su futuro en Europa culmi
nando. así. un proyecto históri
co. Lo importante es que la 
Unión nos ha permitido alcanzar 
un nivel de presencia política, 
bienestar económico } estabili
dad que difícilmente habríamos 
alcanzado viviendo aislados o li
gados a otro proyecto", subrayó.

Jerez de la Frontera (Cádiz) 
(Efe).— La diputada del PSOE 
por Cádiz Carmen Romero re
calcó ayer que su partido está 
interesado en luchar contra la 
corrupción y matizó que “exis
ten determinados medios de co
municación que no persiguen 
este mismo fin". Romero, que 
explicó en Jerez las medidas so
bre ese colectivo en los progra
mas del PSOE a las elecciones 
europeas y andaluzas, indicó a 
un grupo de informadores que 
los socialistas quieren luchar 
contra la corrupción "en colabo
ración con aquellos periodistas 
que verdaderamente estén inte
resados como nosotros en acabar 
con ella en la vida política".

La diputada socialista recri
minó a algunos medios de comu
nicación “que no persigan ese 
fin", en alusión a la lucha contra 
la corrupción, aunque matizó 
que no debe confundirse a los 
profesionales del periodismo en 
general con "determinados due
ños de los medios informativos".

Respecto a la tensión con la 
que se desarrolla la campaña 
electoral, mostró su rechazo ha
cia las descalificaciones perso
nales al asegurar que "no es 
nuestro estilo", y justificó algu
nas de las últimas intervencio
nes. en ese sentido, de miembros 
del PSOE al argumentar que han 

Junta de 
Castilla y León 
Delegación Territorial de Segovia 
Servicio Territorial de Cultura y Turismo

CONVOCA
PARA EL PERIODO COMPRENDIDO ENTRE
EL 15 DE JUNIO Y EL 15 DE SEPTIEMBRE:

PLAZAS DE:
- 1 Socorristas
- 6 Peones para montaje y limpieza campamento
- 2 Licenciados en arqueología
- 4 Coordinadores de tiempo libre
- 1 Licenciado en Geografía-Historia, experiencia en Fondos 

Mu seis ticos
- 1 Ingeniero Técnico Forestal
- 1 Médico

LUGARES DE TRABAJO:
- Campamento Alto del León de San Rafael
- Albergue Juvenil de San Rafael
- Campo de Trabajo en Ayllón
- Campo de Trabajo en San Ildefonso
- Campo de Trabajo en Segovia
- Campo de Trabajo en San Rafael

REQUISITOS:
- Poseer la titulación exigida para la categoría a la que se 
pretende acceder

- Estar inscrito en el INEM
TIPO DE CONTRATACION:

- Obra o servicio determinado, Art. 2 del R.D. 2.104/84
- La selección para Peones/ Socorristas y Médico día 7/06/94 

a las 10 horas. Para Coordinadores, Ingenieros Técnicos y 
Licenciados día 14/06/94 a las 10 horas.

INFORMACION:
• Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León 

Servicio Territorial de Cultura y Turismo 
Sección de Juventud
Plaza de la Merced, 12
Teléfonos 41 73 43 - 41 71 91

Ofertas presentadas en el INEM (Segovia) N" del 40/360890056 al 63

sido “contestación a algunas alu
siones que nos han producido 
temor".

Subsidios

El candidato de IU-LV-CA a 
la Presidencia de la Junta, Luis 
Carlos Rejón, afirmó ayer en un 
mitin en Bujalance (Córdoba) 
que Andalucía es la Comunidad 
que menos subsidios recibe por 
habitante, y exigió más dinero 
para el Plan de Empleo Rural 
(PER). En esta localidad, que 
vive del campo. Rejón pidió a 
los asistentes que se quiten el 
“complejo de humillación" y 
dijo que Felipe González está 
transmitiendo la idea de que 
“aquí viene más dinero que a 
ningún sitio". Según Rejón, la 
idea de que "González está dan
do mucho dinero a los andaluces 
sin trabajar" se está extendiendo 
en el resto de España, pero advir
tió que “es falsa y está haciendo 
mucho daño" a esta región.

En la coalición lU-Los Ver
des-Convocatoria por Andalu
cía existe esperanzas en cose
char unos resultados halagüeños 
el próximo 12-J. El diputado de 
IU por Málaga Antonio Romero 
manifestó que una subida electo
ral de la coalición "haría que tu
viésemos por el mango la sartén 
de la gobernabilidad en Andalu
cía".
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Crece la inquietud en La 
Habana ante el “plante” de los 

ocupantes de la embajada
La Habana (Efe).— En los 

medios diplomáticos de La Ha
bana crece la inquietud en la me
dida en que se prolonga la ocu
pación de la embajada belga por 
un centenar largo de cubanos, 
que se resisten a dialogar con las 
autoridades y sobre todo a aban
donar el recinto.

Los embajadores de la Unión 
Europea tuvieron una reunión 
que no estaba programada, y sa
lieron después de cerca de dos 
horas y media, algunos con 
muestras de irritación, y sin que
rer hacer el más mínimo comen
tario a los periodistas.

Entretanto el resto de las em
bajadas y sedes diplomáticas 
continúan con la guardia de ri
gor, que suele ser de un par de 
miembros o tres. Todas las fuen
tes consultadas por Efe coinci
den en que está sin resolver aún 
el problema de la alimentación 
de estas personas, que a medio
día del sábado irrumpieron en la 
residencia del embajador belga 
para pedir asilo político.

Fuentes de la Cruz Roja cuba
na señalaron que el embajador 
belga, Pual Veirmeirsch, se ha
bía puesto en contacto con ellos 
para pedirles alimentos, además 
de asistencia médica y transpor
te en caso de eventuales enfer
medades.

. La Cruz Roja puso a disposi
ción del embajador el transporte 
y la asistencia médica, pero no 
los alimentos.

El problema radica en que el 
embajador se resiste a adquirir
los en la empresa estatal Cubal- 
se, que atiende a diplomáticos y 
extranjeros residentes, y prefiere 
una organización neutral, pero la 
Cruz Roja tendría que comprar
los a esa misma empresa porque 
no hay otra en Cuba con capaci
dad para hacer frente a un sumi
nistro de esas características, ex
plicaron las fuentes.

Presión internacional

Familiares en Miami de algu
nos de los más de 100 cubanos 
refugiados en la residencia del 
embajador de Bélgica en La Ha
bana, expresaron hoy sus dudas 
sobre las “garantías” ofrecidas 
por el Gobierno cubano de no 
tomar represalias contra el gru
po, y pidieron el apoyo de la 
presión internacional.

“Estamos tratando con un 
diablo, y con el diablo no se 
puede hacer ningún tipo de ne
gocio limpio", dijo Caridad 
Becerra, durante una rueda de 
prensa celebrada en las ofici
nas de la Fundación Nacional 
Cubanoamericano, en Miami 
(Florida).

Por su parte, el director de la 
Fundación, Francisco Hernán
dez, afirmó que ha recibido ga
rantías del Gobierno belga de 
que se considerarán atentamente 
las peticiones de asilo político 
para los 24 niños, 32 mujeres y 
68 hombres.

Clinton inicia una gira europea que culminará en Normandía

“Estados Unidos quiere 
una Europa fuerte y estable”

Los intereses de Estados Unidos pasan por la existencia 
de una Europa “fuerte y estable”, dice el presidente Bill 
Clinton, horas antes de la visita de ocho días que girará a 
Italia, Gran Bretaña y Francia.

París (Efe).—“La debilidad 
de Europa no puede confortar 
los intereses de mi país, ni en 
lo económico, ni en lo políti
co, ni en las cuestiones de se
guridad", agrega el presiden
te, en una entrevista difundida 
hoy por varias emisoras de ra
dio francesas.

Clinton aludió al “caos, el 
descontrol, el hundimiento in
terno de países como Bosnia, 
Ruanda, Burundi y varios 
otros que están en la cuerda 
floja", situaciones que consi
deró insostenibles y peligro
sas.

“El poder apostar sobre la 
fuerza y la estabilidad y por 
una relación de cooperación e 
interdependencia como la que 
ahora existe en Europa nos 
proporciona buenos augurios 
para el futuro", dijo.

Preguntado acerca de la lle
gada al poder en Italia de la 
extrema derecha, el presiden
te estadounidense, que inicia
rá su gira europea en Italia, se 
mostró evasivo. “No podemos 
presumir lo que'van a hacer 
los italianos”, d^o al respecto.

Reconoció, sin embargo, 
que se asiste a un resurgimien
to de la extrema derecha en los 
países desarrollados, someti
dos “a fuertes tensiones socia
les". incluidos los Estados 
Unidos.

“Yo mismo soy el blanco 
del odio, de un odio veneno
so de la extrema derecha, 
que a veces actúa a socaire 
de la religión”, señaló. Ante 
esta situación, agregó, “de
bemos asegurar la perviven- 
cia de los valores fundamen
tales de la democracia, la li
bertad, la tolerancia, la aper
tura hacia los demás y, en el 
caso italiano, por ejemplo, 
debemos dar a los dirigentes 
la oportunidad de actuar an
tes de juzgarlos”.

Conmemoración

La gira europea de Clinton 
culminará los días 5 y 6 de 
junio en Francia, con su asis
tencia a las conmemoraciones 
del cincuentenario del De
sembarco aliado en Norman- 
día, que supuso el comienzo 
del fin del régimen nazi.

Bill Clinton. t e l ef o t o  ef e

Tras visitar Italia y Gran 
Bretaña, Clinton llegará a 
Francia desde el portaviones 
nuclear ”Dwight Ei- 
senhower".

El día 7 de junio, el presi
dente americano viajará a Pa
rís donde, al margen de entre
vistarse con el presidente 
Francois Mitterrand, pronun
ciará un discurso ante la 
Asamblea Nacional.

BANCO SANTANDER
Corea del Norte disparó un 

misil de largo alcance 
sobre el mar del Japón

AMPLIACION DE CAPITAL
■ ■

PARA MAS INFORMACION, 
LLAME A LA SUPERLINEA SANTANDER

Washington (Efe).— A la 
guena de nervios entre EE.UU. 
y Corea del Norte se le añadió 
un nuevo elemento al confirmar
se que el régimen de Pyongyang 
disparó un misil “Silkworm” tie
rra-tierra de 160 kilómetros del 
alcance, sobre el mar del Japón, 
informó el Pentágono.

Las fuentes dijeron que, en 
cumplimiento de las leyes inter
nacionales, las autoridades nor- 
coreanas habían puesto sobrea
viso a la navegación marítima de 
la inminencia de las pruebas de 
ese misil.

El Pentágono señaló que el

“Silkworm” penetró 160 kiló
metros, en la superficie del océa
no y que ya había sido experi
mentado en otras ocasiones.

Agregó que el misil lanzado 
ayer había sido modificado para 
lograr un mayor alcance.

Estados Unidos se mantiene 
“muy atento" al enfrentamiento 
entre Corea del Norte y la ONU 
sobre el programa nuclear de ese 
país, dijeron portavoces de la 
Casa Blanca y del Pentágono. 
“Estamos profundamente pen
dientes de la situación, la que 
estamos observando muy de cer
ca”, declaró Dee Dee Myers.

90211 2211
Asesinados un rector y un 

profesor en Argelia

Banco
Santander

Argel (Efe).— La comuni
dad docente argelina se encuen
tra hoy conmocionada por el 
asesinato del rector de la Univer
sidad tecnológica de Bab-Ezuar, 
Salah Yebaili, acribillado ayer, 
martes, a tiros por unos descono
cidos cuando abandonaba el re
cinto universitario.

La Universidad de Bab- 
Ezuar, considerada una de las 
obras más importantes realiza
das durante la época del presi
dente Huari Boumedien, en los 
años setenta, es un vasto conjun
to de edificios modernos situado 
en la periferia de la capital arge

lina. Yebaili. antiguo director del 
Instituto argelino de Investiga
ciones Científicas, casado y con 
cuatro hijos, había recibido ame
nazas de muerte por parte de pre
suntos grupos armados integris- 
tas, que le reprochaban su “lai
cismo" y su filiación modernis
ta.

Por otra parte, Abderrahman 
Sahri, maestro de profesión y 
militante del Frente de Libera
ción Nacional (FLN). fue asesi
nado ayer, martes, delante de sus 
alumnos, en la localidad de Dag- 
musa (este del país), informa 
hoy el diario “El Jabar".
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Aristide 
pide una 
intervención 
militar de 
EE.UU. en Haití

Washington (Efe).— El derro
cado presidente de Haití. Jean- 
Bertrand Aristide, dijo ayer en 
Chicago (EE.UU.). que su país es 
"una casa de fuego” y formuló un 
llamamiento para una interven
ción militar estadounidense que le 
devuelva el poder.

En un acto en la capilla 
Rockefeller del campus de la 
Universidad de Chicago (Illi
nois). Aristide declaró que debe 
hacerse algo por encontrar una 
solución a la crisis haitiana, que 
data desde su expulsión del po
der por los militares el 30 de 
septiembre de 1991.

Agregó que si pedía formal
mente una intervención militar, 
en su país podría ser sometido a 
juicio bajo la Constitución Polí
tica de Haití, pero dijo que una 
acción de esta clase podría lle
varse a cabo dentro de lo estipu
lado por los acuerdos de la Isla 
del Gobernador, de Nueva York, 
suscritos en julio de 1993.

En los primeros días de ese 
mes, el dirigente golpista. gene
ral Raoul Cedrás, firmó, por se
parado, con Aristide. esos docu
mentos negociados con la ayuda 
de la ONU y de la Organización 
de Estados Americanos (OEA) 
para poner fin a la crisis de aquel 
país caribeño.

Los acuerdos de la Isla del 
Gobernador no fueron cumpli
dos por los militares de Puerto 
Príncipe, que no permitieron el 
regreso de Aristide el 30 de oc
tubre de 1993. como estaba pre
visto. además de otras violacio
nes.

El exiliado presidente dijo 
que el presidente de Estados 
Unidos. Bill Clinton, puede qui
tar del poder, sin mayores conse
cuencias, a “esos asesinos" .

TELEFOTO EFE

El croata Zubak (derecha) y el musulmán Ganic, se estrechan la mano tras sus nombramientos.

Zubak, primerjDresidente de laFederación musulmano-croata

Moscú anuncia una intensa actividad 
para solucionar el conflicto bosnio

Vitali Churkin, enviado especial del presidente de Rusia, 
Boris Yeltsin, anunció ayer en Zagreb una intensa actividad 
de su país en los próximos dos meses para la solución de la 
crisis en la extinta Yugoslavia.

Zagreb (Efe).— "Las con
versaciones que sostuve hoy 
en Belgrado y Zagreb han sido 
muy útiles para la paz en la 
zona”, dijo Churkin tras reu
nirse con el presidente de 
Croacia. Franjo Tudjman.

Explicó que su gira por la 
antigua Yugoslavia, dentro de 
la cual hoy viajará a Sarajevo, 
tiene como objetivo contribuir 
al éxito de las negociaciones 
de paz para Bosnia que maña
na jueves se celebrarán en Gi
nebra y ayudar al desbloqueo 
de las negociaciones croata- 
serbias en Croacia.

El viceministro ruso de

Asuntos Exteriores expresó su 
esperanza en que todas las 
partes enfrentadas en Bosnia 
acudan a las conversaciones 
de Ginebra sobre el cese de las 
hostilidades y. de esta manera, 
se cumpla el primer paso del 
plan que el 13 de mayo elabo
raron en la ciudad helvética 
representantes de Rusia. Esta
dos Unidos y la Unión Euro
pea (UE).

Federación

La Asamblea constituyente 
de musulmanes y croatas bos
nios concluyó ayer su sesión, 
después de elegir al croata

Kresimir Zubak. un abogado 
de 47 años de Doboj (Bosnia 
central), primer presidente de 
la Federación Musulmano- 
croata en Bosnia.

Para el cargo de vicepresi
dente de dicha Federación ha 
sido designado el musulmán 
Ejub Ganic. de 48 años y po
lítico de Sarajevo que hasta 
ahora ha sido miembro de la 
Presidencia colectiva de Bos- 
nia-Herzegovina.

Los dos futuros dirigentes 
de la Federación musulmano- 
croata fueron elegidos por 
mayoría absoluta de los dipu
tados presentes y sin ningún 
voto en contra. La Asamblea 
aprobó también varias leyes 
destinadas a facilitar el fun
cionamiento del Estado co
mún de los dos pueblos.

“Minicumbre” 
en El Salvador 
con motivo de 
la investidura 
de Calderón Sol

San Salvador (Efe).— Los 
presidentes de América Central, 
que participan en una "minicum
bre2" en El Salvador con motivo 
de la investidura presidencial, 
hoy miércoles, de Armando Cal
derón Sol. consideraron su toma 
de posesión una muestra de la 
afirmación de la democracia en 
el istmo.

Además de los gobernantes de 
América Central, entre los que 
sólo falta el panameño Guiller
mo Endara, llegaron a San Sal
vador vicepresidentes, ministros 
y altos funcionarios de medio 
centenar de gobiernos y organis
mos internacionales para asistir 
a la ceremonia.

Calderón sucederá en el po
der a su compañero del partido 
derechista ARENA Alfredo 
Cristiani, que en 1992 firmó la 
paz con la guerrilla del Frente 
Farabundo Martí de Liberación 
Nacional (FMLN) tras doce 
años de guerra civil que causa
ron 75.000 muertos.

El presidente guatemalteco, 
Ramiro de León, consideró que 
el proceso electoral salvadore
ño. que culmina hoy, “consolida 
la democracia en Centroaméri- 
ca” y tiene especial importancia 
para Guatemala, como vecino de 
El Salvador.

Este país ha conquistado "la 
paz que nosotros anhelamos, in
cluso envidiamos" dijo el jefe de 
Estado de Guatemala. Su colega 
hondureño. Carlos Roberto Rei
na. coincidió con él en que la 
pacificación y la democratiza
ción de El Salvador es "un ex
traordinario ejemplo para el 
mundo". Los mandatarios cen
troamericanos celebran una "mi
nicumbre" para examinar asun
tos regionales.

Junta de 
O Castilla y León

Delegación Territorial
Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO, 
SESION DE 30 DE MARZO DE 1993

ANUNCIO
INFORMACION PUBLICA PARA AUTORIZACION DE 
CONSTRUCCION EN PALAZUELOS DE ERESMA

Se hace público para general conocimiento, que de acuerdo con lo 
prevenido en el artículo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, en 
relación con los artículos 15 y 16 del Texto Refundido de la Ley sobre el 
Régimen del Suelo y Ordenación Urbana y con el artículo 128 del Regla
mento de Planeamiento, se abre información pública, por plazo de quince 
días sobre el expediente para autorización de emplazamiento, que a 
continuación se reseña:
— Legalización de ampliación de vivienda unifamiliar, en la finca “El 

Chopo”, de ese término municipal, promovido por D- lldefonsa 
Julia González Gallego.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, durante las 
horas de oficina, en los locales del Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio, de la Junta de Castilla y León, c/ Infanta 
Isabel, n.916, donde podrá examinarse por quien lo desee y formularse 
las alegaciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo.
LA SECRETARIA DE LA COMISION P. DE URB., Fdo.: M5 Paz Plaza Santamaría.
Vo B°, EL DELEGADO TERRITORIAL, Fdo.. Luis Pérez de Cossio.

Nutrición Ganadera Segoviana, s .a .
(NUTRIGANSE, S.A.)

Convoca a los Señores Accionistas de la Sociedad, a Junta 
General Ordinaria, que tendrá lugar en primera convocatoria, en el 
domicilio social: Ctra. Segovia-Arévalo, km. 25,2 TABLADILLO 
(Segovia); el día 24 de Junio de 1994 a las ONCE horas, y si 
procediese en segunda convocatoria para el día siguiente, en el 
mismo lugar y hora, con el siguiente ORDEN DEL DIA:

PRIMERO.— Ratificación y aprobación, en su caso, de la 
Gestión llevada a cabo durante el periodo económico correspon
diente al ejercicio de 1993.

SEGUNDO.— Lectura y aprobación de la Memoria del Ejercicio 
de 1993 e Informe de Auditoría del ejercicio 1993.

TERCERO.— Propuesta y distribución de los Resultados del 
ejercicio 1993.

CUARTO.— Ruegos y preguntas.
QUINTO — Lectura y aprobación del Acta de la Junta.
Se hace constar el derecho de los Sres. Accionistas de exami

nar en el domicilio Social y de obtener de forma inmediata y gratuita 
todos los documentos e informes que han de ser sometidos a la 
aprobación de la Junta y pedir la entrega o envío gratuito de los 
mismos.

Tabladillo, 24 de mayo de mil novecientos noventa y cuatro, el 
Secretario del Consejo de Administración, Ildefonso Vela García- 
Visto Bueno: EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRA- 
CI0N, Sabiniano García Gil.

EL SECRETARIO DEL C. ADMINISTRACION, 
Fdo.: Ildefonso Vela García

V9 B.9
EL PRESIDENTE DEL C. ADMINISTRACION.
Fdo.: Sabiniano García Gil

Identificación 
física de votantes 
en el referéndum 
del Sahara

Rabal (Efe).—La operación 
de identificación física de los 
votantes en el referendum del 
Sahara Occidental comenzará 
en principio de manera simultá
nea en El Aiún y Tinduf el pró
ximo 8 de junio, informaron a 
Efe fuentes de la ONU.

Las fuentes precisaron desde 
El Aiún que "lodos los saharauis 
que figuren en las listas que ese 
día se expondrán en las oficinas 
de la ONU en ambas ciudades 
deben presentarse en esas ins
tancias para comenzar a ser 
identificados".

En esas listas figurarán los 
candidatos a votantes cuya peti
ción para participar en la con
sulta haya sido ya presentada por 
escrito a la ONU tanto por Ma
rruecos como por el Frente Poli- 
sairo.

El pasado fin de semana Ma
rruecos remitió a la ONU los 
primeros 25.0(X) formularios de 
aspirantes a volantes.
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